CAPTIFS DES KRÍE

Les Chroniques de Nira

Tome 1

Par

KORA KNIGHT

Copyright © 2016, Kora Knight

Couverture réalisée par Thander Lin

Traduit de l’anglais par Bénédicte Girault

Relectures et corrections : Clotilde Marzek, Yvette Petek,

Tous droits réservés

Reproduction interdite/do not copy

« Le Code de la propriété intellectuelle et artistique n’autorisant, aux termes des alinéas 2 et 3 de l’article L.122-5, d’une part, que les “copies ou reproductions sont strictement réservées à l’usage privé du copiste et non destinées à une utilisation collective” et, d’autre part, que les analyses et les courtes citations dans un but d’exemple et d’illustration, “toute représentation ou reproduction intégrale, ou partielle, faite sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est illicite” (alinéa 1er de l’article L. 122-4). “Cette représentation ou reproduction, par quelque procédé que ce soit, constituerait donc une contrefaçon sanctionnée par les articles 425 et suivant du Code pénal.”

Ce roman est une œuvre de fiction, les noms, personnages, entreprises, lieux et évènements sont soit le produit de l’imagination de l’auteur, soit ils sont utilisés à titre fictif. Toute ressemblance avec des personnes vivantes ou décédées, ou des évènements actuels ne serait que pure coïncidence.

© 2018 Men over the Rainbow pour la présente édition française

Version papier : ISBN : 979-10-96349-50-0

Version numérique : ISBN : 979-10-96349-49-4

Dépôt légal : Mai 2018

GLOSSAIRE

NIRA [neer-uh] 4ème planète du système stellaire. Plus petite que la Terre, tournant sur elle-même à la moitié de sa vitesse.

PERSONNAGES

HUMAINS

ÉQUIPE SCIENCES & EXPLORATIONS

Alec Hamlin – Pilote et premier capitaine. Cheveux brun clair, yeux bleu-vert.

Zaden – Copilote. Cheveux noirs, yeux brun foncé.

Chet – Escorte militaire. Fort comme un taureau, couvert de tatouages, cheveux bruns et rasés, yeux gris.

Noah – astrobiologiste. Cheveux blond foncé qui arrivent à hauteur d’épaules, yeux bruns.

Bailey – astrobiologiste. Cheveux bouclés brun foncé, yeux noisette.

Jamis – astrobiologiste. Hirsute, cheveux brun foncé, yeux gris vert.

ÉQUIPE RECHERCHES & SAUVETAGES

Garret Scott – Pilote et premier capitaine. Cheveux blond foncé, yeux bleu-gris.

Kegan – Copilote. Cheveux roux, ombre de barbe. Yeux doré vert.

Eli – Escorte militaire. Fort comme un taureau, crâne pratiquement rasé avec des piques, yeux bruns, couvert de tatouages.

Helix – Escorte militaire. Costaud, cheveux pratiquement rasés avec des piques, yeux brun foncé, couvert de tatouages.

Paris – Expert, traqueur. Cheveux noirs à hauteur d’épaules, yeux bleus.

Sasha – Médecin. Cheveux à hauteur d’épaules, brun clair, yeux bleus.

KRÍE

MEMBRES DU CLAN QUI VIT DANS LA JUNGLE

Gesh [gesh] Chef. Amant de Noah.

Roni [roh-nee] Membre du clan, main droite de Gesh et adversaire sensuel de Chet.

Miros [mir-dohs] Membre du clan. Premier amant d’Alec.

Naydo [ney-toh] Membre du clan. Premier amant de Zaden.

Filli & Finn [fil-ee] [finn] Membres jumeaux du clan. Premiers amants de Bailey et Jamis.

CHÂTEAU DE MÚNRAHKI [moon-rah-kee]

Zercy [zur-cee] Roi des Kríe

Sirus [seer-uh s] Scientifique en chef, médecin

ESPÈCES SUR NIRA

INTELLIGENTES

Kríe [kree] : Êtres à l’apparence humaine, mais très musclée, mesurant tous plus de deux mètres, avec une peau violet foncé, pesant approximativement cent-cinquante kilos avec des yeux dorés, des dreadlocks noires, des oreilles pointues, des cornes noires et de petites griffes noires, ainsi que de petits crocs épais. Arrogants et dominateurs, provenant initialement du Royaume tout puissant des Kríe à l’intérieur des Montagnes Múnrahki.

Oonmaiyos [oon-mahy-oh s] Sveltes, athlétiques, mesurant plus d’un mètre quatre-vingt, peau luminescente, indigènes attirés par l’eau, pesant approximativement une centaine de kilos, avec de longs cheveux allant de la couleur saphir au turquoise, des oreilles pointues et de grands yeux violets. Joueurs et curieux, provenant du Royaume aquatique des Oonmaiyos.

ANIMAUX

Bellacoy [bell-uh-coy] Voltigeurs/dragons

Tachi [tah-chee] Énorme cobra noir/jaguar, genre de prédateur qui chasse dans la forêt tropicale en groupes. Possède du venin et immobilise ses proies, car leur poison agit sur la densité musculaire.

COMPILATION LANGAGE KRÍE

Aussa – Aller

Bayo – Pet

Beesha – Salutations

Bellacoy – Voltigeurs/dragons

Bellah – Bien

Besh – Mauvais

Bukah – Agréable

Del`ahtchay – Délicieux

Denza – Regarde

D'ish – Maintenant

Dydum – Large rivière qui mène au tout puissant royaume des Kríe

Eenta – Intelligent

En – Et

Enday – Plaisir

Esh – Son de désapprobation

Feyah - Froid

Kahtcha – Breuvage chaud

Kai – Très

Kensa – Guerrier

Kerra – Relax

Key’kai – Très, très

Kuntah – Amusant

Reesa – Eau

Mah – Non

Mahn – Ne pas

Mahneenta – Stupide

May – Moi

Meesha – Mon précieux – terme familier

Móonday – Ne pas craindre

Moonsah – Plus

Móotah – Ne pas aimer

Moyos – Créatures

Myah – Mon

Nenya – Venez

Ocha – Autres

Ochay – Drôle

Óondah – Libérer/verser

Otah – Un

Otahtah – Un par un

Reckay – J’ai besoin

Reesa – Eau

Reeka – Donner

Reesha – Ne pas faire de mal

Rhya – Baiser

Senna`sohnsay – Fruit provoquant un état d’excitation implacable

Shawní – Arbres/forêt

Shay – Nous

Tacha – Vite/Se dépêcher

Tah – Oui

Tai – Maintenant

Tay – Tu

Titus – Montagne rocheuse au nord-est du Royaume des Kríe

Tukah – Faim

Tuga – Chercher/Prendre

Vai – Vue

Way – Vous tous

CARTE DE NIRA

TABLE DES MATIÈRES

GLOSSAIRE

CARTE DE NIRA

CHAPITRE UN

CHAPITRE DEUX

CHAPITRE TROIS

CHAPITRE QUATRE

CHAPITRE CINQ

CHAPITRE SIX

CHAPITRE SEPT

CHAPITRE HUIT

CHAPITRE NEUF

CHAPITRE DIX

CHAPITRE ONZE

LE MOT DE L’AUTEUR

À PROPOS DE L’AUTEUR

CHAPITRE UN

Industries Astrum – Unité Recherches & Sauvetages

Localisation : Planète Nira du système stellaire voisin, Siri

— Trente mille pieds, tout va bien.

Surgissant de la stratosphère dense de gaz orangés, Garret Scott et son copilote firent entrer leur aéronef dans l’atmosphère inférieure. Après des kilomètres de descente, pratiquement sans aucune visibilité – la couverture de nuages de haute altitude était aussi épaisse qu’une soupe de pois – il était rassurant et incroyablement réconfortant de pouvoir enfin voir ce vers quoi ils se dirigeaient.

— Whoa ! Bon sang ! Regarde-moi un peu ça !

Kegan scanna la planète étrangère, émerveillé par sa beauté. Elle ressemblait à une tapisserie de pourpres riches, d’orange et de bleus, le tout entrelacé d’un arrière-fond de vert. C’était époustouflant. De plus, avec presque le même ratio de terres et d’eau que la Terre, elle offrait un attrait étonnamment consolateur. Ils avaient le sentiment d’être à la maison, sans l’être vraiment, bien que le paysage soit certainement tout aussi stupéfiant.

Non pas que la Terre manque tellement à Garret. Il avait laissé tout un tas de problèmes derrière lui lorsqu’il avait rejoint le programme spatial. Il avait été plus qu’heureux de foutre le camp de là-bas. Trop de drames et de coups de poignard dans le dos, que ce soit de la part des membres de sa famille ou dû à la politique de certaines firmes. Certainement pas le genre d’excitation qu’il avait espéré, faisant de lui l’un de ces pilotes de lignes commerciales qui s’ennuyait à mourir. Alors quand il avait reçu un appel afin de faire partie de l’équipe de Recherches et de Sauvetage pour laquelle il avait postulé, il s’était pratiquement fait dessus.

Au revoir mode de vie stagnant, hello les grandes aventures !

Pour être juste cependant, maintenant qu’il l’avait intégrée depuis quelques années, il y avait bien quelques petits trucs qui lui manquaient, notamment les sensations d’une véritable apesanteur et de la terre ferme, de vrais repas maison. Ça et pouvoir avoir des relations sexuelles dès qu’il en avait envie. Ici, sur la station spatiale, ou plutôt lors de la traversée des systèmes stellaires à proximité de la Terre, il n’avait pas franchement eu beaucoup d’opportunités. Bien entendu, il y avait autant de femmes à bord que d’hommes, hormis le fait que les gars étaient plus beaux – ce qui en disait long, étant donné qu’il n’était pas gay – les gens étaient tout simplement trop occupés. S’il avait su que la vie dans l’espace serait aussi exigeante, il n’aurait jamais… Ah ! Putain, si ! Il l’aurait fait quand même ! Bien qu’il n’ait pratiquement aucun rapport sexuel, c’était toujours mieux que le marasme dans lequel il végétait. D’ailleurs, il possédait cinq doigts qui fonctionnaient parfaitement bien.

— Vingt mille pieds, annonça Kegan d’un air absent, ses yeux revenant à la vue qui s’offrait devant lui.

Garret l’admira aussi, tandis qu’ils poursuivaient leur descente, profitant avec plaisir de ce nouveau monde. Luxuriant et grouillant de vie, il exsudait non seulement de vie, mais contenait également un air grisant, plein de promesses de découvertes et de progrès, et plus important encore, pour un engagement empli de sensations. Pas étonnant que les scientifiques de l’équipe de Garret qui s’étaient vus confier la tâche de le localiser aient tellement insisté pour venir ici. Dès que le département de reconnaissance de la société avait catalogué cette planète comme nouveau territoire, ils avaient défoncé les portes, hurlant à pleins poumons qu’une équipe d’expédition devait s’y rendre. Et leurs agissements répétés et déterminés eurent gain de cause.

Désormais, Garret ne pouvait pas s’empêcher de se demander s’ils souhaitaient de ne pas avoir autant insisté. Après tout, cela faisait plus d’un an que les scientifiques avaient débarqué ici, et presque aussi longtemps que le signal de leur balise de détresse avait été intercepté. Bon sang, ils avaient disparu des radars pratiquement depuis leur atterrissage. Malheureusement, le concept de voyager à travers des trous noirs n’était justement que ça : un concept, un puzzle qui devait encore être résolu. Alors, même si l’équipe de Garrett avait été envoyée presque immédiatement, il leur avait fallu une bonne année pour arriver ici. Cela aurait pu durer beaucoup plus longtemps cependant, si leur base d’opérations ne s’était pas relocalisée dans le même système stellaire, avant le départ des scientifiques. Quoi qu’il en soit, même si le vaisseau spatial de Garret était rapide, il n’atteignait pas la vitesse de la lumière. Mais, hey ! Ils étaient là maintenant, tous prêts à partir à leur recherche afin de les sauver, et c’était tout ce qui comptait.

Cela ne devrait pas être une entreprise trop difficile non plus. Ils avaient localisé la balise de détresse des scientifiques qui clignotait aussi clairement que le jour sur leurs scanners. Sortir, trouver leurs gars, bref, aussi simple et rapide qu’une sieste. Peut-être qu’ils auraient un peu de temps pour jouer aux touristes.

Leur vaisseau s’arrêta, puis commença à frémir.

Kegan fronça les sourcils et appuya sur le bouton de l’intercom.

— Nous rencontrons des turbulences inattendues, les gars. Assurez-vous de boucler vos ceintures de sécurité.

L’appareil trembla plus fort. Garret échangea un regard avec son copilote.

— Cette merde n’apparaît pas sur le radar.

Kegan secoua la tête et vérifia les contrôles.

— Nan, mec. En effet. Je ne sais pas d’où cela vient.

Une autre vibration vicieuse, puis une brusque perte d’altitude. Cela ne ressemblait en rien à ce que les pilotes avaient l’habitude de rencontrer, d’autant que l’intensité des secousses était tout à fait déconcertante.

— Tenez-vous bien ! cria Garret par-dessus les vibrations. La basse altitude devrait nous aider.

Elle n’en fit rien. Du moins, pas vraiment. Cela continua si longtemps en fait, que Garret commença à s’inquiéter que les boulons finissent par se dévisser tous seuls et se libérer. Les turbulences, après tout, n’étaient pas connues pour forcer des vaisseaux à atterrir, alors qu’un dysfonctionnement de l’équipement, si.

Les voix perturbées de leurs équipiers assis à l’arrière arrivèrent aux écouteurs des pilotes.

— C’est quoi ce bordel, les gars ? Vous essayez de faire des milkshakes ?

— Bordel ! S’il vous plaît, dites-nous que vous maîtrisez toujours l’engin.

— Oui, c’est le cas, cracha Garret d’un ton irrité. Nous devons simplement nous sortir de cette zone de turbulences. Les mecs, ne tombez pas malades ! Vous savez comment ça marche.

— Peu importe ! Amenez-nous simplement sur le sol en une seule pièce. De préférence avec tous mes organes intacts.

— Et avec mes couilles toujours à l’extérieur de mon putain de corps. Vous nous secouez tellement à l’arrière, qu’elles essaient de trouver un refuge !

Kegan étouffa un éclat de rire, bien qu’il regarde avec méfiance les larges panneaux des contrôles.

— Dix… dix mille… pi… pieds… balbutia-t-il, ses dents s’entrechoquant durement. Je ne vois pas la fin de cette merde.

— Moi… non… plus…

Garret sortit le train d’atterrissage.

— Mais… mais nous sommes pratiquement arrivés à notre destination.

Surgissant de nulle part, quelque chose d’énorme les heurta par en dessous.

— Whoa ! hurla Kegan. Qu’est-ce que c’était que ça ?

Les alarmes du système défaillant se mirent soudain à rugir.

Garret resta bouche bée.

— Bordel de merde ! Quoi que c’était, cela a détruit notre moteur droit.

Une créature volante massive apparut devant eux. Puis une autre la rejoignit… et encore une autre.

La bouche de Kegan se mit à béer et il écarquilla les yeux.

— Seigneur ! Putain, c’est quoi ces choses ?

Bonne question. Avec des corps aussi grands que celui d’un Clydesdale (NdT : race de chevaux de trait qui tient son nom de la vallée de Clyde, en Écosse. Ils ont été rendus célèbres par les publicités pour Budweiser), ils s’apparentaient à une sorte de dragon, sans arborer, apparemment, d’écailles, plutôt une peau de puma, bien que leurs ailes gargantuesques ne semblent pas contenir de fourrure du tout. Ils avaient effectivement des serres cependant, grosses, sinistres et tranchantes, au bout des larges jointures de leurs ailes. Et leurs têtes… Seigneur, elles ressemblaient à des loups voraces, avec des oreilles plus petites et largement plus de dents.

Les créatures se retournèrent brusquement et plongèrent droit sur le vaisseau.

— Merde ! Coupe le moteur droit ! aboya Garret. Tenez bon.

Malgré ses esquives rapides et leurs efforts cumulés, le large aéronef ne pouvait pas manœuvrer comme ses agiles agresseurs. Une autre collision brutale survint, tandis que l’un d’eux les soulevait d’un côté, bientôt suivie de multiples impacts et trépidations. Bon sang ! Ces salopards venaient juste de s’accrocher aux ailes de l’engin. Le bruit discordant du métal déchiré résonna dans tout l’habitacle.

— Fils de pute ! hurla Kegan, luttant pour maintenir un semblant de contrôle. Ils sont en train de défoncer notre putain de vaisseau !

Des voix alarmées inondèrent instantanément leurs écouteurs.

Garret appuya l’icône de l’intercom.

— Accrochez-vous, les gars. Nous avons quelques piafs non identifiés au cul.

— Tu te fous de moi ? cria quelqu’un.

— Explose ces connards !

— Je ne peux pas ! rétorqua Garret. Ils ne sont pas dans ma ligne de mire. Je vais essayer de les éjecter avec des vrilles à la place.

Kegan lui lança un regard méfiant.

— Es-tu certain que ce soit sage avec notre moteur droit bousillé ?

— As-tu une meilleure idée ?

Kegan jura et secoua la tête.

— Merde ! Très bien. Vas-y.

Garret fit faire une spirale à leur bâtiment alors qu’ils se dirigeaient toujours vers le sol, ajustant la manœuvre pour s’adapter au moteur endommagé. Les monstruosités s’envolèrent en poussant des cris de colère, mais à la seconde où il le redressa, elles étaient de retour, semblables à une bande de vautours.

— Fils de pute ! gronda-t-il. Cela ne les a pas du tout découragées.

Leur aéronef tanguait violemment sur la gauche, puis sur la droite, comme si les créatures jouaient au tir à la corde avec lui. Ils entendirent d’autres bruits stridents provenant du métal perforé, suivis par des explosions électriques. Des hurlements assourdissants pénétrèrent la cabine.

Kegan sourit malgré ses traits tendus.

— On dirait qu’elles viennent juste de s’étouffer toutes seules.

De nouvelles alarmes leur percèrent les tympans, des lumières rouges clignotaient désormais sur tout le panneau de navigation.

— Ce n’est pas tout ce qu’elles ont fait, lança sèchement Garret, lançant un coup d’œil sur l’affichage concernant le moteur gauche. Ces salauds hargneux viennent d’achever notre dernier moteur.

Ses mains volaient d’un écran de contrôle à un autre, puis appuyèrent de nouveau sur l’interphone.

— Préparez-vous à l’impact, les gars. Nous allons devoir procéder à un atterrissage d’urgence.

— Cinq-cents pieds ! cria Kegan. Et je n’arrive même pas à trouver un terrain un tant soit peu à découvert !

— Moi, non plus. Bordel de merde ! Ce n’est qu’une putain d’immense forêt.

— Le nez plonge en avant ! Nous arrivons trop vite !

— Kegan, je vais tenter de remettre le vaisseau à la verticale, afin d’éviter autant d’arbres que possible, lors de notre descente. Aide-moi à le maintenir fermement.

Son copilote hocha la tête, tout en affichant un air anxieux, grimaçant alors qu’ils se dirigeaient vers une mer infinie de cimes d’arbres.

— D’accord. Faisons-le. Deux cents pieds et nous tombons toujours trop vite.

— On redresse le vaisseau de quatre-vingt-dix degrés. Maintenant !

Des cris de colère retentirent tandis qu’ils s’enfonçaient dans le feuillage. Seigneur, le bruit que firent les serres de ces bêtes était aussi agréable que des ongles crissant sur un tableau noir, lorsqu’elles libérèrent la coque à contrecœur. De retour dans le ciel, elles s’envolèrent alors que l’équipe de Garret s’effondrait dans le sens inverse. Évidemment, ces foutus monstres étaient trop grands pour traverser des zones si densément boisées. Rapidement, des branches craquèrent et se brisèrent, créant une toile d’araignée sur l’écran du cockpit pourtant renforcé de l’engin.

— Sortie d’urgence des absorbeurs de chocs ! Tout le monde ferait mieux d’enfiler son putain de casque !

— Cinquante pieds… Quarante ! cria Kegan. Vingt-cinq ! Oh, merde ! Redresse ! Redresse ! Redresse !

Garret plissa les yeux tandis que le sol semblait venir à leur rencontre, l’impact arrivant vite et ébranlant tout le vaisseau.

— Arf !

Tout l’air fut chassé de ses poumons.

Puis… le silence.

Grognant, il se tourna avec précaution vers son copilote.

— Bordel… Kegan… Tu vas bien ?

Kegan hocha la tête avec raideur et grimaça.

— Ouais, mec. Ça va. Je vais le sentir pendant un sacré bout de temps, cependant.

À travers leurs écouteurs, d’autres voix gémissantes et fort peu heureuses retentirent.

— Enfoirés de fils de pute…

— Seigneur ! Je ne veux plus jamais revivre ça.

— Merde ! Mon casque est cassé. Je pense qu’il fuit…

Garret s’avança vers les restes du tableau de bord et effectua rapidement quelques tests sur leur environnement.

— C’est bon. L’air est respirable.

— Oh, Dieu merci !

On entendit le son d’un casque qui était retiré.

— Je déteste ce gros truc de toute façon.

D’autres gémissements résonnèrent lorsque les harnachements furent déverrouillés. Garret et Kegan retirèrent également leurs ceintures et se dirigèrent vers la cabine principale. Les visages de leurs quatre compagnons les observaient avec méfiance.

Cheveux noirs et yeux bleus, Paris était leur traqueur.

Eli, leur garde du corps avec des cheveux et des yeux bruns, comme Helix qui se tenait à côté de lui, l’air plus qu’énervé. Les deux hommes étaient grands, avec des muscles bien définis et la peau couverte de tatouages. Ils arboraient des mâchoires carrées et le peu de cheveux qu’ils avaient formait des piques. Plus important encore, était la raison pour laquelle ils se trouvaient là : ces types possédaient une formation de soldats, des durs à cuire jusqu’au bout des ongles.

En revanche, le médecin de l’équipe était un blond aux yeux bleus : Sasha, le type le plus gentil et le plus froid que Garret ait jamais rencontré. Cependant, si la pression venait à se faire sentir, vous feriez mieux de croire qu’il serait parfaitement prêt à se lancer dans l’aventure.

Comme tous ceux de leur unité, Garret avait subi un entraînement dans un peu tous les domaines, toutefois son travail principal consistait à incarner le capitaine et responsable de leur groupe. Il avait rapidement été reconnu pour ses qualités de meneur d’hommes, après être entré dans le programme spatial avec cinq ans en tant que premier officier à son actif, mais ce n’était qu’après avoir dirigé une douzaine de missions réussies qu’il était avait obtenu le grade de capitaine à plein temps. Et il ne pouvait pas mieux être secondé que par Kegan, son bras droit.

Contrairement à lui et à sa crinière blond foncé, Kegan était roux et arborait toujours une ombre de barbe de la même couleur, soigneusement entretenue. Et là où les yeux de Garret arboraient un mélange de bleu et de gris, ceux de Kegan semblaient verts et dorés. Vif et efficace, il avait endossé le rôle de bras droit de Garret depuis que ce dernier avait atteint un grade supérieur. Et le type était incroyable. Pratiquement comme un frère. Alors, ouais, Garret n’aurait pas pu en vouloir davantage.

Kegan observa leur équipage.

— Quelqu’un est-il blessé ?

Tous secouèrent la tête, comme s’ils avaient brusquement perdu l’usage de la parole.

Paris fut le premier à s’exprimer.

— Alors, c’est quoi exactement, ce qui nous a attaqués ? C’est dans des moments comme celui-ci que j’aimerais que nous ayons eu des hublots à l’arrière.

Garret et Kegan échangèrent un regard.

— Je ne sais pas, répondit finalement le capitaine. À défaut d’une meilleure description, disons simplement qu’il s’agissait de ptérodactyles.

Les sourcils des membres de l’équipe se haussèrent à l’unisson.

Garret grogna.

— Accepteriez-vous plus facilement des dragons ?

— En fait… fit Sasha, gloussant avec appréhension. Ouais, je préfèrerais.

— Pourquoi ? murmura Eli. Tu aimes les trucs carbonisés ?

Il fronça les sourcils en direction de Garret.

— Ces salauds ne crachaient pas de feu, n’est-ce pas ?

— Non, mais ils avaient une sérieuse pression dans les mâchoires. Je suis pratiquement certain qu’ils ont irrémédiablement éventré notre vaisseau.

Des jurons collectifs retentirent dans la cabine.

— Donc, nous sommes bloqués ici ? cracha Helix. Nous n’avons pas fait mieux que les mecs que nous sommes venus sauver ?

— Laisse-moi le temps de vérifier les dégâts, proposa Kegan. Peut-être que, par un miracle quelconque, je serais capable de réparer.

Des froncements de sourcils sceptiques assombrirent tous les visages.

Garret soupira alors qu’il se dirigeait vers le fond de l’habitacle et ouvrait une trappe latérale.

— Paris. À quelle distance se trouve la balise de détresse d’ici ? En espérant que nous ne sommes pas très loin, bien entendu.

Paris fit apparaître l’écran virtuel d’un ordinateur sur son bracelet encombrant, puis entra quelques données.

— Ouais, vous vous êtes bien débrouillés, vu les circonstances. Elle n’est qu’à quatre klicks au nord de notre position.

— Quatre kilomètres.

Eli hocha la tête, appuyant sur une console afin de désengager la rampe de sortie.

— Pas mal du tout.

Pourtant, à mesure que les hommes quittaient le navire, des grossièretés et jurons abondèrent, alors que chacun pouvait mesurer l’étendue des dégâts.

— Putain ! gronda Garret. Ils l’ont littéralement déchiqueté.

— Peut-être que nous devrions leur faire subir le même sort ?

Garret fixa Helix.

— Je pense que nous avons des problèmes plus urgents à traiter.

Kegan soupira, fronçant les sourcils en direction de leur vaisseau.

— Je suppose que je ferais mieux de déclencher notre propre balise de détresse.

Garret frotta une main sur son visage. Il avait du mal à croire à toute cette merde. Était-ce ce qui était arrivé à la première équipe ? Ce serait logique. Les pilotes devaient être incroyablement qualifiés pour des missions comme celle-ci, il était donc totalement impossible d’avoir commis des erreurs de pilotage. C’était vraiment dommage que les signaux de détresse ne puissent pas envoyer plus de renseignements. Parce que, si ces créatures avaient attaqué la première équipe également, alors qu’est-ce qui empêcherait la même chose de se reproduire avec tous les autres groupes lorsqu’ils viendraient ? Rien. Il n’y avait pas de véritable moyen de communiquer avec le quartier général. Les distances entre eux étaient simplement beaucoup trop élevées.

Et merde ! S’il y avait quelques personnes avec un minimum de cervelle à la base, elles seraient capables de lire entre les lignes. Deux unités descendues dès leur arrivée ? Hellooo ! Il se passait certainement quelque chose. Si la deuxième équipe de secours ne venait pas avec armes et explosifs, Garret allait sérieusement botter le cul de quelques idiots.

Les poings sur les hanches, il se tourna vers les membres de sa propre unité.

— Très bien, les gars. Manifestement, il est totalement impossible de réparer Charlotte aujourd’hui. Alors, prenez autant d’affaires que vous pouvez en porter et nous allons avancer tant qu’il y a encore suffisamment de lumière du jour.

CHAPITRE DEUX

Un an plus tôt

Industries Astrum – Unité Sciences & Explorations

Localisation : Jungle de la planète Nira, après atterrissage d’urgence

— Atterrissage d’urgence, mon cul ! cracha Chet, irrité. Sérieusement ? C’est ainsi que tu vas le qualifier ?

Zaden Ryes, le copilote, adressa à leur garde du corps un coup d’œil acéré.

— Ouais, c’est ce que je vais faire. Tu as un problème avec ça ?

— En fait, oui, puisque nous nous sommes directement écrasés, dès notre sortie de l’atmosphère !

La pointe d’accusation contenue dans son ton était impossible à manquer. Il en voulait aux pilotes pour l’état dans lequel ils se retrouvaient.

Alec Hamlin, le premier officier en commande se détourna de son inspection de l’épave.

— Tu veux un descriptif complet, Chet ? Très bien. Ne te gêne pas… Allez, va dire au quartier général que nous avons été attaqués par des dragons. Je suis sûr qu’une fois que tu l’auras fait, ta crédibilité montera en flèche – juste après qu’ils t’aient ficelé dans une camisole de force et jeté dans une putain de cellule.

Chet fronça les sourcils, toutefois, il n’ajouta rien de plus, se contentant de se remettre à regrouper son attirail. Massif, balèze, avec une coupe rasée près du crâne – et des yeux gris aussi tranchants que des rasoirs – ce n’était pas le genre d’homme de qui on pouvait se moquer. Ou se le mettre délibérément à dos. Mais Alec s’en foutait royalement. Il avait de plus gros sujets d’inquiétude à l’heure actuelle, que de savoir si un soldat avait ses règles ! Pour l'amour de Dieu, Chet n’était pas le seul à se retrouver abandonné sur cette putain de planète.

Glissant une main dans ses cheveux châtain clair, Alec échangea un regard incertain avec son second. Zaden secoua la tête et se retourna pour finir d’enregistrer son rapport. Il devait raconter tous les détails tant que cette merde était encore fraîche dans sa tête. Non pas que ledit rapport serait lu avant une autre foutue année.

Alec jura dans sa barbe et se dirigea vers les trois scientifiques de l’équipe.

— Les gars, avez-vous emballé vos affaires et êtes-vous prêts à partir ? Une fois que nous aurons trouvé un endroit pour installer un campement, nous pourrons sortir et faire un peu d’exploration.

Il soupira et examina leur environnement totalement étranger.

— Dieu sait que nous aurons largement assez de temps.

— Techniquement, précisa Noah, resserrant sa petite queue de cheval. Une année n’est pas “assez de temps”. Du moins, pas pour ceux qui appartiennent à la communauté scientifique.

La beauté typiquement américaine, avec ses cheveux blonds comme les blés et ses yeux bruns, était aussi attirante qu’il était intelligent. Ou, en d’autres termes, un putain de geek sexy. Du moins, c’était ce que les femmes – et les gars également – disaient toujours.

— Ouais, gloussa Bailey, dont les boucles brun chocolat encadraient le visage. Au contraire même, nous jugerions cette période de temps totalement insuffisante.

Alec le dévisagea avec incrédulité. D’après la lueur joyeuse qui illuminait ses yeux noisette, il comprenait que cela ne dérangeait pas Bailey qu’ils se retrouvent coincés. Ni qu’il leur faille survivre douze mois sur cette planète potentiellement dangereuse avant qu’une éventuelle équipe de secours vienne les chercher.

Secouant la tête, il se tourna vers Jamis.

— Et toi ? Serais-tu le seul scientifique ici à posséder encore un peu de bon sens ?

— Désolé, Cap. Je suppose que notre petit atterrissage brutal m’a également causé quelques dommages au cerveau.

Alec lâcha un rire dénué d’humour et se frotta le front.

— Vous êtes tarés, les gars. Au moins, quelqu’un est content. Soyez juste prêts à partir dans cinq minutes.

***

Pratiquement à l’heure, moins de dix minutes plus tard, chaque homme avait préparé son propre sac à dos. Il s'était changé, ainsi que les autres, pour enfiler un bermuda et un débardeur. Il gardait un rythme de marche soutenu avec son copilote.

— J’ai activé la balise de détresse, l’informa Zaden, étudiant les environs.

Avec sa peau bronzée, ses cheveux noirs et des yeux tout aussi sombres, celui-ci donnait l’impression d’être chez lui. Et d’une certaine manière, c’était le cas. Ayant passé son enfance en Amérique Centrale, il avait régulièrement traversé des régions telles que celle-ci. En vérité, cet endroit ressemblait fortement à la jungle amazonienne, sauf que, non seulement les arbres denses étaient plus grands et plus épais, mais ils arboraient également toutes les nuances sombres : du vert et du violet pour la plupart, avec des fleurs orange et rouges. La flore semblait plus brillante aussi, comme si tout était recouvert de miel. Ce qui pourrait expliquer ce parfum de miel sauvage qu’Alec avait détecté. Une odeur qu’il avait remarquée à la seconde où il avait mis un pied à l’extérieur de leur vaisseau. Heureusement pour son équipe, l’air était respirable. Et ils avaient encore plus de chance que les températures semblent accommodantes. Bordel, l’air était carrément étouffant. Parce que… hellooo… ils se retrouvaient dans une putain de jungle !

— Bien, répondit-il, enjambant un arbre abattu. J’espère que cela ne prendra pas longtemps pour que son signal soit capté.

— Cela ne devrait pas, marmonna Zaden, jetant un coup d’œil par-dessus son épaule. Je suis certain que tout fonctionne à plein régime.

Il dévisagea Alec, affichant une expression étrange.

— Tu sens ça ?

Alec fronça les sourcils.

— Quoi ? Je ne sens rien du tout.

— Comme si nous étions surveillés.

Le capitaine se tendit et lança à Zaden un regard inquiet. L’homme était connu pour posséder un sacré bon sixième sens.

— Sérieusement ?

Z hocha imperceptiblement la tête, ses prunelles devenant plus intenses.

Alec jeta un coup d’œil autour d’eux.

— Putain, c’est génial ! Cela fait moins d’une demi-heure que nous sommes là et nous avons déjà de la compagnie. À ton avis, c’est amical ou non ?

— Difficile à déterminer.

Brusquement, d’innombrables branches commencèrent à craquer au-dessus de leurs têtes.

— Tout le monde à terre ! hurla Chet, à l’avant de leur petite file indienne.

Il s’agenouilla et dirigea son fusil vers la cime des arbres.

— Ne tirez pas ! siffla Noah. Pour l'amour de Dieu ! Merde !

À côté de lui, Bailey et Jamis cherchèrent leurs mini-tablettes. Sans doute afin de prendre des photos.

— Ferme-la ! grogna Chet, scrutant la canopée feuillue. Je ne suis pas un foutu idiot.

D’autres branches se brisèrent, et le bruit se rapprochait de plus en plus, devenant plus fort. Alec et Zaden tirèrent leurs armes paralysantes également.

— Ce ne sont probablement que des singes, proposa Bailey. Ou de gros écureuils.

Tout le monde marqua une pause afin de le regarder fixement.

Il se renfrogna.

— Je vous emmerde tous ! Vous avez compris ce que je voulais dire.

Un bruit sourd retentit, provenant de quelque part à proximité, comme si une créature d’un poids substantiel venait de tomber d’une branche d’arbre, bien au-dessus d'eux.

— Merde ! aboya Chet. Je n’arrive pas à déterminer s’il n’y en a qu’un autochtone ou une putain de tonne d’entre eux. C’est vraiment énorme. Cela, au moins, je l’ai bien compris. Boss et Z, vous êtes tous les deux prêts à entrer en contact ?

— Ouais, répondit Alec. Mon arme est verrouillée et chargée.

— Mais ne tirez pas, répéta Noah. À moins que ce ne soit absolument nécessaire ! S’ils sont même à moitié aussi intelligents que nous, nous devons d’abord essayer de nouer des relations pacifiques.

— L’intelligence, murmura Zaden en scrutant les bois. Ce n’est pas forcément une bonne chose. Bien souvent, c’est plutôt le contraire.

— Beesha, fit une voix grave, venant de quelque part derrière eux.

Les membres de l’équipe sursautèrent et se retournèrent tandis qu’une immense silhouette émergeait du feuillage.

Alec se figea. Non seulement le mâle qui se tenait devant eux était sacrément énorme – mesurant facilement plus de deux mètres – et chaque centimètre carré de son corps musclé était de la plus profonde et de la plus sombre teinte de violet. Exactement comme les arbres et larges buissons auprès desquels il se tenait. Enfin, à l’exception de ses cheveux, qui étaient entièrement noirs, faits de longues dreadlocks à l’aspect velouté. Ils ne ressemblaient pas à des dreadlocks typiques, cependant les mèches étaient emmêlées. En fait, Alec n’était même pas sûr que ce soient des cheveux. Cela donnait davantage l’impression de quelque chose qui devait faire un mal de chien si quelqu’un essayait de les couper.

Il détailla ensuite le vêtement du mâle, alias son seul habit. On dirait une vulgaire sorte de kilt en cuir brut et noir, sans être aussi long, avec une épaisse ceinture assortie. Il n’y avait qu’un pan qui pendait à l’avant et un autre à l’arrière, laissant les côtés de ses cuisses sombres, complètement nus. En plus de sandales noires et de protège-tibias, c’était tout ce qu’il portait, pourtant le haut de son corps n’avait pas été négligé pour autant. Ses biceps et poignets affichaient des bracelets du même matériau noir, une sorte de tour de cou complétait sa tenue, ainsi que quelques piercings à travers ses mamelons, sa cloison nasale, le long de ses oreilles, ainsi que de ses… étaient-ce des cornes ? Alec observa les petites protubérances noires qui émergeaient de ses tempes et se recourbaient vers l’arrière de sa tête. Ouais, c’était définitivement des cornes, manifestement assez souples pour pouvoir être percées à plusieurs reprises.

Le mâle croisa les yeux d’Alec, comme s’il avait senti le poids de son regard et ses lèvres sombres et pleines se recourbèrent lentement. Des crocs… Ce mec avait des putains d’énormes crocs. Seigneur, il était intimidant ! Même pour un gars comme Alec qui s’était battu dans d’innombrables guerres et qui n’était pas franchement petit lui-même. Mais les humains, qu’ils soient alliés ou adversaires ne pouvaient tout simplement pas se comparer à cette brute. Il était épais. Et dense. Tout, chez lui, était grand. Y compris les traits de son visage. Un nez fort. Une mâchoire carrée. Des pommettes hautes et prononcées. Sans parler de cette bouche large et ferme. Ou de ces yeux énormes et perçants qui fixaient Alec avec des iris d’or bouillonnant.

— Beesha, répéta-t-il, tournant son regard vers les autres.

Tout ce qu’ils firent fut de rester là à s’extasier – tandis que Chet le gardait effrontément dans son viseur – le mâle leva une main, le bout de ses doigts ornés de petites griffes noires, et fit un geste non violent.

— Kerra… Móonday… Reesha tay…

Les membres de l’équipe échangèrent des regards confus, puis tous les yeux se posèrent sur Alec. Mais, bien sûr ! Sous prétexte que personne n’était capable de traduire, cette merde revenait par défaut au capitaine. Ne sentant aucun danger immédiat – probablement parce que le fusil de Chet était toujours pointé sur la tête du grand mec – Alec rangea son pistolet tranquillisant dans l’étui de sa cuisse, se racla la gorge et leva également les mains.

— Euh… bonjour… nous… euh… venons en paix.

Un gémissement collectif s’éleva au sein de son équipe.

— Sérieusement ? gronda Jamis.

Noah grimaça.

— Plus que minable.

— Oh, ouais ?

Alec fronça les sourcils.

— Eh bien, alors, pourquoi ne le fais-tu pas, Monsieur Relations Pacifiques ?

Noah se raidit, et avant même qu’il ne puisse prononcer un seul mot, le chuchotement amusé du mâle attira leur attention.

— Moyos ochay, gronda-t-il, souriant largement. Ochay kuntah kai.

Les membres de l’équipe le dévisagèrent d’un air absent, puis un par un, ils se mirent à sourire.

— Il est amical !

Bailey poussa un soupir de soulagement.

— Effrayant à mort, mais amical.

Le mâle fit un pas en avant. Tout le monde se raidit. Il marqua donc une autre pause et inclina la tête.

— Gesh, déclara-t-il, se pointant du doigt.

Puis il tendit une main dans leur direction et ses yeux s’attardèrent sur chacun des hommes, dans l’expectative.

— Il s’appelle Gesh.

Le sourire de Jamis s’étira plus largement.

— Il veut aussi connaître nos noms.

— Merci de l’info, Einstein ! murmura Chet, toujours agité. Pourquoi ne ferais-tu pas les présentations ?

Jamis déglutit et son regard se posa de nouveau sur Alec.

— Je m’y serais bien plié, toutefois, nous devrions probablement laisser le capitaine s’en occuper, afin qu’il soit bien clair que c’est lui qui est responsable de notre unité.

Génial ! Jurant dans sa barbe, Alec s’adressa de nouveau au géant.

— Euh… je suis Alec, commença-t-il, se pointant du doigt.

Puis, il désigna le reste de son équipage.

— Et voici Zaden, Chet et Bailey. Et ces deux-là sont Noah et Jamis.

Gesh écouta attentivement, fixant chacun d’entre eux, son regard s’attardant plus longtemps sur Noah. De nouveau, il inclina la tête et sourit.

— Enday myah. Bukah chay.

Ses prunelles glissèrent sur Chet et son arme.

— Móotah may, murmura-t-il sombrement.

Noah se tortilla, comme s’il ressentait toujours les effets du regard de Gesh.

— Il n’aime pas que Chet pointe son arme sur sa tête.

— Je n’apprécierais pas non plus, marmonna Bailey.

— Ouais, eh bien, c’est bien dommage, grogna Chet. N’avez-vous pas remarqué la taille de ce putain de mastodonte ? Et qu’il a des crocs et des griffes ?

Gesh pinça les lèvres, semblant interpréter les paroles de Chet.

Pour la première fois depuis l’arrivée de leur nouvel ami, Zaden prit la parole, le regard fixé sur lui.

— Il est intelligent. Vraiment malin. Il comprend peut-être même ce que nous disons.

— Est-on en sécurité avec lui ? demanda Alec. Sommes-nous cool ? Pouvons-nous lui faire confiance ?

— Je ne sais pas.

Zaden fronça les sourcils.

— Je ne parviens toujours pas à le déterminer.

Noah passa une main dans sa frange.

— Allez, les gars. Nous sommes six et il est tout seul. Et ce n’est pas lui qui possède des armes. Je propose qu’on se calme un peu. Laissez ce type respirer.

Chet fixa Alec.

— À toi de décider, Boss.

Alec poussa un soupir et se frotta le visage.

— Baisse ton arme, Chet, néanmoins, garde un œil sur notre ami – et ne remets pas la sécurité sur ton fusil.

— Reçu cinq sur cinq, murmura Chet, abaissant son arme.

Immédiatement, le grand sourire de Gesh revint, ses énormes crocs apparaissant à la vue de tous.

— Bellah, gronda-t-il vivement, puis il leur indiqua de le suivre, avant de se retourner et de se remettre à marcher.

Les trois scientifiques pivotèrent vers Alec, comme un seul homme.

— Nous l’accompagnons, non ? s’enquit Bailey, de manière empressée.

— Ouais, intervint Jamis. Puisqu’il est une des raisons principales pour lesquelles nous sommes venus.

— Qui sait ? ajouta Noah, adoucissant les déclarations des autres. Peut-être qu’il nous trouvera un endroit sympa pour dresser notre camp.

Alec laissa échapper un petit rire et acquiesça de la tête.

— Très bien, d’accord. Peu importe. Chet, reste dans le dos de Gesh.

Chet fusilla du regard le géant alors qu’ils se mettaient tous en route.

— Il n’y a nulle part ailleurs, où je préférais être.

***

Pendant les deux heures qui suivirent, ils traversèrent un paysage luxuriant, s’arrêtant de temps en temps pour reprendre leur souffle. C’était une bonne chose qu’ils soient tous en excellente condition physique ou les arrêts auraient été beaucoup plus fréquents. Alec garda un œil sur Gesh tandis qu’il interagissait avec le trio de scientifiques. Ils lui parlèrent de la Terre, du fait qu’ils étaient humains, de leur accident. La créature évoqua également sa planète Nira. D’après ses gestes, ils furent capables de discerner qu’elle n’était pas entièrement composée d’une jungle, et que son espèce spécifique était appelée Kríe. Il leur montra aussi des plantes et indiqua des animaux, annonçant tout un tas de noms étranges. Et le trio buvait littéralement chacun de ses mots. Vu la manière dont leurs visages s’illuminaient avec émerveillement tandis qu’ils prenaient des photos et prélevaient un nombre infini d’échantillons…

Alec sourit. Les voir ainsi, débordant d’une joie tellement tangible fit que ce crash en valait presque le coup. Presque. Parce que, comme Jamis disait, Gesh était une des raisons principales de leur venue ici. Lui et ce monde inconnu. Alors, même si leur vaisseau gisait éventré, dans un état irrécupérable, la raison de leur mission était atteinte.

Gesh leur fit faire une nouvelle halte, cette fois à l’entrée d’une clairière. Elle était petite, mais avec le ruisseau qui coulait à quelques centaines de mètres de là, cela en faisait un endroit idéal pour camper, avec juste assez d’espace pour planter leurs tentes personnelles et s’installer confortablement avant la tombée de la nuit.

Gesh s’accroupit dans une crique et prit un peu d’eau dans la coupe de ses mains. Il leur adressa un regard par-dessus son épaule et sourit à l’équipe.

— Reesa, déclara-t-il, avant de la boire.

Alec jeta un coup d’œil à sa bouteille vide, puis fit un geste en direction de Jamis.

— Vérifie si elle est buvable.

Celui-ci acquiesça, retira son sac à dos et le fouilla rapidement. Quelques secondes plus tard, il trouva ce qu’il cherchait et se dirigea vers le ruisseau avant de s’agenouiller. Il préleva un échantillon du liquide et le testa dans un petit conteneur.

— Ça me paraît convenir. Aucun protozoaire, ni bactérie, ni virus.

Gesh marqua une pause et émit un grognement indigné.

— Tah !

Il hocha la tête et reprit de l’eau dans ses mains.

— Reesa bellah kai.

Alec observa le Kríe boire pendant quelques minutes encore, et donna finalement son feu vert à ses gars.

— Très bien. Remplissez vos gourdes et quelques autres en plus aussi.

Bailey fut le premier à s’approcher de l’eau, Noah pas très loin derrière lui. Il s’accroupit juste à côté de Gesh et le scientifique blond sourit au Kríe. Celui-ci fit une pause et retourna le geste amical, son regard doré s’attardant de nouveau sur lui. Comme s’il y avait quelque chose à propos de Noah en particulier qui l’intriguait.

Chet se réapprovisionna rapidement tandis que Gesh continuait à boire, et il revint pour surveiller leur guide de manière ostensible. Alec sourit et secoua la tête en se dirigeant vers le ruisseau. Leur mercenaire était tout à fait efficace.

Gesh termina une seconde plus tard, se leva et jeta un coup d’œil aux alentours, jusqu’à ce que ses yeux se fixent sur un bosquet d’arbres pourpres. Les prunelles noires scintillantes, il s’approcha d’eux, les lèvres recourbées. Les scientifiques échangèrent des regards, et le suivirent.

— Tah… gronda Gesh, tendant la main vers une fleur d’une profonde teinte brune.

Il y en avait des tonnes, courant sur chaque tronc brillant. Pressant un de ses énormes pétales dodus, il le serra entre son pouce et son index griffu. Du jus épais se mit instantanément à suinter de l’endroit, libérant davantage de ce parfum super doux. Gesh se lécha les doigts et se tourna vers le trio.

— Tukah ? demanda-t-il, tout en frottant ses abdominaux bien définis.

Les trois hommes étudièrent la fleur avec hésitation.

— Euh… vraiment ?

Bailey se tourna et dévisagea ses collègues.

— Prêts à tester du sirop de fleurs ?

Avant que ses amis puissent répondre, Gesh éclata d’un rire profond et rauque.

— Mah !

Il secoua la tête.

— Mah, moyos ochay.

Souriant, il désigna une grappe de fruits ressemblant à des aubergines.

— Oh ! pouffa Bailey.

Noah et Jamis s’esclaffèrent. Observant depuis le ruisseau, Alec vit Gesh escalader l’arbre. Quelques secondes s’écoulèrent après sa disparation dans la canopée, avant que d’innombrables globes commencent à tomber.

Zaden s’arrêta à côté d’Alec et croisa les bras.

— De l’eau et maintenant de la nourriture. Il se montre vraiment très hospitalier.

Alec indiqua à Jamis de vérifier les fruits, puis se tourna vers son ami.

— Il te met mal à l’aise.

Zaden acquiesça.

— Ouais. En effet.

Il scruta la profondeur des arbres au-dessus d’eux, ainsi que la brousse environnante.

— Pourquoi est-il ici tout seul ? Et pourquoi est-il si désireux de se lier d’amitié avec nous ?

Alec croisa également les bras et haussa les épaules.

— Peut-être qu’il est simplement curieux à notre sujet, comme nous le sommes à son égard ; et que les membres de cette espèce voyagent seuls. Tels des lions, errant en solo plutôt qu’en groupe.

— Si c’est bien le cas, alors je pose de nouveau la question : quel est son but en restant auprès de nous ? Pourquoi ne pas simplement nous surveiller de loin ?

Alec se gratta la joue, ne parvenant pas à trouver de réponse.

— Je ne sais pas. Je veux dire… bien que les lions soient typiquement des solitaires, ils se rapprochent aussi de groupes de temps en temps.

Zaden se tourna et l’épingla d’un regard soupçonneux.

— Seulement quand ils veulent s’accoupler.

Alec éclata de rire.

— D’accord, peut-être qu’utiliser les lions est une mauvaise métaphore.

— Les fruits sont bons, annonça Jamis, levant une autre fiole. Aucune toxine, poison, bactérie, insecte…

Gesh se laissa tomber sur le sol, avant de s’appuyer contre l’arbre et de sourire devant la pile de fruits amoncelés.

— Mah, mahn besh, grommela-t-il. Senna “sohnsay bellah kai.

Un par un, il lança tous les fruits. Les membres de l’équipe dévisagèrent Alec. Celui-ci fixa Gesh. Roulant des yeux, le Kríe prit une grosse bouchée et se mit à la mâcher. Zaden ne cessait de danser d’un pied sur l’autre. Sur leur gauche, l’estomac de Chet grogna.

— Putain, je meurs de faim, murmura leur garde.

Il fixa Alec.

— Et ce truc est bon, non ?

Alec échangea un coup d’œil avec Zaden, puis revint vers Gesh qui souriait et arrachait un nouveau morceau de son fruit.

— Bellah, répéta-t-il. Bellah kai.

Noah étudia leur guide qui mangeait.

— Bellah kai, imita-t-il. J’ai le sentiment que cela signifie ‘très bon’.

Gesh sourit et hocha la tête en direction du scientifique blond.

— Tah, Noah. ‘Gewd’. Moyo eenta.

Noah rayonna.

— Je pense qu’il vient juste de dire que je suis intelligent.

— Génial ! gronda Chet. On dirait que tu t’es trouvé un traducteur, Boss. Maintenant, est-ce que je peux bouffer ce bidule violet ou quoi ?

Comme s’il avait compris, Gesh dévora une autre bouchée, ses fortes mâchoires la pétrissant rapidement.

— D’accord, acquiesça Alec avec réticence. Cependant, n’en mangez pas trop. Nous avons plein de rations dans nos sacs.

— Nous allons rester là un bon moment, Cap, rappela Jamis. Nous ferions peut-être mieux de les garder pour plus tard.

Chet s’assit sur un tronc abattu et mordit du bout des dents dans le fruit.

— Ohhh… Oh, mon Dieu ! Cela a le goût d’une pêche.

— Bon sang ! gémit Bailey, essayant à son tour. Une pêche blanche, parfaitement mûre et sucrée.

Noah s’installa entre Bailey et Gesh, son propre fruit serré dans sa main.

— Sans déconner ?

— Oh, ouais. Sans déconner. Pour de vrai.

— Yes ! J’adore les pêches blanches.

Alec secoua la tête et sourit, s’asseyant à côté de Chet. Zaden le rejoignit pendant que le trio restait auprès de Gesh. Zaden semblait toujours mal à l’aise, mais bientôt, tout le monde se mit à joyeusement à mâcher son fruit. Alec soupira, toute tension le désertant. Sans doute qu’avec leur grand guide puissant auprès d’eux, survivre pendant une année ne serait pas trop difficile. Seigneur, il était impatient de dresser sa tente, d’allumer un feu et simplement de se détendre.

Laissant son esprit vagabonder, il leva les yeux vers une toute petite ouverture dans la voûte qui se dressait au-dessus d’eux, où flottaient deux minuscules créatures ailées. C’était plutôt amusant qu’elles lui rappellent des combattants (NdT : espèce de poissons couramment élevés comme poissons d’aquarium) surdimensionnés. Il les observa jouer et ne baissa pas les yeux jusqu’à ce que le rire de Gesh attire son attention. Il fixa le mâle, puis jeta un bref coup d’œil à son équipe. Comme lui, ils avaient pratiquement fini tous les fruits et Gesh les toisait avec suffisance. Non, rayez ça… Il n’avait pas l’air juste suffisant, son sourire était carrément concupiscent.

Zaden se raidit à son côté.

Chet jura et leva son fusil.

— Putain, pourquoi nous regarde-t-il comme ça ?

Un rire plus fort et plus dur sortit de la poitrine de Gesh.

— Moyos mahneenta. Mahneenta kai.

Le visage pâle, Noah se tourna lentement vers Alec.

— Je crois qu’il vient de nous traiter d’idiots.

Le cœur d’Alec rata un battement, et se mit à battre la chamade. Avant même qu’il puisse murmurer ‘oh, merde ! ’ Une sensation de brûlure lui traversa l’épaule. Il siffla tandis que ses coéquipiers se débattaient, pris par la même douleur, des cris alarmés remplissant ses oreilles. Il baissa les yeux vers son épaule. C’est quoi ça, putain ? Une minuscule fléchette était logée dans son muscle. Et cette saloperie faisait un mal de chien. Il la retira en grognant, mais le mal était déjà fait, sa vision s’assombrit rapidement.

À côté de lui, Zaden gémit et tomba sur le sol. Chet le suivit rapidement. Son cœur se serra, pris de panique. Il reporta son regard sur Gesh, là où l’énorme Kríe était assis, souriant d’une oreille à l’autre.

Oh, mon Dieu ! Oh, non ! Ils étaient complètement foutus !

Puis tout devint noir.

CHAPITRE TROIS

Alec se réveilla au son du crépitement d’un feu… et d'autres voix qui ressemblaient à celle de Gesh. Les paupières pas encore tout à fait prêtes à s’ouvrir, il bougea et gémit. Puis il se figea. D’une façon étrange, il était assis, le dos bien droit, cependant il ne pouvait pas bouger. Du moins, pas beaucoup, parce que quelque chose le retenait au niveau de la gorge et du torse. Son cœur se remit instantanément à marteler sa poitrine, il força ses paupières à se soulever afin d’évaluer ce qui se passait. Lentement, sa vision floue commença à s’éclaircir. Il faisait nuit et… oh, mon Dieu ! Il était attaché à un arbre.

Essayant de ne pas paniquer, il baissa les yeux vers le reste de son corps. Enfin, il essaya du moins, parce que ce n’était pas chose aisée avec une corde retenant son cou à un tronc d’arbre. Ce qui signifiait qu’il ne pouvait pas voir l’autre corde non plus. Celle-ci serrait étroitement sa poitrine et passait sous ses aisselles. Normalement, un tel lien permettait de bouger les bras, malheureusement, ce n’était pas le cas. Parce que ses genoux étaient repliés et ouverts, et que ses poignets et ses chevilles étaient attachés et reliés ensemble par un bout de corde. Ce qui permit à Alec de soulever légèrement ses mains, mais pas de redresser ses jambes.

Putain ! Génial !

S’évader serait un véritable défi.

Instinctivement, il tira sur le lien bien serré autour de ses mains. Quand ses poignets et ses avant-bras effleurèrent son entrejambe, il fit une autre découverte ahurissante. Son sexe était littéralement aussi dur que du roc et ses bourses lui semblaient bien gonflées également. Que diable… ? Avait-il eu un rêve érotique pendant qu’il était assommé ? Tu parles d’un timing foireux !

Il releva les yeux avec circonspection, et étudia prudemment les environs. À une demi-douzaine de mètres de là, attisant le feu de camp, Gesh était assis et discutait avec… un autre Kríe. Alec réprima un halètement d’étonnement, tandis que sa vision se concentrait davantage. Oh, bordel ! Il y avait trois autres Kríe. Et ils étaient tous occupés à vider consciencieusement les sacs à dos des membres de l’équipe ! Il grogna.

Puis cinq nouveaux autochtones apparurent dans son champ de vision.

Ohhh, bordel ! Attachés et totalement en infériorité numérique.

Le cœur battant plus vite, Alec jeta un coup d’œil à ses hommes. Cela ne lui prit pas longtemps pour les trouver attachés à des arbres, eux aussi. Le trio de scientifiques était toujours évanoui, probablement en raison de leurs carrures plus petites, et qu’ils n’avaient pas encore évacué l’effet des sédatifs. Mais Zaden et Chet étaient parfaitement éveillés, fusillant des yeux leurs ravisseurs.

Zaden se tourna dans sa direction et croisa son regard, ses prunelles sombres montrant l’étendue de sa détresse. Comme il se devait. Leur équipe se retrouvait dans un sacré merdier. Et Alec n’avait aucune idée de ce qu’il fallait faire. Gesh et ses potes les avaient dépouillés de leurs possessions, il n’y avait donc aucune chance que son canif se trouve toujours dans la poche de son short. Non pas qu’il aurait pu l’atteindre s’il s’y trouvait encore. À vrai dire, il ne voulait pas vraiment bouger ses mains de toute façon. Son membre était bien trop sensible pour supporter un autre contact, il avait besoin d’un peu de temps pour se calmer.

Zaden indiqua ses propres poignets liés et agita son index. Alec cligna des yeux au geste, confus au début, jusqu’à ce que Z commence à tapoter, émettant une série de sons. Ah ! Bien sûr ! Le Code Morse ! Alec aurait dû y songer lui-même. Pour sa défense, cependant, il se sentait toujours légèrement patraque. Il tenta de se concentrer intensément sur le doigt, fronçant les sourcils quand Zaden s’arrêta et fit une drôle de grimace. Lorsqu’il agita ses hanches de manière bizarre, Alec comprit instantanément. Il fixa son regard sur les mains de Zaden, ou plus spécifiquement, sur la fermeture éclair tendue qu’il tentait désespérément de ne pas toucher.

Que diable… ?

Il se tourna alors vers les autres et découvrit qu’eux aussi affichaient d’énormes putains de renflements au niveau de l’aine. Même la triplette qui dormait toujours. Zaden se racla la gorge, prêt à reprendre, toutefois, Alec tentait toujours de comprendre ce qui se passait. S’obligeant à se focaliser de nouveau sur Z, il étudia les doigts qui tapotaient en rythme. Avant qu’il puisse émettre le moindre commentaire, Gesh en personne s’avança vers eux.

Souriant, le grand enfoiré s’accroupit devant lui, sa peau paraissant noire à la lueur du feu.

— Alec, le salua-t-il, d’une voix grave, emplie d’arrogance.

— Connard ! retourna-t-il avec irritation.

Gesh baissa la tête, l’expression amusée, puis tendit une main et fit glisser une griffe sur l’avant-bras d’Alec. Pas suffisamment fort pour le faire saigner, juste assez pour attirer son attention. Parce que cette petite saloperie noire était acérée. Alec le dévisagea avec méfiance jusqu’à ce que Gesh l’utilise pour soulever son menton, le forçant à le regarder dans les yeux. Alec étudia son visage, ses traits inexplicablement attirants, ce petit anneau qui traversait sa cloison nasale ne faisait que renforcer son attrait exotique. Et Seigneur, d’aussi près, ses prunelles dorées se révélaient incroyables, même s’il était vraiment en colère après ce type. Étourdissantes. Foutrement près de l’hypnotiser. Surtout avec les pupilles noires toutes dilatées comme ça.

À nouveau, les lèvres de Gesh se recourbèrent en un sourire.

— J’étais impatient que tu te réveilles, Alec, afin que nous puissions parler.

L’humain cligna des yeux, puis se figea. Merde ! Gesh parlait anglais. Mais… attends… c’était totalement impossible…

Gesh éclata de rire, son sourire s’étira jusqu’à ce que d’épais crocs fassent leur apparition. Wow ! Pour un tel bâtard, le Kríe possédait vraiment un beau sourire. La manière dont ses lèvres pleines et sombres faisaient ressortir le blanc de ses dents…

Alec ferma brusquement les yeux et tenta de s’éclaircir les idées. Bon sang, non seulement il entendait des voix, voilà que maintenant, il portait des lunettes qui lui faisaient voir la vie en rose, en plus. Gesh n’affichait pas un beau sourire. C’était une tête de nœud, un champion des coups de poignard dans le dos.

Le rire suivant de Gesh lui parut notablement plus profond.

— Je ne te poignarderai jamais dans le dos. Et bien que mon ‘nœud’ soit substantiel, je ne pense pas qu’il définisse qui je suis dans l’ensemble.

Alec resta bouche bée, les dernières traces de brouillard s’évaporant de son esprit.

— Oh, mon Dieu ! Tu traduis par télépathie.

Il observa le visage du Kríe, incapable d’y croire.

— Comment as-tu fait pour briser la barrière de la langue ?

Gesh haussa les épaules.

— C’est un moyen que nous possédons tous.

Alec le fixa avec incrédulité.

Gesh inclina la tête.

— Pour une espèce avec une technologie aussi avancée, votre cerveau n’est pas très développé.

Alec plissa les yeux.

— Hmm… belle esquive. Sais-tu au moins comment cela fonctionne ?

Gesh émit un petit rire.

— Oui, bien sûr. Nos esprits décomposent vos dialogues, et transforment les mots en sentiments basiques. En retour, nous projetons nos propres vagues de pensées dans vos cerveaux avec un langage qui est compatible à chacune des espèces que nous rencontrons.

Alec fronça les sourcils.

— Alors, comment se fait-il que nous ne pouvions pas te comprendre avant ?

— Je suppose que c’est parce que vous n’aviez pas encore mangé de nourriture tirée de Nira.

Alec le regarda fixement, l’esprit vide, ne saisissant pas très bien.

Gesh sourit et secoua la tête.

— Lorsque la chair du fruit est entrée dans votre système sanguin, elle a réveillé une partie de votre cerveau que ceux de votre espèce n’ont pas encore commencé à utiliser. Celle qui permet de communiquer à un niveau différent, plus élevé.

Whoa ! Le trio allait se délecter de ces informations pendant au moins une journée. Malheureusement, Alec en était incapable. Du moins, pas tant qu’ils se trouvaient dans une telle situation désespérée.

Il jeta un bref coup d’œil à Zaden, qui les observait attentivement, puis il reporta son attention sur Gesh.

— Très bien. Peu importe… Chouette combine. Pourquoi attendais-tu que je me réveille ?

— Tu es le chef de votre unité, n’est-ce pas ?

Alec pinça les lèvres.

— Pourquoi avoir fait cela ? Pourquoi nous tromper et nous retenir captifs ?

Un autre haussement d’épaules.

— Parce que je le peux.

Gesh baissa les yeux pour voir sa griffe reprendre son errance. Le long du coude intérieur d’Alec, avant de redescendre sur son avant-bras, puis à la base charnue de son pouce. Ce ne fut pas avant que cette griffe ait effleuré le renflement tendu d’Alec que son corps frissonna de la tête aux pieds.

Gesh releva la tête et sourit.

— Tu es sensible ici.

Lentement, il passa un doigt sur la fermeture éclair d’Alec.

Ce dernier gémit avant de le fusiller des yeux.

— Ouais, je le suis. Alors, arrête de toucher et donne-moi une meilleure réponse.

Gesh ricana et se rapprocha.

— Je vous ai trompés parce que je veux ton équipe. Mais vous étiez nerveux. Et vous aviez de nombreuses armes.

‘Aviez’ était le mot-clef. Ils ne possédaient plus rien désormais, à part les vêtements qu’ils portaient sur le dos. Alec se renfrogna.

— Pourquoi nous veux-tu ? Nous pouvons peut-être conclure un marché ?

Encore une fois, Gesh poussa un soupir.

— Moyo ochay.

Drôle de créature. Une déclaration dont Alec se souvenait, car il l’avait répétée plus tôt. Gesh souleva sa patte et passa sa jointure sur la mâchoire d’Alec, avant de glisser ses doigts dans ses cheveux.

— Je veux ton équipe parce que je vous trouve délicieux. Votre espèce est très séduisante.

Ses griffes effleurèrent le crâne d’Alec, tandis qu’il affichait un air absent. Alec eut immédiatement la chair de poule et frissonna de nouveau. Zut ! Il était super-sensible de partout. Il essaya de déloger les doigts de Gesh de ses cheveux, toutefois il était incapable de bouger suffisamment la tête pour y parvenir.

Frustré et agité, il lança un regard noir à son ravisseur.

— Que signifie tout cela ? Tu nous veux en guise de petite proie délicieuse avec laquelle jouer au chat et à la souris dans ta jungle ?

Gesh haussa un sourcil noir.

— Intrigant, mais non. Ce n’est pas ce que j’ai en tête.

— Alors, quoi ? grogna Alec. Tu vas nous tuer et nous empailler ? Pour que tu puisses nous accrocher comme de jolis trophées sur le manteau de ta cheminée ?

Les crocs de Gesh luisirent à la lueur du feu alors qu’il se penchait plus près, son odeur boisée enveloppant les sens d’Alec.

— Ce que j’ai l’intention de faire avec vous sera bien plus indulgent que ça.

Il traîna sa langue chaude sur la joue d’Alec qui se figea.

— Oh, Seigneur ! Tu vas nous bouffer !

Gesh s’immobilisa brusquement, puis s’inclina en arrière et laissa échapper un rire. Un grand rire profond, enjoué et authentique.

— Tu es un comique, humain, bien que pas très brillant.

Alec se hérissa.

— Je n’y connais rien à ta putain de culture ! Vous pourriez tous être un groupe de cannibales pour ce que j’en sais.

Il marqua une pause et observa Gesh avec méfiance.

— Vous n’êtes pas une race de cannibales, n’est-ce pas ?

— Non.

Gesh reprit ses coups de langue, cette fois de sa mâchoire à son oreille.

— Ah ! fit Alec en grimaçant. Putain, arrête de me lécher ! Bordel ! Dis-moi juste ce que tu veux.

Gesh grogna contre sa peau.

— Je ne te dois aucune explication. Vous n’êtes rien de plus que des jouets, Alec. Des Jouets avec lesquels prendre du plaisir autant que nous le souhaitons.

Il serra l’entrejambe d’Alec et mordit le lobe de son oreille. Celui-ci haleta, les pulsations au niveau de son aine devenant folles tandis que toute trace de sang quittait son visage.

— Bordel de merde ! râla-t-il. Tu… ton équipe… vous allez nous forcer à avoir des rapports sexuels avec vous ?

Gesh recula brusquement comme s’il était offensé, avant de sourire lentement.

— Oh, non, délicieuse créature. Vous y consentirez volontiers. En fait, vous allez nous supplier de vous prendre.

Alec serra les dents.

— Cela n’arrivera jamais.

Gesh haussa un sourcil, inclina la tête et fixa le renflement évident de son pantalon.

— Tu ne penses pas ?

— Non ! cracha Alec. Putain, j’en suis certain !

Gesh pinça les lèvres.

— Nous verrons.

Son pouce effleura l’entrejambe d’Alec – juste au-dessus de son gland sensible. Il inspira soudain, et marqua une pause à la brusque réalisation, clouant son ravisseur d’un autre regard furieux.

— C’est toi qui nous as mis dans cet état, sale tricheur de merde !

Les grands yeux de Gesh se mirent à briller. Le sang d’Alec devint bouillant.

— Comment ?

— Senna ‘sohnsay, ronronna Gesh. Fruit au feu incessant.

Alec cligna des yeux.

— Tu veux dire… celui dont tu nous as nourris ? Pourtant… je t’ai vu en manger aussi.

Encore une fois, il haussa les épaules.

— Ce n’est pas du poison.

— Ouais, et manifestement, tu es immunisé.

— Le suis-je ?

Gesh enroula sa grosse patte autour des mains attachées d’Alec et les pressa contre son propre entrejambe. Comme pour bien lui faire comprendre, il les fit lentement bouger contre sa longueur. Alec resta bouche bée. Il ne pouvait pas s’en empêcher. Il était trop atterré. Parce que, non seulement le sexe de Gesh semblait plus dur que du fer, mais également plus long qu’un putain de mât ! La distance entre sa base et le gland bombé paraissait s’étirer éternellement. Il devait facilement mesurer trente centimètres, probablement plus, avec la circonférence d’une batte de baseball sous stéroïdes.

Alec secoua la tête autant qu’il pouvait la bouger.

— Je ne comprends pas. Pourquoi t’y soumettre aussi ?

— Parce que c’était le seul moyen de convaincre ton équipe de manger. Et d’ailleurs, j’aime beaucoup la sensation.

Totalement déboussolé, Alec agita ses hanches, son propre sexe devenant encore plus sensible.

— Super ! Et combien de temps ‘la sensation’ durera-t-elle ?

— Elle ne disparaîtra pas avant que la semence soit répandue.

Alec poussa un soupir de soulagement. Oh, putain, merci ! Il pourrait aisément se laisser aller à un orgasme. Comme ceux de son équipe.

Les yeux de Gesh fixèrent les siens.

— Alors, tu vois, tu n’es pas le seul. Moi aussi, je veux trouver un soulagement.

Il passa lentement sa langue sur ses crocs.

— Aimerais-tu m’aider avec ça ?

Alec s’immobilisa, avant de grimacer.

— Oh, Seigneur ! Mec… non ! Va te branler derrière un foutu arbre !

Gesh inclina la tête, les sourcils froncés aux paroles d’Alec, un soupçon de confusion traversant ses yeux.

— Cela ne servira à rien.

Alec gloussa sombrement.

— Hey, ce n’est pas mon problème. Tu t’es mis tout seul dans ce pétrin. Détache-moi et peut-être que je t’aiderais à trouver une femme.

— Une femme ? répéta Gesh, le regardant étrangement.

Il se releva et serra son érection.

— Ce que tu dis n’a aucun sens, et je m’en moque. Il est encore trop tôt pour que tu comprennes vraiment. Ce soir, je prendrai soin des besoins de mon corps ailleurs.

Tournant les talons, il appela l’un de ses hommes.

— Roni. Reckay óondah. Nenya rhya may tai.

Roni, j’ai besoin de trouver un soulagement. Viens me baiser maintenant.

Bon sang, comme c’était gentil de sa part de lui traduire cela aussi. Attends une minute… Gesh voulait que Roni le prenne ? Il n’allait pas chercher une femelle ? Alec supposa qu’il ne devrait pas être surpris vu la manière dont Gesh avait réagi.

Le Kríe massif devait balancer des deux côtés. Ce qui était logique en un certain sens, puisqu’il ne voyageait qu’avec des mâles. Pourtant, cela ne devrait-il pas être Gesh qui baisait Roni et pas le sens inverse ? Après tout, c’était lui qui avait besoin de jouir.

Confus, Alec vit le mâle marquer une pause dans sa fouille du sac à dos de Chet pour suivre Gesh dans les bois. Pas très loin cependant, juste à peine hors de vue des autres. Toutefois, pas de celle d’Alec. Il supposa que Gesh voulait lui offrir un bon spectacle.

Il aurait aimé se détourner, néanmoins, il était trop curieux, de manière morbide. Le fait qu’il soit également excité comme une chienne en chaleur n’arrangeait probablement rien. Déglutissant, il observa les deux Kríe se mettre à l’œuvre. Roni poussa le visage de Gesh contre l’arbre, puis saisit son kilt et l’arracha. Il ne se montrait pas franchement doux. Il semblait aimer le faire à la dure. Quant à Gesh, il paraissait apprécier énormément cette attitude aussi, à en juger par le sourire qu’il arborait. Alec pouvait littéralement voir ses crocs épais briller alors qu’il se trouvait à plus d’une douzaine de mètres d’eux. Ces dents ne le préoccupèrent qu’une seconde. Bien trop vite, il se retrouva totalement captivé par la vue du physique incroyable de Gesh. Bon sang, il était musclé… à tous les bons endroits. Même son cul était foutrement parfait.

Roni malaxa ses fesses, puis en gifla fortement une, un puissant ‘tchac ! ’ résonna dans l’obscurité. Des membres de l’équipe et des Kríe marquèrent une pause afin de se tourner en direction du son. Toutefois, seul Alec était en position de voir ce qui se déroulait.

Roni retira impatiemment son propre petit kilt noir avant d’attraper son organe avantageux. Lui aussi était aussi dur que du roc, son membre saillant comme un canon. Il empoigna la base, la serra avant de remonter vers le gland, du liquide émergea instantanément de la fente. Brillant et épais, le fluide s’écoulait librement, au point qu’Alec pouvait l’apercevoir de là où il était assis. Et… bordel de merde ! Il y en avait beaucoup. Il supposa que des sexes aussi imposants nécessitaient des doses supplémentaires de lubrifiant.

Roni écarta le bas du corps de Gesh loin du tronc d’arbre et passa le bout de son pénis le long de la raie de ses fesses. Ce qui fut manifestement suffisant pour la rendre glissante, parce que deux secondes plus tard, Gesh hurla à travers la forêt lorsque Roni enfonça lentement et profondément son sexe. Même en y allant prudemment, le mâle en avait encore plus à fournir, étant donné la longueur de son érection. Il sombra petit à petit dans les profondeurs du corps de Gesh, jusqu’à ce que ses plus de trente centimètres disparaissent.

Ensuite, ses muscles fessiers se mirent en action, fléchissant à chaque poussée et retrait. Gesh griffa l’écorce du tronc d’arbre, et y planta même ses crocs tandis qu’il supportait l’assaut sensuel de Roni.

Alec frissonna, le spectacle était intense. Dingue. Hautement érotique. Une nouvelle pression gagna son propre sexe – jusqu’à ce qu’il se fige à la réalisation de la manière dont il réagissait. Se masturber tout en regardant deux gars forniquer ? Bordel, c’était quoi son problème ? Une nouvelle faiblesse, même pour lui. Pour sa défense, ce fruit dont Gesh les avait nourris lui avait sérieusement retourné le cerveau. Alec reporta son regard vers l’endroit où les deux Kríe baisaient bruyamment. Ah, merde ! Le membre de Gesh se balançait et dégageait des fluides aussi. Il affichait également une expression endolorie sur ses traits, bien que ce ne soit pas une mauvaise sorte de souffrance. Il s’agissait plutôt de celle que vous ressentiez quand vous aviez besoin de jouir.

Alec agita ses hanches et réprima un juron. Seigneur, il avait besoin de se soulager, lui aussi !

Brusquement, Roni se retira et retourna Gesh, seulement pour le plaquer contre le tronc d’arbre. Il s’accroupit légèrement et passa ses coudes derrière les genoux de Gesh, soulevant ses pieds du sol. Ses jambes sécurisées dans le creux de ses bras, Roni s’enfonça de nouveau dans le corps de Gesh et reprit son martèlement. Gesh s’accrocha à l’arbre en passant ses bras derrière sa tête, comme s’il avait besoin de quelque chose de robuste à laquelle se retenir. Ce qui était probablement le cas, vu la manière dont Roni le pilonnait.

Alec gémit, imaginant combien le sexe de Roni devait être agréable. Puis le Kríe le choqua complètement. Avec ses bras supportant toujours le poids de Gesh, il saisit le sexe de son partenaire à deux mains et le porta à ses lèvres. Il le taquina du bout de la langue, l’aspira, et le suça tout en le pénétrant sauvagement. Gesh tourna la tête sur le côté, la lumière du feu de camp illuminant ses traits qui affichaient un pur bonheur.

Merde, c’était beaucoup trop intense. Les hanches d’Alec sursautèrent alors que ses mains liées serraient une fois de plus son pénis. Bordel, ses couilles lui faisaient si mal. Refermant ses genoux, il laissa ses yeux errer aux alentours. Personne ne regardait dans sa direction. Son cœur se mit à battre à tout rompre tandis qu’il jouait avec lui-même. Parce qu’une partie importante de son cerveau lui disait maintenant de frotter son érection et de trouver un soulagement. Qui se souciait que ce soit dû à la vision de deux mâles Kríe copulant ? C’était soit ça, soit il allait perdre la boule. À situation désespérée, mesures désespérées et tout le tremblement. D’ailleurs, vu que son sexe était sous le choc, il pourrait probablement arriver à faire ce qui était nécessaire en quelques secondes.

Les pupilles à nouveau fixées sur la fête du sexe, Alec empoigna son entrejambe et discrètement, se mit à se masturber.

Oh, ouais ! Ah, merde ! La sensation était incroyable. Ses yeux roulèrent dans leurs orbites, alors qu’un gémissement rauque s’échappait de sa gorge. Il s’empressa de le ravaler lorsque Roni grogna. Bon sang, le dos de Gesh était fortement cambré et son sexe était toujours logé dans la bouche de son ami. Le mâle le martelait de plus en plus vite, alors, ouais, Alec imita son rythme. En haut, en bas, en haut, en bas… il se masturba furieusement, au point que l’intérieur de sa paume s’échauffa.

Si proche, oh, Seigneur, il était si foutrement proche…

Son corps commença à trembler, juste de légères secousses et soubresauts, pourtant, il vacillait toujours au bord de l’orgasme, sans parvenir à l’atteindre. Merde ! Peut-être devrait-il sortir son engin ? Encore une fois, il jeta un bref coup d’œil aux alentours, et à nouveau, personne ne le regardait. Le trio était encore dans les pommes. Z et Chet, trop occupés à fusiller du regard les mâles qui fouillaient leurs affaires. Alec baissa sa fermeture éclair de ses mains tremblantes et sortit son sexe lancinant. L’agrippant fermement, il reprit ses caresses, le frottant entre ses cuisses prises de spasmes.

Un autre geignement nerveux émergea de sa gorge alors que ses poumons se mettaient à haleter. Oh, ouais, c’était bien mieux. Merde, c’était si foutrement agréable… Ses yeux se verrouillèrent sur Gesh et Roni. Pour une raison quelconque, il voulait éjaculer exactement au même moment que Gesh. Ce qui, d’après l’allure où allaient les choses, se produirait rapidement. Gesh tremblait carrément sous la poigne de Roni. Ses mains s’écartèrent de l’écorce déchiquetée et s’enfoncèrent dans les dreadlocks de Roni qui grogna autour de son sexe, probablement parce que le Kríe griffait son cuir chevelu. Alec les fixa passionnément, pompant plus rapidement, désormais incapable de détourner son regard.

Oh, merde… oh, merde… Il avait besoin de jouir…

Puis Gesh se cambra brusquement, forcé de s’accrocher de nouveau à l’arbre. Manifestement, c’était soit ça, soit il glisserait pendant la jouissance. Et le grand Kríe se laissait apparemment aller. Alec pouvait voir son sexe pulser, sa semence jaillissant de son érection, droit dans la bouche patiente de Roni. Il continuait d’éjaculer encore et encore, tandis qu’en retour, Roni poursuivait son assaut. Bordel ! Combien de sperme ces connards pouvaient-ils libérer ?

Alec siffla devant la scène époustouflante qui se déroulait devant lui, et pompa furieusement, au point de se brûler les testicules. Bon sang, il n’arrivait pas à basculer dans l’orgasme. Ses dents se serrèrent vigoureusement. Il refusa d’abandonner, même lorsque Roni ralentit ses mouvements, et finissait d’avaler la dernière goutte de sperme de Gesh.

Oui, Alec avait besoin de jouir comme ça ! Mais, peu importe à quelle vitesse il s’enfonçait dans son poing, ni jusqu’où remontaient ses parties intimes, il ne parvenait pas à atteindre l’orgasme. Il était si proche, pourtant toujours hors de portée. Haletant, à l’agonie, il releva ses genoux et laissa échapper un misérable gémissement. Merde ! Désormais, tout son corps lui faisait un mal de chien. C’était la putain de pire idée qu’il ait jamais eue.

Il grimaça, haleta à travers de sévères angoisses, ferma les yeux, ne désirant pas voir une seule minute de plus… d’assister au soulagement de Gesh alors que lui en était parfaitement incapable : l’achèvement, une béatitude orgasmique, et finalement, la libération.

Un rire rauque parvint à ses oreilles. Alec releva la tête, regarda à travers ses cils humides et trouva Gesh qui se tenait devant lui. Son kilt se trouvait à nouveau autour de sa taille, cependant il respirait encore lourdement, la lumière du feu révélant un fin voile de sueur couvrant sa peau.

Son regard aux paupières lourdes tomba sur le sexe d’Alec, toujours sorti et cherchant un apaisement.

— Souhaiterais-tu un peu d’aide ? Apparemment, tes tentatives n’ont pas l’air de fonctionner.

Incapable de parler, Alec le bouscula à la place, avant de replacer avec précaution son membre dans son pantalon. C’était totalement impossible qu’il prenne un gars. Ou qu’il en laisse un le baiser. Surtout un qui possédait un tel porte-drapeau. D’ailleurs, le regard que Gesh lui accorda était probablement ce qui l’avait perturbé. Sérieusement, c’était quoi cette relation de merde entre Roni et lui ? C’était totalement tordu. La seule raison pour laquelle Alec avait réagi, c’était parce qu’il était excité après avoir mangé ces fruits. Tout ce dont il avait besoin, c’était d’un autre essai. D’une autre tentative sans ces visuels. Et pourquoi diable ne pouvait-il toujours pas exploser ? Son corps aurait dû brûler et éliminer les effets de ces fruits à l’heure actuelle. Quoi qu’il en soit, ce n’était juste qu’une question de temps.

Gesh ricana à nouveau tandis qu’il se retournait pour partir, son timbre de voix plus profond que jamais, après son orgasme.

— Comme tu veux, humain, et je peux te promettre ceci : bientôt tu ne voudras pas seulement nos queues, tu ne désireras plus rien d’autre.

Plissant son visage sous l’effet d’une autre grimace, Alec le vit s’éloigner, tandis que le trio commençait à s’éveiller. Et comme lui l’avait probablement fait, leurs expressions montrèrent rapidement toute une palette d’émotions. Une confusion groggy. Une inquiétude grandissante. Le choc. Puis finalement, la panique. Alec soupira longuement. Ces pauvres scientifiques ignorants n’avaient aucune idée d’à quel point leur situation était mauvaise.

Merde, la nuit allait vraiment être très longue.

CHAPITRE QUATRE

Alec se réveilla le matin suivant au son d’une dispute. Plus spécifiquement, celle de Chet avec l’un des acolytes de Gesh.

— Pour la putain de dernière fois, vire tes sales pattes de mes affaires !

Une profonde voix amusée retentit.

— Tu veux dire, mes affaires !

— Non, sale con ! Je veux dire ‘mes’, comme dans ‘les miennes’. Touches-y encore et je vais botter ton cul violet.

Un rire tonitruant suivit.

— J’aimerais bien te voir essayer.

— Ah, ouais ? Eh bien, détache-moi et je m’en occupe tout de suite.

Il semblerait que Gesh ne soit pas le seul à prendre la tête des membres de l’équipe d’Alec.

Gémissant doucement, ce dernier ouvrit péniblement les yeux, remarquant qu’il faisait à peine jour… et comment Chet et Roni se foudroyaient du regard. Enfin, Chet le fusillait des yeux. Roni se contentait de ricaner. Alec aurait secoué la tête s’il avait pu. Malheureusement, le fait que Chet semble si bien éveillé signifiait qu’il n’avait pas dormi du tout la nuit dernière, ou que quelque chose l’avait tiré de son sommeil de bonne heure.

Il ne parvenait pas à décider quel aspect était le pire. Rien que la pensée de leurs ravisseurs se promenant autour d’eux sans surveillance l’obligea à se tendre. Il ne faisait pas confiance à ces bâtards, d’autant qu’il aimerait les balancer loin d’eux et mettre autant de distance que possible entre eux et ses hommes. Toutefois, vu le poids qu’ils devaient sans aucun doute peser, il n’arriverait probablement même pas à en soulever un seul du sol.

Et si Chet n’avait pas dormi, cela voulait dire que le pauvre gars ne devait pas se sentir très bien. Pour des raisons auxquelles Alec préférait ne pas penser. Non pas qu’il lui soit impossible de ne pas sentir son érection matinale qui pulsait, telle une bête sauvage contre sa fermeture éclair. Bien que, habituellement, ‘érection matinale’ impliquait de se réveiller frais et de bonne humeur, alors qu’il se trouvait certainement dans le même état que la veille.

Il s’agita contre le tronc d’arbre et observa le groupe hétéroclite de Gesh. Avec les faibles lueurs de l’aube, il pouvait mieux les discerner qu’auparavant, avec le simple reflet du feu de camp. Ils se ressemblaient tous, c’était indéniable, bien que désormais, il remarque de petites différences : les divers dessins formés par leurs corps percés, ou la coupe unique et l’assemblage de leurs ‘kilts’. Même la courbe de leurs cornes différait subtilement, tout comme l’apparence de leurs dreadlocks. Certains étaient plus longs, ou plus épais ou encore tirés en arrière.

Alec se tourna vers l’endroit où il avait vu son équipe pour la dernière fois, alors qu’ils étaient attachés à leurs propres arbres. Ouais, toujours là et comme lui, ils étaient également pleinement éveillés désormais. Les coups de gueule de Chet fonctionnaient bien mieux que son réveil sur la base. Non pas qu’il lui en veuille d’être aussi énervé. Pour l'amour de Dieu, vu que ces bâtards avaient fouillé toutes leurs affaires, ils se trouvaient attachés avec leurs propres cordes. L’ironie de la situation était comme un coup de pied en plein dans les parties intimes.

Gesh surgit d’entre les arbres, ajustant son kilt comme s’il venait juste de se soulager. Situation qu’Alec avait vraiment besoin de régler. Érection matinale ou non, sa vessie était pleine. À nouveau, il se tortilla, mal à l’aise tandis que Gesh s’arrêtait devant lui.

— Ah ! Enfin ! Vous êtes tous réveillés. Bien. Il est pratiquement l’heure d’y aller.

Il indiqua à Roni d’aller récupérer leurs bouteilles d’eau.

— Où allons-nous ? demanda timidement Bailey.

— Vers notre destination finale.

— Cela n’a pas l’air menaçant du tout… lança Noah, fronçant les sourcils.

Gesh lui adressa un bref coup d’œil, sans essayer de le rassurer. Le trio jeta des regards inquiets en direction d’Alec. Il leur renvoya sa meilleure expression voulant dire ‘ne vous inquiétez pas, je trouverai un moyen de vous sortir de là’ avant de revenir vers Gesh.

— Écoute, je dois vraiment aller me vider la vessie. Je suis pratiquement certain que tous les membres de l’équipe en ont également envie. Alors, à moins que tu ne veuilles que nous sentions la pisse toute la journée, je te suggère de nous laisser prendre soin de nos petites affaires.

Gesh retroussa ses lèvres.

— Et si j’aime l’odeur de votre pisse ?

Alec serra les dents.

— Tu n’apprécierais pas. Crois-moi.

Le Kríe gloussa et appela un des gars de son groupe.

— Miros. Gonja. Otahtah.

Miros. Emmène-les. Un à la fois. Se tenant près du feu de camp, le Miros en question grogna et s’approcha. Gesh pointa un doigt vers Alec.

— Commence avec leur chef.

Miros le fixa une seconde, puis s’accroupit et dénoua la corde passée autour de son cou. Mais au lieu de passer à celle qui entourait son torse, il enroula la première afin de former une sorte de collier, pas trop serré autour de sa gorge, et se servit du reste de la longueur comme d’une laisse. Alec se sentit agacé. Gesh sourit, manifestement amusé par son irritation. Sa poitrine fut libérée ensuite, et enfin, ses chevilles, toutefois ses poignets demeurèrent étroitement liés.

Miros se releva et tira sur la laisse d’Alec.

— Nenya, moyo, marmonna-t-il.

Viens. En colère et embarrassé que les membres de son équipe le dévisagent, Alec lui jeta un regard noir et lutta pour se mettre debout. Une brusque douleur le lança instantanément au niveau de ses entrailles. Seigneur, il avait l’impression que sa vessie trop pleine essayait de sortir de son corps à travers son entrejambe. Aine qui avait toujours désespérément besoin de se soulager.

Il grimaça et suivit Miros dans les profondeurs du sous-bois, sentant le poids du regard de ses hommes tandis qu’il passait devant eux. Son cœur s’emplit d’un profond remords. Comment allait-il pouvoir les sortir de ce merdier ? S’il devait se montrer réaliste, leurs options semblaient plutôt minces. Peut-être que s’il passait un peu de temps seul avec Chet et Zaden, ils pourraient mettre au point un plan afin de s’échapper. Ils le devaient. Surtout avant qu’ils atteignent ‘leur destination finale’. Parce qu’autrement, leurs chances de s’évader risquaient de se réduire de manière drastique. Alec refusait d’envisager ce qui pourrait leur arriver par la suite.

Miros s’arrêta près d’un arbre au tronc brillant, si sombre qu’il paraissait pratiquement noir. Alec abaissa sa fermeture éclair, glissa une main à l’intérieur et saisit son membre rigide. Une sensation puissante traversa son aine. Il gémit en réaction, avant de se figer et de lancer un coup d’œil à son escorte. Le salaud fixait la main d’Alec dans l’expectative, donnant l’impression qu’il mourrait d’envie de voir son service trois-pièces.

Alec grogna, ayant foutrement besoin de pisser.

— Vraiment ? Tu ne vas pas me laisser un peu d’intimité ?

Miros laissa échapper un profond gloussement et croisa les bras, appuyant son épaule contre l’arbre.

— Et rater la chance de voir ta queue dure ? Tu n’arriveras même pas à me soudoyer pour détourner les yeux.

Alec plissa les paupières.

— Qui a dit qu’elle est dure ?

— Pas besoin.

Les lèvres de Miros se retroussèrent.

— Tu as mangé senna ‘sohnsay et tu n’as pas encore répandu ta semence.

— J’ai peut-être déjà éjaculé quand personne ne s’occupait de moi.

Miros cligna des yeux, inclina la tête, afficha une expression curieuse, puis lâcha un profond rire de gorge.

— Ochay moyo. Créature amusante. Comme si tu pouvais le faire seul.

Alec fronça les sourcils. Putain, qu’était-ce censé vouloir dire ? Ces gars ne s’étaient-ils sérieusement jamais masturbés avant ? Il ne pouvait même pas envisager une telle possibilité. Surtout vu comment ils étaient montés.

Ne souhaitant pas poursuivre plus longtemps leur échange stupide, et étant pratiquement prêt à mouiller son pantalon, il lâcha un juron pour apaiser sa frustration et se retourna, avant de sortir son sexe de son pantalon. Ugh ! Bordel de merde ! Il était si rigide qu’il ne parvenait même pas à l’incliner vers le bas. Il semblerait qu’il allait provoquer une belle arche dorée.

Avec Miros dans son dos, il ferma les yeux et se concentra très intensivement. Se soulager avec une érection n’était pas déjà pas aisé, raison de plus, puisque celle qu’il arborait était unique en son genre. Plusieurs secondes s’écoulèrent, puis une minute entière, pourtant, aucune goutte d’urine. Alec grimaça et serra son pénis. Oh, merde ! Mauvaise idée. Il était encore plus raide. Il évita désormais toute forme de contact, en dehors de celui de son pouce, il inhala profondément et tenta de se détendre. Ses bourses le picotèrent et son urètre commença à le brûler. Toutefois, rien ne jaillit.

Ravalant un gémissement, il laissa tomber sa tête en avant.

— Putain !

Un rire rauque et velouté chatouilla son oreille. Miros, s’approcha et jeta un coup d’œil.

— Ta petite queue dure a besoin d’un peu d’aide.

Alec sursauta, puis fusilla le Kríe des yeux, par-dessus son épaule.

— Elle n’a pas besoin d’aide et n’est pas petite !

Miros arqua un sourcil, semblant remettre sa déclaration en question. Alec serra les mâchoires.

— Sous prétexte que vous autres, vous êtes énormes, cela ne veut pas dire que je suis petit.

Miros haussa les épaules, indifférent.

— Je n’ai jamais dit qu’être petit était mauvais. Ce serait même plus facile pour sucer ta queue.

Alec se tendit tandis que des images envahissaient son cerveau, notamment de Miros lui faisant une fellation jusqu’à ce qu’il jouisse. Son membre durcit davantage dans l’air froid matinal. Le fait qu’il envisage sérieusement de céder à cette pulsion n’était pas du tout un bon signe. Surtout la partie de lui qui accepterait volontiers cette pipe de la part de Miros. C’était bien pire encore.

Ses testicules se crispèrent et il grimaça avant de se tourner.

— Contente-toi de la fermer et de me laisser me concentrer.

Miros soupira et s’approcha afin de se tenir près de lui, regardant tous les deux dans la même direction.

— Ferme les yeux, Alec et écoute les sons.

Ce dernier fronça les sourcils, mais avant qu’il puisse demander ce que Miros entendait par là, le Kríe sortit son énorme python tout-puissant. Alec le fixa alors qu’il commençait à se soulager. Il ne pouvait pas s’en empêcher. Il n’avait jamais vu un membre aussi grand d’aussi près. Et, bordel de merde, il n’était même pas rigide. Il mesurait facilement plus de vingt centimètres de long, avec la circonférence d’un foutu concombre. Il ne pouvait qu’imaginer de quoi il aurait l’air en érection. Ouais, il avait déjà vu les pénis de Roni et de Gesh, bien que ce soit à plus d’une douzaine de mètres d’eux. Avec une telle proximité, il pouvait se faire une meilleure idée de sa taille réelle et se rendre compte de certaines autres particularités distinctes également : le fait qu’il n’y avait pas de prépuce ni de poils pubiens. Ou encore que le gland – presque semblable à celui d’un humain – couvrait à peu près la moitié de sa longueur. Alec devait bien l’admettre, c’était une queue qui semblait audacieuse.

Miros laissa échapper un autre rire.

— Tu as oublié d’écouter.

Alec se détourna rapidement et ferma les yeux. Et bien entendu, le crépitement du flot d’urine libéré par Miros amena enfin son propre membre à coopérer. Cela ne fit rien pour l’aider avec son érection, au moins, sa vessie se vidait. Alec gémit à la délicieuse sensation, à moitié tenté de remercier Miros pour son aide. Si seulement ses testicules pouvaient recevoir le mémo et suivre le programme aussi.

Quelques instants plus tard, il secoua son pénis avec précaution tout en le remettant maladroitement dans son pantalon. Toujours aussi sensible et rigide.

Miros l’observa, lèvres retroussées, reprenant sa place contre l’arbre, ses gros bras croisés sur son ample poitrine.

— Tu aimes ma queue.

Alec se figea.

— Pas du tout.

— Tu la contemplais avec envie.

— Je la fixais parce qu’elle est énorme.

— En effet. Mais aussi parce que tu la voulais.

Alec se rebiffa et reprit le chemin du retour.

— Dans tes rêves !

Miros s’esclaffa doucement.

— Et dans ton avenir proche…

Alec lui lança un regard noir alors qu’il revenait vers le camp, toutefois, il refusa de lui répondre. Leur conversation l’avait énervé de bien des façons et il refusait de l’admettre. Miros se contenta de sourire et tira sur sa laisse avec amusement.

Dès qu’ils arrivèrent, le Kríe le ramena à son arbre et attacha sa laisse à une épaisse branche, au-dessus de sa tête. Roni tendit une bouteille d’eau à Alec alors que Miros se dirigeait vers Chet. Alec jeta un coup d’œil au groupe de Gesh tandis qu’ils s’occupaient, certains fouillant toujours les sacs de son équipe. D’autres mangeaient ou discutaient. Pas simplement les uns avec les autres. Deux d’entre eux étaient en fait occupés à débattre avec les scientifiques qui, étonnamment, ne semblaient pas plus en colère que cela. N’étaient-ils donc pas agacés d’être retenus captifs ? Il supposa que leur besoin de découvrir toutes sortes de nouvelles choses l’emportait sur toute autre émotion.

Il se tourna ensuite vers l’endroit où Zaden était toujours attaché à son arbre, assis, parfaitement immobile, les yeux toujours fermés.

— Psst… Yo, Zaden !

Ce dernier remua et regarda dans sa direction.

— Tu vas bien ?

Z s’agita en grimaçant et haussa les épaules.

— Je ne suis pas encore mort, donc ouais, je suppose.

Alec s’approcha aussi près que sa laisse le lui permettait et s’installa auprès de son ami.

— Nous devons dresser un plan. As-tu vu où ils ont mis nos armes ?

Zaden secoua la tête, les traits figés.

— Merde !

Alec jeta un coup d’œil aux alentours.

— As-tu pu noter s’ils en possédaient au moins ?

Petit hochement de tête.

— Ouais. Chacun d’eux porte des couteaux. Et manifestement, ils ont aussi des fléchettes tranquillisantes.

Alec pinça les lèvres.

— C’est avec ça qu’ils nous ont surpris hier.

Autre rapide acquiescement. Son visage exprima sa douleur.

— Vraiment dommage qu’ils aient attendu qu’on ait fini de manger.

— Merde ! Ne me le rappelle pas…

— Comme si tu n’y pensais pas déjà.

Alec l’étudia de près.

— Tu sais pour les fruits ?

— Ouais. J’ai fait quelques déductions. Et Naydo, là, l’a confirmé.

Zaden indiqua du menton un Kríe installé auprès du feu.

— Ce gros connard qui est en train de fouiller mes affaires.

Alec observa le mâle.

— Ce sont tous de grands salopards.

Un gémissement s’échappa des lèvres de Zaden, le son indiquait son besoin de sexe. Au point, qu’instantanément, Alec dut rajuster son érection. Pourtant, pour être honnête, il avait plutôt peur d’y toucher.

Au final, il ne put y résister. Frottant sa paume de main contre sa fermeture éclair, il grimaça tout en jurant.

— Gesh m’a indiqué que cette merde ne disparaîtra pas toute seule. Miros a déclaré quelque chose de similaire également. Seigneur, j’espère vraiment qu’ils mentent.

Zaden geignit à nouveau, plus fort cette fois.

— Si ce n’est pas le cas, nous sommes complètement baisés.

Alec se demanda s’il avait l’intention de s’exprimer figurativement ou littéralement. À rayer. Il ne voulait pas le savoir. Miros revint avec Chet, l’attacha de nouveau de l’autre côté du feu de camp et s’approcha pour chercher Zaden. Celui-ci grimaça et émit un grognement lorsqu’il fut remis sur ses pieds, avançant en boitillant afin de prendre son tour. Alec le suivit du regard, puis se tourna vers Chet et soupira. Tant pis pour ce qui était d’établir un plan afin de s’échapper.

Peu de temps après, ce fut au tour du trio de scientifiques d’aller se soulager et désormais, le groupe de Gesh était prêt à partir. Chacun portait une sorte d’écharpe noire en travers de la poitrine, remplie de couteaux et autres objets. Pendant que six d’entre eux mettaient leurs sacs à dos sur leurs épaules, un autre reliait chaque membre de l’équipe d’Alec à une longue corde. Ils devaient se déplacer en file indienne. Attachés par leurs colliers.

Cependant, ils étaient toujours ligotés individuellement également, de manière telle que le ventre d’Alec se crispait d’angoisse. Même si leurs poignets étaient positionnés devant eux, ils étaient aussi connectés à une corde passée entre leurs jambes. Une qui frottait continuellement leurs testicules, puisqu’elle était accrochée à l’arrière de leurs colliers. Si bien qu’avec le peu de mou dont ils bénéficiaient, chaque mouvement de leurs bras représentait un risque pour leurs joyaux de famille. Ce qui, non seulement rendait toute tentative d’évasion encore plus difficile, mais assurait un contact constant avec leur aine, leurs mains passant immanquablement sur leur érection, afin d’éviter à la corde de frotter leurs parties intimes.

Et dire Alec avait cru que la nuit avait été longue…

CHAPITRE CINQ

Après quelques heures de marche, le groupe de Gesh s’arrêta enfin, au niveau d’une large rivière. Et c’était une sacrée bonne chose aussi, parce qu’Alec et ses coéquipiers avaient vraiment fait tout ce qu’ils pouvaient pour supporter cette situation. Ouais, ils mouraient littéralement de soif, ils pourraient se remplir la panse aussi, et plus que tout, ils avaient besoin de trouver un sérieux soulagement, loin de toute stimulation de leurs parties génitales.

La première heure avait été supportable. À peine, mais quand même. La seconde avait été bien plus inconfortable. À la troisième heure, cependant, Alec avait commencé à soupçonner que la tournure des évènements pourrait devenir franchement mauvaise. À ce stade, il avait cessé d’espérer que la ‘magie’ induite par ces fruits pourrait s’évanouir et il avait commencé à craindre le pire. Parce que ce n’était plus seulement son pénis et ses testicules qui semblaient fous à présent, parce que, bordel, son trou du cul aussi. Il était devenu si sensible, réclamant toutes sortes de frictions, que chaque fois qu’il effectuait un pas, il faisait tout son possible pour ne pas craquer.

Mâchoires serrées, poings fermés, il tomba à genoux à la seconde où celui qui tenait leur laisse s’arrêta. Et ce que vous devez savoir, c’est que toute son équipe bascula pratiquement au même instant.

— Oh, Seigneur ! lâcha Jamis, mis à rude épreuve. Je n’en peux plus. Je ne peux plus faire ça.

À côté de lui, Zaden grimaça et empoigna son entrejambe.

— Juste… besoin de me reposer, grogna Chet. C’est tout. Bientôt, nous nous sentirons mieux. Nous le devons…

Bailey gronda de frustration.

— Je ne veux pas me sentir mieux bientôt. Je veux me sentir mieux maintenant !

Noah se tourna vers Alec, haletant et en sueur.

— Gesh a dit… qu’il t’avait indiqué… comment faire… pour que tout s’arrête.

Alec plissa le nez et secoua la tête.

— Tu n’aimerais pas le savoir.

— Si, je le veux.

— Non, crois-moi. Tu n’apprécieras pas.

Chet le fixa avec colère.

— Ce n’est pas à toi d’en décider. Nous avons tous le putain de droit de savoir.

Alec jura, serrant son pénis au point d’avoir mal.

— Très bien. Il m’a informé que cela ne cessera que lorsque nous aurons joui.

— Ah, mon Dieu ! maugréa Bailey. Je ne peux pas. J’ai essayé.

— Merde ! jura Zaden. Moi aussi.

— Je pense qu’il serait plus sûr de reconnaître que nous avons tous essayé, murmura Alec. Apparemment, nous avons besoin d’un partenaire.

Ses équipiers devinrent silencieux, le fixant avec circonspection.

— Tu veux dire… se lança Jamis, osant clarifier la situation. Nous avons en fait besoin de baiser quelqu’un pour jouir ?

— Peut-être ? répondit Alec. Je pense ? Je ne sais pas. Je n’ai pas vraiment compris moi-même.

— Pour l'amour de Dieu ! ricana Chet. Tu ferais mieux de te tromper, puisque tout ce que nous avons dans le coin, ce sont des mecs.

Gesh s’avança vers eux, les bras chargés de fruits.

— Tukah ? Faim ?

Il les observa, affalés sur le sol.

— Vous avez tous l’air… totalement épuisés.

— Nous avons tous l’air très torturés, rétorqua sèchement Chet. Sale pervers ! Je devrais te botter le cul pour nous avoir joué ce sale tour.

Gesh sourit et laissa tomber ses melons sur le sol.

— Je crois que Roni a réclamé un duel avec toi pour commencer.

Chet grogna.

— Tu peux lui dire de se préparer. Dès qu’il le voudra. N’importe quand.

Gesh inclina la tête et s’assit à côté de Noah, lui indiquant de se repaître des fruits frais. Le scientifique observa la nourriture d’un œil soupçonneux.

— Merci, mais non merci. J’ai une nouvelle aversion pour les fruits.

Gesh s’esclaffa et s’adossa contre un arbre.

— Ceux-ci ne vous procureront que de la force.

— Je crois que je préfèrerais plutôt mourir de faim, marmonna Alec, essayant d’ignorer le picotement dans son arrière-train. Espérons que nous aurons de la chance et que nous nous évanouirons suite au manque de sucre dans notre organisme.

Gesh les dévisagea tour à tour pendant une minute, puis appela Naydo, lui ordonnant de leur amener leurs rations.

— En reesa. Et de l’eau, ajouta-t-il, tandis que le grand mâle se dirigeait vers leurs sacs.

Noah se racla la gorge et dévisagea Gesh.

— Est-ce vrai, ce qu’Alec a dit ? Que nous devons baiser quelqu’un pour que cette sensation cesse ?

Gesh se tourna vers Alec et le fixa d’un regard perplexe.

— Non. Il a mal compris.

Alec le tança avec irritation.

— Alors, par tous les diables, explique !

Gesh haussa les épaules et étira ses longues jambes sombres.

— Vous n’avez pas besoin de prendre quelqu’un d’autre, par contre, vous devez laisser une autre personne vous baiser.

Tous les humains cessèrent brusquement de respirer, y compris Alec.

— Donc, nous n’avons pas besoin de jouir ?

Jamis semblait perdu.

— Non.

Gesh secoua la tête.

— C’est absolument nécessaire. C’est le seul moyen de trouver un soulagement.

À nouveau, les membres de l’équipe échangèrent des expressions déconcertées.

Gesh les étudia curieusement, fonçant les sourcils.

— Vous n’avez pas de plantes comme le senna ‘sohnsay sur Terre ? Un fruit qui, une fois ingurgité, ne laissera pas son mangeur libérer ses graines jusqu’à ce qu’il soit lui-même rempli d’une semence ?

— Euh… ben, non.

Bailey secoua la tête.

— Nous n’avons certainement rien de semblable.

Noah fronça les sourcils.

— Je ne comprends pas l’utilité d’une telle plante.

Gesh haussa les épaules.

— Nous croyons que c’est le moyen trouvé par Nira pour s’assurer que nous procréons. Manger ses fruits rend l’acte plus intentionnel. Plus délibéré. Et assure un meilleur succès quant au résultat.

Les expressions étonnées s’approfondirent rapidement.

— Procréer ? répéta Jamis. Avec un autre mâle ?

Gesh les étudia plus attentivement, son froncement de sourcil s’accentua.

— La vie humaine ne commence-t-elle pas avec un mélange de graines ?

Noah inclina la tête.

— Euh… non. Pas exactement. Mais j’adorerais entendre comment cela fonctionne.

Gesh soupira longuement, donnant l’impression qu’il ne souhaitait vraiment pas s’expliquer sur ce sujet en particulier.

— Une fois qu’un homme a mangé les fruits de Nira, il exige très vite qu’un autre mâle le remplisse de sa semence. Ces graines se faufilent jusqu’à son joyau intérieur que le senna ‘sohnsay a rendu perméable. Leurs deux semences se mélangent, ce qui déclenche l’orgasme et s’il doit y avoir procréation, alors ils emmènent leurs graines dans le ventre de Nira.

Gesh dévisagea chaque homme.

— Ce n’est pas la manière de faire de ceux de votre espèce ?

Ils se contentèrent tous de le fixer, ébahis.

Finalement, ce fut Noah qui répondit.

— Euh… non. Nous avons besoin d’un homme et d’une femme pour nous reproduire. Notre… euh… nos graines se mélangent avec leurs œufs.

— Une femme ?

À nouveau, Gesh semblait mystifié, comme lorsqu’Alec avait évoqué les femmes plus tôt. Au final, il laissa échapper un grand éclat de rire.

— Ce n’est certainement pas la manière de faire chez nous. Peut-être que vos corps s’adaptent.

Bailey fronça les sourcils.

— Pourquoi notre système biologique fonctionnerait-il différemment ici ?

Une nouvelle fois, Gesh haussa les épaules en prenant un fruit.

— Peut-être que l’air, l’eau et la nourriture de cette terre ont déjà affecté vos fonctions fondamentales.

Alec se figea à cette pensée. Était-ce même possible ?

Chet grimaça et frotta son entrejambe.

— Eh bien, c’est tout simplement génial ! Putain, qu’allons-nous faire maintenant ?

Gesh le dévisagea curieusement.

— La réponse est simple. Soit vous vous résignez à souffrir, soit vous vous laissez faire.

Chet lui lança un regard noir, sans répondre.

Zaden posa la question suivante.

— Donc, si certains d’entre nous pouvaient encore jouir, et n’avaient pas mangé ce fruit, nous pourrions nous aider les uns les autres, sans avoir recours aux Kríe ?

Gesh inclina pensivement la tête sur le côté.

— Je suppose que ce serait possible.

Ses lèvres se retroussèrent sur un autre sourire.

— Peut-être qu’un jour, tu devrais essayer de le découvrir.

À côté de lui, Noah étudia le corps imposant du Kríe.

— Ce serait certainement un meilleur ajustement.

Gesh croisa son regard. Ses prunelles sombres furent à moitié dissimulées derrière ses paupières.

— Oh, meesha. Toi et moi, nous nous complèterons parfaitement.

Noah cligna des yeux, puis se racla encore une fois la gorge.

— Je ne pense même pas que ce soit physiquement possible.

Gesh glissa son doigt dans la petite queue de cheval blonde de Noah.

— Je t’assure, petite beauté, que ça l’est.

Alec et les autres le dévisagèrent, curieux. Ils avaient déjà affiché cette dynamique étrange et intrigante : une subtile attraction magnétique sous-jacente. En y repensant, elle était présente depuis le début, quand Gesh avait aperçu le visage de Noah pour la première fois. Ce regard persistant, et tous ceux qui avaient suivi, y compris ceux que Noah avait retournés. Ils semblaient toujours se rapprocher inconsciemment tous les deux, afin de se tenir côte à côte.

Alec fixa Noah. Il savait que le type était gay. Il s’était toujours montré relativement franc sur le sujet. Et, bien entendu, en tant que scientifique, il était ouvert d’esprit aussi. Justement, jusqu’où irait cette dernière ?

Naydo arriva avec un de leurs sacs à dos et entreprit rapidement de vider son contenu. Des rations de survie et des bouteilles d’eau se déversèrent sur le sol, ainsi qu’un tas d’autres fournitures.

Gesh relâcha les cheveux de Noah, caressa doucement le lobe de son oreille, puis se releva.

— Mangez. Nous reprendrons bientôt la route.

Il se tourna vers Naydo qui s’était installé à côté de Zaden.

— Laisse-les barboter dans la rivière quand ils auront fini. Peut-être cela les soulagera-t-il pendant un moment.

Naydo acquiesça, les yeux fixés sur Zaden qui attrapait un sachet et le déchirait afin de l’ouvrir. Ce dernier lui rendit son regard tout en prenant une bouchée. Ils continuèrent à se dévisager et Naydo émit un grondement ravi avant de s’adosser contre un arbre. Il devait traîner avec eux, jusqu’à ce qu’ils aient terminé de se nourrir. Alec l’étudia pendant qu’il mangeait, non pas que quiconque avale grand-chose. Juste quelques bouchées et, soudain, l’équipe semblait bizarrement avoir le ventre rempli. Ils avaient l’impression que ces rations ne correspondaient plus à ce que leur estomac désirait.

Remarquant que tout le monde avait fini de se sustenter, Naydo tira sur leur laisse et indiqua la rivière.

— Nenya. Reesa feyah. Bukah kai. Venez. Eau froide. Très agréable.

Bailey fut le premier à se relever.

— Putain, enfin de l’eau froide. J’en ai assez de tout ceci.

Alec se remit aussi sur pied, parce qu’il était tout à fait d’accord avec cette déclaration. Les autres les suivirent et ils se dirigèrent vers la rivière en compagnie de Naydo, là où des eaux cristallines les attendaient. Tandis que Naydo détachait leurs poignets afin qu’ils se déshabillent, Chet s’arrêta brusquement de bouger.

— Il n’y a rien dans cette eau qui risquerait de nous attaquer, n’est-ce pas ?

Naydo scanna les profondeurs turquoise avec une expression contemplative, puis il secoua la tête et détacha son kilt.

— Non. Vous devriez être en sécurité, je vous accompagnerai, en guise de précaution.

Les membres de l’équipe échangèrent des regards hésitants, et au final, leur état désespéré l’emporta. Ils frottèrent leurs poignets, se dévêtirent rapidement et une fois nus, ils s’enfoncèrent dans l’eau, de doux soupirs se faisant rapidement entendre. Ce n’était pas un total soulagement, loin de là même, mais toute forme de répit était inestimable. Alec gémit lorsque la fraîcheur engloutit son entrejambe et soulagea la sensation de brûlure qui émanait de son arrière-train. Seigneur, si seulement ils pouvaient rester ici pour toujours !

Ils s’immergèrent plus profondément, jusqu’à ce que l’eau arrive au niveau de leurs mamelons durs comme le roc. Alec frissonna à l’effet. Jusqu’à présent, il n’avait pas réalisé à quel point il était fiévreux. C’était si bon… Oooh, ouais… tellement bon…

Naydo les arrêta et les laissa patauger. D’autres gémissements heureux résonnèrent, parce qu’à vrai dire, avoir dû marcher dans cet état les secouait encore. Ouais, tout ça à cause de la corde qui n’avait pas cessé de frotter les testicules d’Alec, mais surtout, à cause de son arrière-train qui le démangeait sans cesse.

Ne se souciant de rien d’autre que de trouver un apaisement, il glissa une main entre ses jambes et l’insinua sous ses bourses. Il massa son ouverture sensible afin de lui accorder ce qu’elle réclamait : une putain de friction. Ses yeux roulèrent dans leurs orbites à l’impression puissante, savourant le contact.

Ouais… d’avant en arrière… juste comme ça…

Merde ! Maintenant, elle réclamait une pénétration. Il lui fallait franchir l’anneau de muscles serrés et pousser un doigt à l’intérieur. Sans s’en rendre compte, Alec se positionna et s’exécuta. Ah ! Ah, merde ! Il l’agita furieusement, puis grimaça au sentiment de bonheur torturé qu’il éprouvait. Parce que un : son doigt ne semblait pas aller suffisamment profondément et deux : il lui paraissait bien trop petit. Heureusement, ce dernier problème pouvait facilement être résolu. Il ajouta un deuxième, puis un troisième doigt dans son entrée, grimaçant au plaisir qu’il ressentait tandis qu’il s’étirait. Bordel, cela faisait mal, pourtant c’était sacrement bon.

Autour de lui, des sons similaires provenaient de ses coéquipiers, et ils s’effacèrent tandis que la voix de Miros remplissait sa tête. Plus particulièrement, les paroles qu’il avait murmurées ce matin, comme quoi son sexe trouverait son utilité dans son avenir proche – Alec présumait que cela voulait dire dans ses entrailles. En cet instant, il ne désirait rien de plus. Parce que, sans l’ombre d’un doute, Miros pourrait certainement plonger assez loin dans son corps pour lui faire du bien.

Pratiquement délirant, il tenta de pousser ses phalanges plus loin, et sursauta lorsqu’il effleura quelque chose d’enflé. De gonflé et d’incroyablement sensible. Il haleta brusquement sous l’effet de la surprise et retira ses doigts, ouvrant brusquement les yeux. Malgré le bonheur qu’il ressentait, instinctivement, il savait qu’il ne pouvait pas se permettre de se laisser aller plus loin. Il avait bien appris sa leçon la nuit précédente pendant qu’il regardait Gesh et Roni devenir frénétiques. Trop de stimulations reviendraient à déclencher une sévère sensation d’inconfort. Aucune chance qu’il s’y risque à nouveau.

Il jeta un rapide coup d’œil autour de lui, et remarqua que ses hommes avaient tous les yeux fermés, et que leurs sourcils étaient froncés sous l’effet de leur concentration. Exactement comme lui, leurs bras fléchissaient, alors qu’ils étaient occupés à travailler sous la surface de l’eau. Merde, peut-être que quelqu’un parviendrait à atteindre son but.

Son regard se porta vers Zaden qui était le plus proche de lui. Il avait rejeté sa tête en arrière et ses épaules étaient crispées, suite à ce que son entrejambe subissait. La chose curieuse cependant, c’était la manière dont il se rapprochait inconsciemment de Naydo. Et bordel ! Ce dernier avait l’air tout à fait ravi. Tourné pour lui faire face, le Kríe attendit que Z approche, ses prunelles dorées concentrées sur lui.

Alec n’arrivait pas à détourner les yeux, ni s’empêcher de regarder, tandis que Z dérivait, de plus en plus près. Lentement, Naydo referma ses gros bras autour de lui, s’assurant que leurs corps ne se touchent pas. Toujours aussi prudemment, il inclina la tête et inhala le cou de Zaden. Ce dernier, les paupières closes, frissonna et gémit, son souffle devenant instantanément haletant. Les lèvres pleines de Naydo se retroussèrent. Les biceps de Zaden s’agitèrent plus vite, ses sourcils froncés montrant l’étendue de son désespoir.

Le cœur d’Alec se mit à pulser. Seigneur, ils n’étaient plus séparés que par un centimètre à peine, mais Zaden était trop perdu dans son besoin pour s’en rendre compte. Il devrait le prévenir, il savait que c’était son rôle, pourtant il ne parvenait pas à obliger sa bouche à s’ouvrir. De plus, il éprouvait cette curieuse sensation que les intentions de Naydo n’étaient pas mauvaises. Qu’à un certain niveau, le grand Kríe était simplement captivé par le spectacle, aspiré en quelque sorte par l’énergie dégagée par Zaden.

À nouveau, Naydo souffla sur la peau de Z. Encore une fois, Z frissonna en réponse.

Bordel de merde ! Comment un acte aussi simple pouvait-il paraître si foutrement érotique ? Alec s’écarta petit à petit du brasier qui couvait entre eux.

Puis Naydo leva une main, la sortit de l’eau et arracha avec ses dents ses deux premières griffes. Alec fonça les sourcils avec confusion, avant de comprendre rapidement quand le Kríe replongea son bras sous la surface, le dirigeant vers les fesses de Z, tout en prenant soin de ne pas laisser leurs corps se toucher. Probablement parce qu’il savait que si cela se produisait, Zaden reprendrait certainement conscience de son environnement.

Cependant, deux secondes plus tard, Naydo ne sembla plus s’en soucier. Audacieusement, il effleura l’oreille de Z de ses lèvres pendant que les muscles de son bras abaissé dans l’eau se contractaient. Il semblerait que les doigts de Naydo soient rapidement entrés en contact direct avec un endroit très précis.

Zaden sursauta et haleta, toutefois ses yeux restèrent obstinément fermés tandis qu’il tombait en avant, contre la poitrine de Naydo. Le grand mâle ronronna et l’attira plus près. Alors que son bras libre maintenait Z en place, l’autre commença à fléchir régulièrement. Faisant Dieu seul savait quoi au postérieur de Z avec ces longs doigts dégriffés. En fait, Alec en avait une assez bonne idée, étant donné la manière dont son ami se tortilla soudain.

Alec jura, sachant très bien qu’il devrait sortir Zaden de là, mais merde, son expression prouvait qu’il était très heureux, empli d’un plaisir à nul autre pareil, ce qui l’empêchait justement d’intervenir. Naydo ne faisait aucun mal à Z. Au contraire, il soulageait sa douleur ou, du moins, il apaisait son tourment.

À nouveau, Alec agrippa sa propre érection, désirant lui aussi trouver un soulagement, tout en regardant son copilote se tortiller et se trémousser, piégé avec ravissement dans les bras de Naydo. Son ouverture se crispa, tandis qu’il imaginait la sensation de plaisir. Les traits de Zaden se plissèrent. Ses gémissements étouffés s’accélérèrent. Naydo avait-il enfoncé un doigt en lui ou deux ? Brusquement, Zaden sursauta et émit un grognement rauque. Il devait certainement y en avoir deux en lui à présent.

De minuscules vagues léchaient leurs corps enfiévrés et Z appuya son visage sur la poitrine de Naydo. Le Kríe émit un son rauque et accéléra les mouvements de son bras. Zaden grimaça sous l’effet de son extase, bouche grande ouverte. Soudain, il gémit de douleur et mordit le pectoral musclé de Naydo. Alec grinça des dents, comprenant pourquoi. Z avait atteint l’orgasme, cependant il ne pouvait pas jouir. Comme s’il avait également deviné, Naydo grogna longuement et haussa Zaden plus haut sur son corps. Les yeux d’Alec s’écarquillèrent. Oh, merde ! Oh, Seigneur ! Naydo allait empaler Z sur son…

— Whoa ! Bordel de merde ! aboya Bailey, sur la droite d’Alec. Quelque chose vient d’attraper ma cheville !

Zaden reprit brusquement conscience, puis tressaillit de frayeur, lorsqu’il se trouva emprisonné dans les bras de Naydo qui grogna, manifestement frustré. Néanmoins, il le laissa partir et se mit à fouiller les eaux du regard.

Distrait par la soudaine menace venant des profondeurs, Alec observa nerveusement les alentours. Non pas qu’il sache ce qu’il devait trouver. Cependant, Naydo en avait certainement une bonne idée. Alec pouvait le deviner d’après son expression. Et le Kríe n’avait vraiment pas l’air heureux.

— Génial !

Se raclant la gorge, Alec poursuivit sa fouille des environs.

— Euh… corrige-moi si j’ai tort, Naydo, toutefois, tu sembles inquiet tout à coup. S’il te plaît, dis-moi que vos rivières ne renferment pas de piranhas ?

Naydo marqua une pause et fronça les sourcils dans sa direction.

— Des piranhas ?

Alec acquiesça.

— Des créatures aquatiques mangeuses de chair qui voyagent en grand nombre ?

Naydo grogna et hocha la tête.

— Ah, oui. Nous en avons. Ce n’est pas ce que je cherche.

Alec échangea des regards perturbés avec Zaden et les autres. Honnêtement, pouvait-il y avoir pire que des piranhas ? Son cœur se serra alors que de nombreuses autres possibilités surgissaient dans son esprit : alligators, anacondas, sangsues, anguilles… Soudain, leur pause à la rivière ne semblait plus aussi distrayante.

— Alors que penses-tu apercevoir exactement ?

— Oonmaiyos, murmura Naydo, les guidant vers la rive, observant toujours attentivement le fond de l’eau.

— Oon-quoi-ohs ?

Bailey fronça les sourcils.

— Putain, c’est quoi ces trucs ?

— Des nomades d’eau.

Chet s’esclaffa.

— Quoi ? Ils sont moitié homme, moitié poisson ?

— Oui. Et une espèce avec laquelle nous ne nous entendons pas du tout.

Bailey écarquilla les yeux tandis qu’ils atteignaient le rivage. Puis un énorme sourire étira ses lèvres.

— Putain de fils de wombat complètement dégénéré ! Un homme-sirène vient de me toucher la jambe !

Le trio de scientifiques se lança instantanément dans une discussion animée, Alec, Chet et Z semblaient beaucoup moins enthousiastes. Alors qu’ils tendaient les bras vers leurs vêtements et commençaient à s’habiller, l’avertissement de Roni retint toute leur attention.

— Bellacoy ! Tacha ! Aussa shawní ! Des voltigeurs ! Vite ! Dans les arbres !

Immédiatement, chaque mâle laissa tomber ce qu’il faisait et escalada le tronc le plus proche. Naydo cependant, resta avec l’équipe d’Alec, les guidant loin de la rivière.

— Que se passe-t-il ? balbutia Jamis, manquant de trébucher.

Naydo sourit tout en leur indiquant de se protéger derrière un énorme buisson.

— Regarde, petit homme, et observe.

Avec une agilité déconcertante, il grimpa le tronc à côté d’eux et attacha rapidement leur laisse, la mettant hors de portée.

Jamis inclina la tête et l’appela en fronçant les sourcils.

— Mais…

— Restez là. Soyez silencieux. Ne vous faites pas voir.

Et juste comme ça, Naydo partit rejoindre ses amis, se déplaçant comme un fantôme à travers les arbres.

Quelques secondes plus tard, Alec entendit une sorte de grincement de quelque chose de gros provenant de la rivière. Ses yeux s’écarquillèrent quand les créatures firent leur apparition. C’était les mêmes trois dragons – du moins, du même genre – qui avaient attaqué leur vaisseau et les avaient obligé à se crasher.

— Fils de pute ! murmura Zaden avec crainte. Ces salopards sont encore plus grands que dans mon souvenir.

Chet siffla tout bas.

— Regardez la taille de leurs mâchoires.

Noah secoua la tête.

— Et celle de leurs ailes. Pas étonnant qu’ils ne nous aient pas suivis dans la forêt. Ils n’auraient jamais eu l’espace suffisant pour décoller.

Les bêtes atterrirent au bord de l’eau où quelques Kríe se tenaient afin de servir d’appâts. Patiemment, méthodiquement, ils attirèrent les voltigeurs vers eux, loin de l’espace ouvert près de la rivière, en direction du couvert des arbres. Les énormes créatures bondirent, leurs mâchoires claquèrent au-dessus des têtes des Kríe. Avant qu’elles puissent émettre un autre de leurs cris tout-puissants, le reste de l’équipe de Gesh apparut. Avec une précision parfaite, ils plongèrent de la cime des arbres, atterrirent sur les dos larges des monstres qui se cabrèrent, cependant les mâles s’accrochèrent fermement, alors même que les griffes attachées aux ailes tranchaient leur chair. Si férocement concentrés… Si mortellement déterminés…

Captivé, Alec remarqua que le groupe travaillait comme un seul homme, plongeant des poignards profondément afin de servir de point d’ancrage, tout en découpant astucieusement chaque point stratégique comme les jonctions des ailes, les tendons des pattes et à travers les côtes. Ils gagnaient du temps, attendant qu’un des leurs se hisse au niveau de leur gorge. Les dragons se débattaient, criaient, du sang giclait de leurs jugulaires et se déversait tout autour d’eux.

La scène était incroyable, féroce, intense. Sans oublier de mentionner horrible et macabre. Une chose était sûre cependant, après cet affichage primal de dominance, si Alec n’avait pas déjà arboré une bonne érection, il en aurait gagné une. Après un total de cinq minutes, peut-être, la mise à mort s’acheva en un clin d’œil. Des rugissements de victoire et des hurlements de célébration retentirent à travers toute la forêt. Tellement, qu’Alec avait envie de s’avancer vers la scène afin d’y jeter un coup d’œil de plus près.

Toutefois, le rictus de Chet le ramena rapidement à la réalité.

— Le spectacle est fini, les gars. Aidez-moi à trouver quelque chose pour couper cette foutue corde !

Toute l’équipe lui accorda immédiatement son attention.

— Celles-ci pourraient marcher, lança Jamis, indiquant des pierres près d’un arbuste.

Super ! Des éclats de roches dures. Et en grande quantité. Les hommes les ramassèrent et entreprirent de scier la corde, alors même que leurs esprits continuaient de vaciller suite au spectacle dont ils venaient d’être témoins.

— Mec, murmura Bailey. Tu parles d’un truc de fou !

Noah secoua la tête.

— Des dragons… complètement surréaliste !

Zaden fronça les sourcils et jeta un bref coup d’œil par-dessus son épaule.

— Cela m’amène à me demander s’il existe quoi que ce soit que les Kríe ne peuvent pas chasser.

Alec lui lança un regard approbateur, comprenant parfaitement ce que Z voulait dire : même s’ils réussissaient à couper leur laisse à temps, seraient-ils réellement capables d’échapper à Gesh suffisamment longtemps ? Il ne fallait pas être un génie pour deviner la réponse.

Chet se renfrogna, arrivant manifestement à la même conclusion. Néanmoins, il accéléra le rythme de ses mouvements.

— Putain, nous devons essayer ! Je refuse d’abandonner.

Il avait raison et Alec le savait. Bordel, tout le monde comprenait. Imitant ses gestes, les hommes accélérèrent la cadence, découpant régulièrement les fibres de leur corde. Jamis se tourna vers la rivière.

— Ils sont tous bien occupés. Nous devrions avoir le temps de…

— Que faites-vous ? demanda une voix veloutée, aussi douce qu’un ronronnement, venant d’en haut.

Alec se figea, puis glissa discrètement l’éclat tranchant dans sa poche.

— Bordel de merde !

Chet lança le sien sur le sol.

Le gloussement de Naydo descendit sur eux comme une couverture lourde.

— Ne vous inquiétez pas. Si vous n’aviez pas essayé, je vous aurais pris pour des lâches. Peut-être que la prochaine fois, je vous laisserai vous enfuir et gambader un peu avant de vous rattraper.

— Va te faire foutre ! cracha Chet. Sale connard violet !

Naydo rejeta la tête en arrière et éclata d’un rire tonitruant. Alec soupira.

— Chet, sérieusement ? Ne l’encourage pas !

Derrière lui, les lèvres du trio se contractèrent. Zaden, par contre, fixa intensément Naydo tandis qu’il déliait leur laisse et sautait au bas de l’arbre. Il y avait encore cette lueur au fond de ses yeux qu’Alec avait du mal à interpréter. Étant donné la personne qu’il dévisageait, il soupçonna que cela avait quelque chose à voir avec Naydo – et ce que ces deux-là avaient fait pendant leur petite baignade. Alec ne savait toujours pas comment réagir à cela, et n’avait d’ailleurs pas vraiment eu l’occasion d’y réfléchir. Donc cela ne le surprendrait pas que Zaden essaie aussi de comprendre ce qui s’était passé.

CHAPITRE SIX

Revenant vers les autres, Alec eut finalement droit d’assister à toute la scène. Vous parlez d’un massacre ! Les trois dragons gisaient au sol, sans vie, couverts de sang, tandis que quelques Kríe les dépouillaient de leur peau et les sectionnaient.

— Vous mangez la chair des voltigeurs ? demanda Bailey à Naydo alors qu’il assistait au carnage.

— Mah. Non.

La voix n’était pas celle de Naydo, cependant c’en était une qu’Alec était en mesure d’identifier. Il se tourna dans sa direction tandis que Miros arrivait, Roni s’arrêtant à son côté.

— Nous ne mangeons pas de viande, toutefois, nous l’échangeons et la vendons.

Jamis hoqueta de surprise.

— Vous ne mangez pas de viande ?

Il balaya d’un regard incrédule l’imposante stature de Miros.

— Alors comment diable pouvez-vous rester aussi énormes ?

Miros haussa les épaules, ses yeux se portant sur Alec.

— Nous trouvons ce dont nous avons besoin ailleurs.

Alec se tortilla sous le poids de son regard, puis il remarqua son bras blessé qui saignait. Il semblerait que l’un des dragons lui ait asséné un bon coup.

Naydo salua Miros et Roni du menton.

— Gesh veut-il emporter toute cette viande à notre patrie ?

Roni acquiesça.

— Oui, néanmoins la préparer pour le transport risque de prendre un peu de temps et Gesh ne veut pas attendre. Certains resteront derrière et nous rattraperont plus tard.

— Quelle est l’urgence ? murmura Chet.

Roni lui lança un petit sourire.

— Gesh est impatient de vendre ses autres marchandises.

Lentement, son regard parcourut le corps de Chet.

— Articles qui vont certainement me manquer.

Toute l’équipe se figea immédiatement à cette déclaration.

— Putain ! Il va nous vendre ? cracha Alec avec incrédulité.

Roni haussa les épaules.

— Ou vous offrir en guise de cadeaux.

Le trio de scientifiques pâlit.

— Nous offrir en guise de cadeaux ?

Chet serra les poings.

— Il devra d’abord me passer sur le corps !

— Être offert est le plus beau des compliments, surtout lorsque lesdits cadeaux sont adressés à notre roi.

Merde ! C’était quoi ce bordel ? Les yeux d’Alec se fixèrent sur Zaden, qui semblait tout aussi sidéré.

Roni sourit et frotta la tête rasée de Chet.

— Ne t’inquiète pas. Toi et moi, nous aurons quand même le temps de nous amuser.

Chet trembla de rage et écarta brusquement sa main, avant de se jeter carrément sur le mâle.

— Bordel, ne t’avise pas de me toucher ! aboya-t-il, ses mains liées volant vers la gorge de Roni. Ou bien, je jure devant Dieu que je vais…

Roni esquiva Chet et le plaqua contre un arbre. Alec et le reste de l’équipe trébuchèrent, suivant le mouvement.

— Hello ! Nous sommes toujours attachés à une seule laisse !

Ni Chet, ni Roni ne sembla le remarquer, tandis que le Kríe épinglait l’humain avec son propre corps.

— Ou tu jures que tu feras quoi ? ronronna-t-il, se montrant suffisant.

— Détache-moi, chienne et je te montrerai !

Roni lâcha un soupir amusé et lécha la joue de Chet.

— Pour une raison quelconque, j’aime quand tu me traites de chienne, bientôt j’en ferai de même avec toi.

Reculant brusquement, il retira le collier de Chet, et jeta un bref coup d’œil à Alec tandis qu’il libérait les mains de Chet.

— Je vais aider ton ami à relâcher un peu de tension. Ne t’inquiète pas. Je promets de ne pas le tuer.

Alec se raidit.

— Euh… ouais, merci, pourtant, je ne crois pas. La différence de taille est…

— Boss, grinça Chet, les yeux emplis de fureur. Pour l'amour de Dieu, laisse-moi faire ça.

Alec n’aurait pas dû être surpris. Chet semblait pratiquement être en partie pitbull. L’une des raisons pour lesquelles il l’avait engagé. Pour autant, il ne pouvait pas se permettre de prendre le risque que le gars soit blessé. Chet s’avérait vital pour la survie de l’équipe.

— Chet…

Il laissa échapper un petit rire tendu.

— Allez, mec… Tu es en colère, et manifestement tu ne parviens plus à réfléchir à tête reposée.

Il fit un geste en direction de Roni.

— Il est foutrement énorme. C’est impossible que tu…

— S’il te plaît, persista Chet. Il n’est rien de plus qu’une grande gueule. Accorde-moi la chance de lui botter le cul.

Roni croisa les bras sur son torse et sourit à Alec.

— Tu es intelligent et tu as compris que ceux de ton espèce sont inférieurs. Au moins, une personne dans votre unité fait preuve d’un tant soit peu de jugeote.

Le sang d’Alec se mit à bouillonner sous l’insulte. Même s’il savait que Roni l’asticotait ouvertement, il ne pouvait pas ravaler sa fierté d’humain pour autant. Plissant les yeux, il acquiesça de la tête en direction de Chet.

— Amuse-toi bien, murmura-t-il. Ne me le fais pas regretter.

— Oui, siffla Chet, son excitation palpable.

Un sourire rusé se répandit sur les lèvres de Roni.

— Bellah. Nenya. Bien. Viens.

Il les mena vers un grand espace ouvert. Alors que l’équipe d’Alec regardait, Gesh et quelques Kríe s’approchèrent aussi pour profiter du spectacle. Dieu m’en est témoin, si Chet trouve la mort, je le ramènerai à la vie et je le tuerai moi-même !

Lentement, les deux mâles se mirent à tourner l’un autour de l’autre, lorgnant intensément son adversaire. Roni jeta un autre regard échauffé au corps de Chet.

— M’accorderas-tu une récompense, guerrier, si je gagne ce défi ?

— Bien sûr. Si je gagne, je veux le même marché.

Les crocs de Roni se mirent à briller.

— D’accord. Énonce ton prix.

— Très bien… Si je gagne, je ne serai plus ligoté.

Les lèvres de Roni se recourbèrent.

— J’accepte. Plus de cordes. Si je l’emporte, tu devras complètement te soumettre.

Chet fronça les sourcils avec circonspection.

— Me soumettre ? Comment ?

— En devenant mon jouet. Ma chienne.

Chet pâlit et lança un bref coup d’œil en direction d’Alec. Celui-ci gémit et secoua la tête. Roni se jouait simplement d’eux, semblable à un virtuose du violon. C’était impossible que la fierté de Chet le laisse se coucher et ramper devant lui.

Roni s’arrêta et sourit, affichant un air dédaigneux, lui adressant un haussement d’épaules.

— Si tu as peur, il n’est pas trop tard pour changer d’avis.

Chet se hérissa.

— Va te faire foutre, Roni ! Je ne reviendrai pas sur ma parole.

Sans avertissement, il se précipita sur lui, projetant son épaule dans les entrailles du Kríe, ses bras serrant la taille de Roni dans un étau. À un mètre quatre-vingt-dix pour une centaine de kilos, il n’était vraiment pas un poids léger.

Roni grogna, trébucha en arrière et était sacrément près de tomber tandis qu’il tentait de se raccrocher à Chet. Ce dernier continua à charger, ses bottes raclant la terre, jusqu’à ce qu’il claque le corps de Roni contre un arbre.

Alec sourit. Gesh éclata de rire.

Roni toussa et émit un petit rire également.

— Bellah kai, kensa. Reeka moonsah may. Bien joué, guerrier. Donne-m’en d’autres comme ça.

Chet le fusilla du regard alors qu’il l’épinglait, et avant qu’il puisse répondre, Roni le souleva et lui asséna un coup de boule en pleine face.

Alec serra les dents tandis que le reste de son équipe grimaçait avec sympathie. Chet devait voir des étoiles. Jurant à travers un gémissement, Chet palpait son visage au moment où Roni les écartait de l’arbre et plongeait sur lui. Il tomba sur le dos, à plat sur le sol impitoyable. Tout l’air fut chassé de ses poumons, cependant il était loin d’être vaincu. Roni planait au-dessus de lui, se montrant arrogant et se sentant supérieur. Chet le foudroya d’un regard noir et se remit sur ses pieds.

— Tu en veux plus ? demanda Roni en ricanant.

— Plus ! gronda Chet.

À nouveau, il se jeta, effectuant exactement le même mouvement. Lorsque Roni anticipa et tenta de l’esquiver, Chet le devança également, et le heurta de plein fouet. Cette fois, quand son épaule atteignit le ventre de Roni, il avait fait porter son coup légèrement plus bas. Suffisamment pour qu’il puisse saisir l’arrière des genoux de Roni et les tirer en avant jusqu’à ce qu’ils cèdent.

Roni grogna lorsque son dos claqua durement sur le sol.

Tacle !

Alec haussa les sourcils. Eh bien, voyez-vous ça ! Bien qu’il ne devrait probablement pas être surpris non plus. Chet avait occupé un poste de joueur de ligne offensif à l’université. Le trio de scientifiques le félicita, ouvertement aux anges, tandis que de l’autre côté du terrain, Gesh et compagnie ricanait. Alec fronça les sourcils à leurs expressions, et se laissa rapidement distraire quand Chet vacilla et se redressa avant de s’asseoir sur le corps de Roni. Ses cuisses musclées enjambèrent la taille mince de l’énorme Kríe, il tira son bras en arrière et le frappa en plein visage.

Roni se figea, puis lentement, un rictus se dessina sur ses lèvres. On aurait dit que la douleur que Chet venait de lui infliger l’excitait. Chet gronda, inclina son coude et lui lança un autre coup de poing. Cette fois-ci, Roni para le coup de son avant-bras et cloua Chet d’un ‘coup du serpent’ en plein sternum.

Chet grogna et grimaça, avant de siffler afin de retrouver son souffle. Cette brève pause devait marquer le début de la fin pour lui. La grande main de Roni frappa le côté de son visage, l’envoyant bouler à terre. Et juste comme ça, il se retrouva assis sur Chet, l’immobilisant à plat sur son dos. Leurs nez se touchant presque, le Kríe dénuda ses crocs.

— Tah, Chet. Oui. Ta colère m’excite !

Chet jura et essaya de se débarrasser de lui, toutefois ses efforts furent désespérément futiles. Roni pesait plus lourd que lui, d’une bonne cinquantaine de kilos. Afin d’ajouter l’insulte à l’affront, le Kríe glissa une main entre leurs corps et saisit les testicules enflammés de Chet qui haleta. Alec serra les dents, sachant très bien à quel point cela ne devait pas être agréable. Et Roni n’avait même pas besoin de serrer.

Roni gloussa et effleura ses crocs sur la gorge de Chet. L’humain se figea, puis lutta plus fort afin de s’écarter. À la grande surprise d’Alec, Roni le libéra. Enfin, en quelque sorte. À la seconde où il se redressa et où Chet roula loin de lui, Roni le ramena sur le sol et le plaqua contre son torse. Et cette fois, il ne le laissa pas s’en sortir aussi facilement. Il saisit ses poignets, les tordit, les tirant en arrière, douloureusement contre sa colonne vertébrale.

— Ah ! hurla Chet. Bordel de merde ! Awww… putain !

Roni sourit et positionna son corps au-dessus de celui de Chet, puis frotta son sexe contre ses fesses.

— Te rends-tu ? murmura-t-il, ses lèvres effleurant l’oreille de Chet.

Les traits crispés, Chet haletait.

— Certainement pas !

Roni gronda avec plaisir et lécha son cou.

— Bien. Je suis vraiment heureux de l’entendre.

Utilisant ses propres genoux pour écarter les jambes de Chet plus largement, Roni coinça son membre plus profondément entre ses globes. De toute évidence, son amusement n’était pas découragé par les jurons de l’humain qui continua à blasphémer avant de tenter d’étouffer un gémissement nécessiteux.

Roni sourit et se blottit contre son cou.

— Tu veux ma queue.

Chet toussa.

— Dans tes putains de rêves violets !

— Oh, non, reprit Roni en riant. Pas dans mes rêves. Dans ton joli petit cul de guerrier.

— Va te faire foutre ! cracha Chet.

— Je préfèrerais plutôt te baiser.

Roni agita ses hanches, lentement, à plusieurs reprises.

— Je pense que tu aimerais ça aussi.

Un autre gémissement tourmenté s’échappa des lèvres de Chet tandis que ses yeux roulaient dans leurs orbites. Roni se plaqua davantage contre lui et remonta ses poignets plus haut.

Chet rouvrit brusquement les paupières.

— Ah, merde ! Fils de pute !

— Te rends-tu ? répéta Roni, mordant l’oreille de Chet.

Celui-ci fronça furieusement les sourcils, son esprit montrant clairement son désaccord.

— Non, lâcha-t-il. Je ne me rendrai pas.

Encore une fois, Roni se mit à rire.

— Très bien, quand tu seras prêt… Tu devras prononcer les mots. Je ne le redemanderai pas.

— Ah ouais ? hoqueta Chet. Et pourquoi donc ?

— Parce que… ronronna Roni. À partir de maintenant, ma bouche va être très occupée.

Ce fut le seul avertissement que Chet reçut. Roni enfonça ses crocs acérés entre son épaule et son cou. Il haleta, les yeux écarquillés, chaque muscle devenant rigide. Et ce, jusqu’à ce que Roni commence à aspirer. Une fois qu’il le fit… putain de bordel… Chet entreprit de frotter ses hanches contre le sol comme un malade.

— Merde ! haleta-t-il. Oooh, bordel ! Oooh, putain !

Il semblerait que les crocs de Roni provoquaient une réaction plutôt puissante. Chet serra les poings et griffa le sol luxurieux tandis que ses yeux continuaient de se révulser.

Alec échangea un regard inquiet avec Zaden. Roni avait déclaré qu’il ne le tuerait pas et la situation de Chet ne semblait pas fatale. Que faire si le Kríe le suçait jusqu’à la dernière goutte ? Pendant que tous les autres restaient à côté à regarder ? C’était impossible qu’il laisse cela arriver. Que le foutu entêté se rende ou non.

Il fit un pas en avant, se préparant à ouvrir la bouche quand Miros apparut et l’intercepta rapidement.

— Il n’est pas en danger. Je t’assure qu’il va bien. Les morsures des Kríe sont une pratique très courante.

— Mais…

— Crois-moi.

Miros lui adressa un sourire éloquent.

— Chet se rendra dans un instant.

Alec fronça les sourcils et revint sur le garde du corps de l’équipe, couché à terre. Le visage rouge, Chet essayait toujours de baiser le sol tandis que Roni aspirait et se frottait contre lui. Exactement comme Miros l’avait prédit, quand son équipier enfonça ses crocs plus profondément, Chet se cambra et hurla son abandon.

— Ah ! D’accord ! Bordel de merde ! Je me rends !

Les membres du groupe de Gesh lancèrent les poings en l’air.

Ceux de l’équipe de Chet ravalèrent des gémissements.

Et Roni lâcha un long grognement heureux. Doucement, il retira ses dents du cou de Chet et lécha paresseusement les plaies.

— Une si bonne petite chienne. Ce soir, tu te soumettras et montreras le chemin à ton équipe.

— Le chemin ? grogna Chet.

Roni sourit.

— En effet. Afin de leur prouver qu’ils n’ont rien à craindre.

— Rien, répéta Chet. Tu es sûr à propos de cela ?

— Eh bien… rien et pourtant, absolument tout.

***

Une fois, les festivités terminées et tout le monde rafistolé – grâce aux boîtes de premiers secours de l’équipe – la troupe reprit la route. Chet, cependant, resta assez calme pendant le voyage. Et honnêtement, Alec en était reconnaissant. Cela le mettait mal à l’aise de penser à sa situation. Presque aussi inconfortable que cette foutue corde qui frottait ses testicules d’avant en arrière. Seigneur, ils étaient tellement engorgés et lourds. S’ils – ou son sexe – se remplissaient davantage, il craignait que quelque chose explose tôt ou tard.

Ouais. Vision géniale…

Les muscles tendus, il déambulait à côté de Zaden, puisque leur corde laissait quelques dizaines de centimètres entre chaque prisonnier. Toutefois, Zaden ne parlait pas beaucoup non plus. D’après l’expression sombre de son visage, le gars était toujours occupé à essayer de comprendre ce qui lui était arrivé en compagnie de Naydo. Bordel, leur petite représentation avait été complètement folle, et sexy…

Alec gémit en direction des arbres. Il devait être en train de délirer. Après tout, ils n’avaient pas vraiment beaucoup mangé et ce tourment infini de leurs corps était épuisant. Puis, il y avait également les aspects mentaux : chaque plante devant laquelle ils passaient – et vu qu’ils se trouvaient dans une jungle, il y en avait énormément – Alec se demandait si elle valait le coup de se frotter contre elle. Et ces foutues fleurs gigantesques ? Avec leurs longues et grosses étamines emplies de pollen ? Il fantasmait, rêvant de se les enfoncer dans son arrière-train. Peut-être deux à la fois, en un seul gros paquet. Ce qui était un sentiment qui lui était totalement étranger. Il n’avait jamais désiré que des objets s’approchent de son rectum. Pourtant, désormais, il en rêvait plus qu’il ne souhaitait trouver un trou chaud et humide pour enfoncer son sexe à l’intérieur.

C’était complètement tordu, et pourtant vrai.

L’autre point totalement perturbé, c’était qu’il ne cessait de jeter de fréquents coups d’œil aux membres du groupe de Gesh, ressemblant à un type excité qui reluquerait des femmes. Il les détaillait, de la tête aux pieds, s’attardant sur les parties qu’il préférait : leurs larges omoplates saillantes, ce creux le long de leur colonne vertébrale, ou encore leurs abdominaux qui ressemblaient littéralement à des tablettes de chocolat. Il appréciait tout particulièrement leurs prunelles dorées, leurs sourires narquois et leurs mamelons percés. Ou encore leurs longues dreadlocks qui balayaient leur dos chaque fois qu’ils bougeaient. Merde, en toute honnêteté, la liste pouvait continuer ainsi pendant longtemps. Tout, chez eux, le fascinait.

Ce qui, encore une fois, réalisa-t-il, était complètement ridicule. Parce qu’au lieu de les trouver envoûtants, il devrait penser que c’était des êtres vils, pour toutes sortes de raisons sordides. La tricherie à laquelle Gesh avait eu recours avec ce fruit, pour commencer, et dont son équipe et lui-même souffraient toujours des effets secondaires. Sans oublier de mentionner qu’ils les retenaient prisonniers, les traitaient comme des animaux domestiques et qu’ils prévoyaient de les vendre afin d’en tirer profit. Ses mâchoires se crispèrent de colère. C’était des connards égoïstes… qu’il trouvait totalement captivants.

Il jura dans sa barbe. Il savait ce qui se passait, c’était relativement clair. Son besoin débilitant de jouir avait amené son cerveau à lui jouer des tours, faisant paraître les besoins de son corps hautement attirants et séduisants.

Il savait que c’était vrai, cependant il ne pouvait absolument rien y faire. Ses yeux revinrent sur Miros qui marchait devant, et qui lui avait littéralement offert son sexe. Désormais, il mourait d’envie d’accepter sa proposition. Non pas qu’il le pourrait. Parce que, franchement, peu importe comment il envisageait des solutions, leurs corps étaient tout simplement incompatibles. Miros était beaucoup trop grand. Purement et simplement. En quelque sorte. Triste constatation malheureuse. Ce qui, en soit, le mettait mal à l’aise. Parce qu’avec son équipe incapable de trouver un soulagement seule, et les membres du groupe de Gesh bien trop imposants pour les aider, comment diable allaient-ils pouvoir remédier au problème ?

Son esprit se sentait complètement perdu. Ugh ! Il avait vraiment besoin d’arrêter de réfléchir.

Soudain, un plaisir sauvage et puissant émana de son entrejambe et se répercuta jusque dans son ouverture sensible. Alec siffla et baissa les yeux, découvrant que, encore une fois, il caressait fiévreusement son aine.

Zaden se retourna au bruit, puis fronça les sourcils et afficha un air abattu.

— Je ne pourrai pas le supporter plus longtemps, Alec.

Il secoua la tête.

— Je vais sérieusement perdre la boule.

Alec grimaça tandis qu’il appuyait sa paume contre son érection.

— Je sais. Cela empire. Tout ce qui se trouve sous la ceinture…

Il gémit et força sa main à s’écarter.

— Je ne parviens même plus à réfléchir correctement désormais.

— Ouais, murmura Zaden, ses yeux se focalisant sur quelque chose située droit devant eux. Je n’ai plus qu’une idée en tête, et rien d’autre. J’ai l’impression de me comporter telle une pute accro au sexe.

Alec suivit son regard et découvrit exactement ce qu’il pensait trouver. Ou plus spécifiquement qui. Naydo. Le mâle marchait négligemment à côté du trio, en compagnie de deux autres Kríe qui ressemblaient à des jumeaux. Des jumeaux identiques, jusqu’à leurs piercings. Ils étaient légèrement plus petits cependant et paraissaient plus jeunes aussi. Cela amena Alec à s’interroger sur l’âge qu'ils avaient tous.

Naydo jeta un coup d’œil par-dessus son épaule et croisa le regard de Zaden qui le soutint, avant de finalement se détourner.

Alec assista à leur échange et décida qu’il était temps de poser enfin ses questions. Grimaçant encore une fois tandis que cette foutue corde effleurait ses bourses, il se tourna et dévisagea son ami.

— Alors… euh… Z… Je voulais te demander quelque chose… à propos de ce qui s’est passé quand nous faisions trempette dans cette rivière…

C’était inutile de s’appesantir plus longtemps et de passer pour un idiot complet. Zaden comprendrait exactement ce qu’il voulait savoir.

Z lui adressa un regard méfiant, avant de laisser échapper un long soupir.

— Tu veux savoir ce à quoi je pensais ?

Alec haussa les épaules.

— Ou ce qui t’est arrivé.

Zaden secoua la tête.

— Je… je n’en ai aucune idée. Je veux dire… une minute, je flottais dans ma propre petite bulle, laissant juste toute cette eau fraîche m’apaiser. Seigneur, c’était si bon, et cela atténuait la sensation de brûlure.

Alec acquiesça. Leur répit avait été bien trop fugace.

— Ensuite, j’ai pensé que, peut-être si j’essayais encore, elle m’aiderait à nouveau et que j’arriverais enfin à jouir.

Il serra les mâchoires.

— J’avais tellement besoin de trouver un soulagement.

Alec se renfrogna.

— Tu dis ça au passé, bordel ! J’ai tellement besoin de jouir maintenant !

Zaden laissa échapper un rire moqueur, mais son sourire s’évanouit rapidement.

— J’ai donc commencé à me masturber et soudain, ma petite bulle a consumé tout ce qui se trouvait autour de moi. Je ne pouvais plus vous entendre, ni vous voir, j’ai même oublié que vous vous trouviez là. Tout ce que je savais, tout ce que mon corps comprenait, c’était ma tentative de trouver une libération quelconque.

Il frissonna, avant de recommencer aussitôt.

— Et tout à coup, cette présence puissante et sensuelle s’est infiltrée dans ma petite bulle. Elle était si agréable. J’ai apprécié. Beaucoup. J’ai eu l’impression qu’elle allait soulager mon mal. Les sensations sont devenues plus fortes, la pression ne cessait de croître, et subitement, cette présence était partout à la fois.

Grimaçant, il frottait nerveusement son renflement.

— Et, elle ne s’est pas contentée de bouger tout autour de moi, elle s’est aussi immiscée à l’intérieur de mon corps. Ah, Seigneur, Alec… gémit-il. L’impression était si agréable, je ne peux même pas te l’expliquer.

Alec comprima son entrejambe, la scène prenant vie dans sa tête.

— Alors… même à ce moment-là… tu n’as pas réalisé ?

Une brusque rougeur inonda le cou de Z et remonta vers ses joues.

— Je pense qu’une partie de moi le savait, pourtant elle s’en fichait. Je voulais juste continuer et trouver un apaisement. Puis, soudain, surgie de nulle part, la sensation est devenue insupportable…

— Je pense que Naydo le savait et qu’il essayait de t’aider. Merde, j’ai cru qu’il allait te baiser sur place.

Zaden lui lança un regard qui semblait penaud.

— Je le sais. Et je l’aurais laissé faire.

Alec grinça des dents.

— Ah, Seigneur ! Il t’aurait fendu en deux.

— Ouais.

Z fronça les sourcils.

— Tu as probablement raison. Je suppose que c’est une bonne chose que cela ne s’est pas produit.

CHAPITRE SEPT

Ils arrivèrent au campement numéro deux, juste avant le crépuscule. Enfin, ce n’en était pas exactement un. Selon Gesh, il s’agissait des habitations principales de son clan. Pratique qu’il se trouve précisément sur leur chemin… non ? Niché au milieu du feuillage, à flanc de montagne, il ressemblait à une sorte de station primitive.

Tandis que leurs ravisseurs arrivaient, déposant leurs affaires en poussant de joyeux soupirs, Alec jeta un coup d’œil à la zone excentrée. Ils avaient dû se débarrasser de milliers d’arbres pour dégager une telle surface au beau milieu de la jungle. S’il avait à deviner, il dirait qu’elle correspondait à peu près à la taille d’une patinoire de hockey extra-large. Avec certains des arbres les plus grands toujours intacts, son périmètre était bordé par une sorte d’enceinte de pierre de trois mètres de haut, par laquelle ils étaient entrés. Contre ladite muraille, tout l’intérieur était recouvert de grands buissons qui ornaient chaque centimètre carré, et débordaient de fruits colorés. S’ils produisaient autant de fruits, ne serait-ce que la moitié de l’année, ces Kríe ne manquaient pas de mourir de faim.

Au centre du ‘village’ se trouvait un énorme foyer en pierre, entouré de beaucoup d’espace ouvert. À l’extrémité, une chute d’eau cascadait sur des pierres et avait créé une grande piscine étincelante à sa base. Sur le côté par lequel ils venaient d’entrer, de petits rochers et des plantes luxuriantes encerclaient des sortes de puits de vapeur. Seigneur, comme Alec serait heureux de se jeter dans n’importe lequel de ces trous d’eau pour nettoyer deux jours de sueur.

Son regard glissa vers la structure installée le long du camp, s’étendant d’un bassin à l’autre. Plaqué contre la montagne, ce logement de deux étages était entièrement exposé d’un côté. ‘Exposé’ comme dans ‘ouvert’ ou dans ‘aucun putain de mur’ sur le tronçon entier qui faisait face au foyer. Elle comprenait seulement des sortes de chambres toutes simples et Alec pouvait littéralement voir chacune d’entre elles, alignées les unes à côté des autres, entre d’épais murs à l’apparence rustique. Cela ressemblait davantage à un genre de grande étagère faite de cubes, empilés sur deux étages, dénués de tout meuble, mais parsemés de fourrures duveteuses. Ces cubes donnaient un tout nouveau sens à la notion de ‘confortable’.

Alec se tourna alors en direction des arbres qui se trouvaient sur l’extrémité opposée, près du foyer. Grands et robustes, ils contenaient des plates-formes, dont la plus basse s’élevait approximativement à cinq mètres de hauteur. Il se demanda quelle était leur utilité. Pour surveiller les intrus ? Comme support en vue de chasser des proies ? Quelqu’un désirait manifestement bénéficier d’une vue plongeante sur les environs.

Gesh se dirigea vers les gardiens assignés de l’équipe, indiquant d’un geste aux jumeaux d’approcher aussi.

— Naydo. Miros. Roni. Filli et Finn. Emmenez-les aux chutes d’eau et surveillez-les bien.

Les Kríe hochèrent la tête, cependant avant que Gesh s’éloigne, il libéra Noah de la laisse.

— Viens, meesha. Je veillerai personnellement sur toi.

Alec fronça les sourcils tandis que Gesh guidait Noah vers les jets de vapeur, sachant qu’il ne pouvait rien faire de toute façon pour l’arrêter. Non pas que cela semble déranger Noah outre mesure. Son froncement s’accentua. En y repensant, vu la manière dont Noah jetait des coups d’œil à la dérobée en direction du mâle, on pourrait croire qu’il commençait à avoir le béguin. Et pas seulement axé sur le désir, comme Alec et le reste de l’équipe. Dans cet autre sens, celui qui ne manquerait pas de provoquer des lendemains qui risquaient de déchanter. Il souffrait d’une sorte de syndrome de Stockholm, peut-être ? Qui pouvait le dire ? Il était tout de même curieux de savoir ce que ‘meesha’ signifiait cependant…

Ils passèrent devant le foyer et se dirigèrent vers la cascade, où encore une fois, Alec se surprit à fixer le postérieur de Miros. Cette sorte de petit kilt noir ne cessait pas d’attirer son regard. Il fixait le haut de ses cuisses chaque fois que le Kríe faisait un pas. Il comprima fermement son sexe. Sérieusement ? Désirer un énorme mâle violet ? Seigneur, il allait devenir fou !

Putain de stupide fruit de feu ! Il allait brûler ce foutu arbre !

Miros interrompit ses pensées.

— Lavez vos vêtements sur ces rochers, là, puis accrochez-les sur les fils, près du feu.

Naydo coupa leur laisse et indiqua la cascade d’un geste de la main.

— Le savon se trouve dans ces paniers. Vous puez tous, alors n’hésitez pas à en utiliser beaucoup.

Un sourire orna ses lèvres quand Zaden ricana et l’insulta. Roni sourit et s’occupa à les libérer également. Sa tâche ? Séparer leurs poignets reliés à la corde qui courait entre leurs jambes.

Ah, bon sang ! Enfin ! Un répit pour les testicules d’Alec.

Il gémit de gratitude, non pas que Roni le mérite, et il frotta nerveusement son sexe. Roni détacha leurs mains afin qu’ils puissent retirer leurs tee-shirts, avant de les rattacher rapidement ensemble. Bordel ! Vraiment ? Ils devaient se baigner ligotés aussi ?

Ignorant le renfrognement d’Alec, Roni tourna les yeux vers Chet.

— Viens, ma petite chienne. Nous allons nous aider à nous laver mutuellement.

Chet lui lança un regard noir et refusa de bouger. Roni l’étudia attentivement, puis émit un petit rire menaçant.

— Ah ! Tu veux une autre morsure ?

Eeeeet Chet se précipita si vite en direction de la cascade qu’Alec n’eut même pas le temps de cligner des yeux. Roni gloussa et le suivit, se débarrassant de son kilt en chemin.

Il revint sur Miros qui se déshabillait aussi, hormis le bandage sur son bras.

— Bien, alors quel est le problème avec ces morsures des Kríe qui sont, soi-disant une ‘pratique courante’ ? Roni semble vraiment faire peur à Chet.

— Je ne sais pas pourquoi il ne les aime pas. Elles sont plutôt agréables… très… stimulantes.

Miros lança son kilt sur le côté et fixa Alec.

— Je serais plus que ravi de le démontrer, si tu le souhaites.

Le sexe d’Alec sursauta et son entrée se crispa à l’idée de la bouche de Miros sur lui. Merde ! Il était à moitié tenté d’accepter. Poussant un soupir haletant, il détourna le regard.

— Euh… ouais… merci. Je crois que je vais m’en passer.

La lessive et le bain se déroulèrent aussi bien qu’on pouvait s’y attendre. Cela avait été gênant au début, de se retrouver nu avec une érection enragée, pourtant, après un certain temps, il s’y était habitué et avait réussi à se détendre. Après tout, les membres de son équipe n’étaient pas les seuls à s’y soumettre. Chaque individu des deux groupes s’y pliait. Cependant, Alec ne voulait pas savoir pourquoi ils étaient eux, tous rigides. Au moins, ses hommes et lui avaient une excuse.

Miros souffla contre son oreille, juste derrière lui.

— Nous sommes excités parce que vous dégagez une odeur indiquant que vous avez besoin d’avoir des relations sexuelles. Tels des animaux en chaleur.

Alec se figea, à moitié mortifié et déconcerté par la furtivité de Miros.

— Impossible ! Tu es sérieux ?

Il sentit ses dessous de bras et fronça prudemment les sourcils à la vue de son renflement.

— Oui, déclara Miros en riant, se positionnant devant lui. Cela commence à nous rendre fous.

Pour illustrer ses propos, il inclina la tête vers les jumeaux qui se montraient plutôt amicaux avec Jamis et Bailey.

— Je ne sais pas ce qu’ils préparent, mais ils ont définitivement une idée bien précise en tête.

Alec observa les quatre gars qui faisaient de grands gestes et échangeaient quelques brefs attouchements.

— Hmm… Devrais-je m’inquiéter ?

Miros secoua la tête.

— Non. Aucun souci en ce qui les concerne.

Ses prunelles sombres scintillèrent et il fit un pas en avant.

— Par contre, en ce qui me concerne, tu devrais définitivement ressentir toute autre chose.

Les entrailles d’Alec se mirent à bouillonner. Seigneur, Miros était énorme, et il possédait un regard qui était presque hypnotisant.

— Autre chose ? marmonna-t-il.

— Tah, acquiesça Miros. Affamé, désireux de recevoir ma queue.

Le cœur d’Alec se mit à battre plus fort. Parce qu’il éprouvait vraiment ces sentiments. Néanmoins, pour une certaine raison, il ne parvenait pas encore à l’admettre. Bon sang, comme il souhaitait que Miros puisse simplement prendre les rênes, et lui retirer cette responsabilité des mains. Le grand Kríe n’en ferait rien cependant. Il allait le forcer à agir comme un homme.

Merde !

Ses yeux revinrent sur le quatuor. Ils s’étaient rapprochés et leurs expressions semblaient plus sérieuses. Alec vit Finn s’avancer pour se tenir dans le dos de Jamis et le contourner afin d’atteindre ses poignets. Ensuite, il les souleva au-dessus de la tête de Jamis pour les passer derrière sa propre nuque. Ce qui revenait, essentiellement, à piéger ses mains derrière le cou de Finn et à tendre son dos contre l’avant de son propre corps.

Filli suivit rapidement son exemple et fit la même chose à Bailey.

Alec fronça les sourcils. Pourquoi ses hommes se tenaient-ils simplement là et les laissaient-ils leur infliger cela ? La lueur emplie de désir qui traversait les yeux de Bailey et de Jamis était une bonne réponse. Comme s’ils se tenaient devant un miroir, les jumeaux se positionnèrent l’un en face de l’autre et commencèrent à jouer à l’unisson avec leurs captifs. Ils firent courir leurs mains griffues le long de leurs torses luisants, jouèrent avec leurs petits mamelons durcis. Les équipiers d’Alec s’agitèrent anxieusement, les muscles de leur ventre se crispèrent et leurs biceps se tendirent. Ce ne fut que lorsque les mains des jumeaux descendirent plus bas que les yeux des scientifiques se fermèrent. Paresseusement, les frères caressèrent leurs membres turgescents tout en enfouissant leur nez contre leur cou et en léchant leur gorge.

Alec cligna des yeux. Jamis et Bailey paraissaient foutrement heureux.

— Tu vois ? reprit Miros en souriant. Tes hommes ne sont pas inquiets. Ils accueillent enfin leur soulagement avec plaisir.

Les prunelles d’Alec revinrent d’un coup sur le Kríe.

— Putain, juste là ?

Ah, bordel ! Peut-être devrait-il en faire autant ?

Miros haussa les épaules.

— Sans doute. Cependant, les jumeaux adorent jouer.

Il n’était pas certain de comprendre ce qu’il voulait dire par là. Faisant un rapide tour d’horizon, il repéra Zaden avec Naydo, se tenant de l’autre côté de la piscine. Chet et Roni, quant à eux, restaient introuvables. Il se demanda si c’était bon ou mauvais signe.

Se raclant la gorge, il indiqua sa tête.

— Je… euh… je devrais probablement me rincer les cheveux.

Il attrapa littéralement une poignée de savon dans ces paniers – de minuscules billes ressemblant à des pierres lisses, légèrement plus petites que des noix – et les passa partout sur son corps. Y compris ses cheveux. Étonnamment, ces trucs sentaient terriblement bon, ressemblant à du miel et des bananes. En fait, cela lui donna faim.

Miros l’accompagna aux chutes d’eau – à croire qu’il n’avait rien de mieux à faire – ce qui revint à s’auto-infliger des douleurs. Parce que… ouais… marcher normalement à ce stade, n’était pas vraiment chose aisée à accomplir. Surtout maintenant qu’il avait l’impression que son pénis pesait cinq kilos et que ses testicules en faisaient dix. Tout cela pendant que son ouverture criait au meurtre et réclamait d’être remplie par quelque chose de vraiment gros. Il doutait fortement de pouvoir le supporter, après tout, son derrière était toujours vierge.

S’immergeant dans le courant d’eau fraîche, Alec se rinça plusieurs fois. C’était si agréable de se sentir enfin propre. Alors qu’il faisait demi-tour pour sortir, Miros bloqua son chemin, un panier à savon glissé sous son bras bandé.

— Gesh nous a ordonné de nous occuper de nos corps.

Alec fronça les sourcils tandis que Miros les poussait derrière la cascade, où le mur d’eau leur offrit un peu d’intimité. Après avoir regardé partout autour de lui, il revint vers Miros.

— Euh… je suis pratiquement certain d’avoir lavé chaque parcelle de mon corps. Pourquoi m’as-tu amené ici ?

Miros sourit et secoua la tête.

— Tu n’es pas propre dans chaque recoin.

Il indiqua un promontoire surélevé dans le mur.

— Assis.

Alec observa l’endroit, et accepta finalement de s’installer. Miros posa aussi son panier sur le rebord, puis s’empara des poignets attachés d’Alec. Il les souleva et les accrocha solidement à une cheville plantée dans la roche, au-dessus de sa tête. Alec se raidit.

— Que fais-tu ?

Miros se mit à genoux.

— Je me prépare à te nettoyer d’une autre manière.

Sans autre explication, il planta les talons d’Alec sur le bord et les écarta à largueur d’épaules. Ce qui amena pratiquement son pénis rigide devant le visage de Miros. Apparemment, ce n’était pas suffisant, car, deux secondes plus tard, Miros attira ses fesses contre le bord. Alec écarquilla les yeux.

— Whoa ! Je me suis déjà lavé ici aussi. Inutile de recommencer une seconde fois.

Le Kríe sourit et tira le panier à côté de lui.

— Ce que j’ai l’intention d’appliquer est un nettoyage un peu plus étendu.

Il saisit plusieurs pierres de savon, les frotta jusqu’à former de la mousse, les glissa autour du sexe d’Alec, même le long de la raie de ses fesses et sous ses testicules.

Alec le vit se rincer les mains et fouiller dans le panier d’où il sortit une lame mince. Il se sentit hésitant.

— Oh, mon Dieu ! Tu… tu vas me raser ?

— En effet, confirma Miros, se mettant rapidement au travail.

Alec n’avait certainement pas vu cela arriver ! Miros retira les poils autour de son sexe, puis ralentissant, il poursuivit prudemment autour de ses bourses. Alec retint son souffle. Ce couteau semblait très aiguisé. Lorsque Miros œuvra encore plus bas, au niveau de son périnée sensible, il grogna, luttant dur comme fer pour ne pas bouger.

— Hmm… Tu es tout gonflé ici. Essaie de ne pas onduler des hanches.

— Ouais, fit Alec d’une voix rauque. Plus facile à dire qu’à faire !

De petits coups de couteau furent dispensés, encore et encore et ses yeux se révulsèrent. C’était si bon. Miros écarta une de ses fesses sur le côté et entreprit de raser les poils autour de son ouverture frémissante. Les paupières d’Alec se soulevèrent brusquement. Oh, merde ! Bien trop stimulant !

— J’ai presque fini.

Miros le gratifia de quelques légers effleurements.

— Tu n’as pas grand-chose à nettoyer ici.

Quelques secondes plus tard, il remit la lame dans le panier.

— Fini ? demanda Alec en soufflant.

— Avec cette partie, oui.

— Avec cette partie ? Tu veux dire… tu dois encore t’occuper d’autres endroits ?

Miros retroussa ses lèvres.

— Oui, cela n’impliquera que du savon.

Alec fronça les sourcils.

— Que pourrais-tu encore nettoyer ? Je te l’ai dit : je l’ai déjà fait tout seul.

Miros laissa échapper un petit rire et empoigna le sexe d’Alec.

— Là où je vais laver, moyo, tu n’as jamais été touché.

Son autre main griffue glissa autour des bourses d’Alec et commença doucement à les caresser. Alec gémit avant même de pouvoir s’en empêcher. C’était si foutrement bon ! Pourtant, il n’avait aucune idée de ce que Miros entendait par là. Il avait vraiment bien savonné toutes ses parties génitales.

— Si lourds…

Il fit rouler ses testicules entre ses doigts.

— Si lourds et si pleins.

Alec déglutit. Il devrait lui ordonner de s’écarter de son aine, pourtant, bordel, il ne parvenait pas à s’y résoudre.

— Crois-moi, je le sais, répondit-il à la place.

Les yeux de Miros se concentrèrent sur les siens.

— Tu as besoin de ma queue, afin d’éjaculer toute cette graine délicieuse.

Alec hocha la tête en guise d’acquiescement avant de réaliser ce qu’il venait de faire. Miros sourit et lâcha ses parties intimes pour saisir à nouveau le panier. Il attrapa une pierre qu’il plongea dans l’eau.

— Bellah. Bien. Nous sommes donc d’accord.

Il frotta la pierre contre l’ouverture d’Alec qui se figea. Miros fredonna, le retenant captif de son regard, tandis qu’il dessinait des cercles tout autour de son entrée. Encore une fois, Alec gémit, cette fois-ci, bien trop bruyamment. Mais merde ! Depuis le temps qu’elle le démangeait, n’importe quel contact lui paraissait foutrement agréable.

— Bordel, Miros. Cette sensation… vraiment bonne. Pour être honnête, je me suis lavé ici aussi.

Ce qui était vrai. Il s’était vraiment nettoyé de fond en comble. Miros secoua lentement la tête.

— Pas ici.

À la seconde où son dernier mot franchit ses lèvres, il enfonça la pierre dans le canal d’Alec qui se tendit à la sensation.

— Aww… Seigneur ! C’est quoi ce bordel ?

Miros gloussa et saisit une autre pierre. Alec se déplaça avec précaution.

— Deux ?

— Tah. Puis, trois.

Encore une fois, Alec déglutit, tirant distraitement sur ses poignets alors que Miros trempait la pierre comme la première fois, et répétait son geste : de petits cercles lents – qui apaisèrent également la brûlure – suivis d’une poussée rapide afin de franchir son sphincter. Alec grogna doucement, sans essayer de l’arrêter. Pas encore du moins. Après tout, Miros avait raison : il ne s’était pas lavé ici. Et d’une certaine manière, cette connerie lui permettait de se sentir bien.

Le Kríe plongea la main dans le panier et en sortit une pleine poignée. Alec fixa sa main.

— Euh… wow ! Euh… ouais… Il en faut combien au juste pour nettoyer un cul ?

Miros caressa son pénis de son autre main.

— Beaucoup.

Il sourit et recommença : plongée dans l’eau… cercles, cercles… poussée… Chaque muscle eut des spasmes à la sensation fantastique, pourtant il ne pouvait pas s’empêcher de se sentir nerveux aussi. Parce que, même si le petit jeu de Miros lui semblait paradisiaque pour l’instant, il savait que cela se terminerait en une terrible agonie. Il était poussé au bord d’un orgasme de proportion épique, seulement pour vaciller à la frontière du précipice, incapable de jouir. Miros en inséra une autre. Plusieurs autres après ça. Oh, bon sang, ce poids si sensuel dans son canal… croissant lentement… le remplissant.

La prochaine pierre que Miros poussa, cependant, appuya contre un point particulièrement sensible. Cet endroit gonflé que son doigt avait effleuré quand il s’était empalé sur ses propres phalanges dans la rivière. Il avait deviné tout seul qu’il valait mieux ne pas jouer avec ce point précis.

— Oh, bon sang… gémit-il, tirant sur ses liens.

Miros grogna et pompa le sexe turgescent d’Alec plus rapidement.

— C’est si excitant de te regarder. Tu réponds si bien à mon contact.

Quand il en ajouta trois autres, Alec commença à haleter.

— Merde ! Oh, bordel ! Elles touchent quelque chose… elles me font… ungh ! J’ai besoin de jouir !

— Ouiiiii, ronronna Miros. Ton trésor gonflé. Bientôt, je l’éclaterai avec ma queue !

Ah… Le ‘joyau interne’ celui que Gesh avait évoqué. Sa prostate, son putain de point ‘G’.

Sans avertissement, Miros enroula ses lèvres autour du gland d’Alec, et les fit rapidement glisser sur son érection.

— Euh… Merde !

Alec se mit à crier. Rien dans ce monde ne pourrait lui permettre de se sentir aussi bien. Bientôt, rien ne lui semblerait pire non plus… Peu importe combien son cerveau hurlait ‘attention ! ’ Il ne pouvait pas se résoudre à ordonner à Miros d’arrêter.

Un instant tellement bizarre, de bien des façons. Personne n’avait inséré des pierres dans son cul et il n’était jamais allé avec un mâle non plus, qu’il soit humain ou autre. Pourtant, à cette seconde, il s’en moquait totalement.

Miros se concentra plus intensément sur sa succion, tout en le remplissant de pierres, bien évidemment. De haut en bas, de haut en bas, il avalait facilement tout son membre, pendant que son gros pouce caressait son ouverture. Bordel, cette bouche… Cette énorme langue brûlante… Ces pierres appuyant sans relâche contre son point « G ». Il ne pouvait plus le supporter, ni les sensations incroyables et malgré tout, il ne voulait pas que cela s’arrête.

La pression augmentait plus vite, devenant plus forte, jusqu’à ce que ses hanches se tortillent sur ce rebord. Ses abdominaux se tendirent, ses orteils se recroquevillèrent, son ouverture se resserra autour du doigt de Miros.

Le Kríe retira le sexe d’Alec de sa bouche.

— Maintenant ! ordonna-t-il, reprenant son pompage de son érection. Relâche les pierres de ton intérieur, maintenant !

Trop perdu dans son plaisir pour remettre en question le « pourquoi » Alec gémit et poussa. Les boules savonneuses franchirent rapidement son entrée. Il haleta, avant de geindre plus bruyamment. Bordel ! Ces rapides petits coups frappant son anus semblaient provenir d’un autre monde

— Encore ! gronda Miros, le caressant plus vite. Tu rends ma queue douloureusement dure.

Pourquoi Alec appréciait-il cette pensée ? Il n’en avait aucune putain d’idée. Tout ce qu’il savait, en plus de tout le reste, c’était que les paroles de Miros le mettaient en feu.

Il poussa à nouveau, avec un cri désespéré, faisant tomber plus de pierres dans l’eau. Un plaisir rayonna à travers son canal et son aine, l’obligeant à frissonner et à se tortiller.

Miros grommela d’approbation et s’arrêta de le caresser pour reprendre sa succion du gland sensible.

— Oui. Tu aimes ma façon de tendre tout ton corps.

Il passa son pouce sur l’ouverture crispée d’Alec, le contraignant à se contracter.

— Tu as apprécié mes petites pierres dans le fond de ton cul.

Merde ! Il pouvait oublier « apprécié » il avait littéralement adoré ! Haletant, il hocha la tête, ses doigts gigotant au-dessus de sa tête.

— Oui. Ah, Seigneur, Miros… j’ai tellement besoin de jouir…

Les prunelles dorées se fermèrent à moitié.

— Je sais. Et tu le feras. Allez, encore une fois afin de relâcher tout le reste.

Oh, merde ! Rien qu’à cette perspective, son rectum frémit. Les dernières pierres se succédèrent rapidement, assénant de petits coups en chemin. Alec gémit à chacun d’eux, frissonna durement, puis s’affaissa lorsque Miros libéra son sexe. Le Kríe se releva et détacha ses poignets avant de l’aider à se redresser.

— Nenya, Alec. Viens. Il est presque l’heure de baiser.

Alec geignit. Il voulait le faire maintenant ! Tenant à peine debout, il boitilla à côté de Miros, retenant un flot de jurons. Parce que, comme il le craignait, le petit jeu de Miros n’avait fait qu’exciter son sexe qui s’agitait comme un fou. Au moins, il n’était pas le seul. Celui de son compagnon fuyait abondamment aussi.

Miros saisit la nuque d’Alec et le poussa en avant, le laissant gracieusement décider du rythme. Il jeta un coup d’œil autour de lui. Zaden et Naydo avaient disparu à présent, et…

— Vous aimez les sciences ?

Les paroles rauques de Finn interrompirent ses pensées.

— Dites-nous, moyos, à quel point aimez-vous cette expérience ?

Alec se tourna dans la même direction que la dernière fois où il avait aperçu les quatre hommes, puis resta bouche bée quand ses yeux trouvèrent leurs cibles. Les jumeaux tenaient toujours Bailey et Jamis contre l’avant de leur corps, avec leurs mains encore attachées et piégées derrière leur cou. Désormais, ils les avaient également aveuglés et remonté leurs genoux au niveau de leurs épaules. Il semblerait que Finn et Filli se soient montrés plein de ressources et avaient utilisé le reste de corde qui dépassait du collier des gars. Alec pouvait la voir s’agiter à travers le creux de leurs genoux, alors qu’elle était rattachée à la base de leur nuque. Ce qui les laissait totalement à la merci de leurs tortionnaires qui semblaient bien s’amuser.

Alec faillit trébucher en voyant la scène. Les jumeaux agrippaient les membres de leurs captifs et, à tour de rôle, les plongeaient dans le cul l’un de l’autre. Bordel ! Ils savaient vraiment bien travailler en tandem. La manière dont Filli tenait les globes de Bailey grands ouverts pendant que Finn faisait glisser le sexe de Jamis à l’intérieur… Puis, la façon dont Finn échangeait les rôles et ouvrait largement Jamis pendant que Filli insinuait le pénis de Bailey dans son canal. Ces Kríe formaient un duo de pervers bien huilé.

Le sexe d’Alec se tortilla tandis qu’il regardait. Ses amis avaient-ils réalisé qu’ils se prenaient l’un l’autre ? Ils avaient les yeux bandés, après tout, et semblaient relativement désorientés, se trémoussant sous l’effet d’un plaisir sans bornes.

— Vous aimez cette expérience ? reprit Filli en gloussant. C’est agréable ? Voyons voir si nous pouvons vous faire jouir.

Leurs captifs gémirent plus fort, hochant la tête anxieusement, alors que les jumeaux accéléraient la cadence. Filli enfonça le sexe de Bailey dans le canal de Jamis, utilisant ses propres hanches pour lui donner plus de vigueur.

— Oui ! Aww… merde ! cria Jamis, pris dans son extase.

La poitrine de Bailey se soulevait précipitamment.

— Oh, Seigneur… ouais ! Bordel !

Alec déglutit, son cœur battant la chamade, incapable d’en croire ses yeux. Ses équipiers adoraient littéralement ce qu’ils faisaient. C’était impossible qu’ils acceptent de le laisser intercéder en leur faveur.

Miros saisit son bras et le tira derrière lui.

— Viens. Ils nous rejoindront bientôt. L’expérience des jumeaux ne fonctionnera pas.

CHAPITRE HUIT

Ils revinrent vers le cœur du campement, où un feu dansait dans son confinement. Contrairement à tout à l’heure, le foyer était entouré par de nombreux coussins et des fourrures soyeuses, empilées sur plusieurs couches, donnant l’illusion d’une sorte d’océan de douceur. Noires, brunes, beige, mouchetées ou rayées, c’était les peaux de tous les animaux qu’ils avaient abattus.

Alec les regarda avec envie. Après une longue journée de marche, cela lui semblait tout bonnement incroyable. Et l’endroit parfait où s’effondrer purement et simplement. Soudain, il remarqua aussi la présence des Kríe tout autour, errant ou se prélassant sur des coussins duveteux, mangeant des aliments de toutes formes et de n’importe quelle couleur. Des légumes ou des fruits, il ne parvenait pas à les identifier, et brusquement, son estomac se mit à rugir.

Miros gloussa et le guida vers l’étalement de nourriture, mis à disposition par le clan, servie en grandes quantités afin que tous en profitent. Alec attrapa quelques fruits, s’assurant que ce n’était pas des fruits de feu, avant de prendre une énorme bouchée juteuse.

— Mmm… oh, Seigneur ! C’est vraiment très bon.

Miros sourit et en attrapa un certain nombre aussi, avant d’indiquer un grand arbre à proximité.

— Nous allons grimper.

Alec marqua une pause dans sa mastication, pour étudier l’immense tronc.

— Monter ? Pourquoi ? Qu’en est-il de tous ces beaux coussins ?

Il lui adressa ce qu’il savait être un regard misérable.

— Ne préfèrerais-tu pas t’asseoir sur ces oreillers ?

À nouveau, Miros se mit à rire et hocha la tête.

— Si, mais pour l’instant, ils sont réservés pour le spectacle. Nous nous étendrons sur eux plus tard.

Le spectacle ? Alec fronça les sourcils, ayant peur de demander des explications. Miros glissa une besace en travers de son épaule et la remplit de ses fruits ainsi que de ceux d’Alec.

— Hmm…

Il étudia les mains et les pieds de l’humain.

— Pas de griffes. Je vais devoir te porter.

Alec cligna des yeux, tandis qu’il le suivait vers l’arbre.

— Me porter ? Es-tu sérieux ? À plus de cinq putains de mètres de hauteur ?

— Oui. Ce n’est rien. Grimpe sur mon dos.

Alec grinça des dents. Cela n’allait pas être agréable du tout : presser son aine contre la colonne vertébrale de Miros. Elle était déjà si foutrement sensible qu’elle en était douloureuse. Cependant, il désirait vraiment s’asseoir pendant une seconde et manger. Il était épuisé et la nourriture lui permettrait de reprendre des forces.

Il soupira, résigné, et monta sur le dos de Miros, grimaçant et jurant en le faisant. Le Kríe gloussa d’amusement et entama leur ascension. Et bordel, c’était dingue comme il faisait paraître cela facile ! Alec regarda avec fascination tandis qu’il les faisait grimper, ses griffes acérées s’enfonçant sans effort dans l’écorce. Bon sang, il était vraiment fort, et en moins d’une minute, ils étaient installés sur une plateforme ornée d’une tenture pour la dissimuler. Elle était fixée à l’arbre et faisait face au foyer qui se trouvait en dessous, mesurant à peine un mètre de largeur et autant de profondeur. Ce qui laissait peu d’options quant à l’endroit où ils pouvaient s’asseoir. Non pas que Miros lui donne le choix de toute façon.

Appuyant son dos contre le tronc, il glissa Alec entre ses genoux repliés.

— Vai bellah, grommela-t-il. Belle vue. Maintenant, nous mangeons.

Il fouilla dans sa besace et tendit des fruits à Alec, avant de l’allonger plus confortablement contre son torse.

Alec s’agita, mal à l’aise, tandis que les anneaux des mamelons de Miros s’enfonçaient dans son dos, toutefois, il était juste trop fatigué et affamé pour remettre en question leur installation. D’ailleurs, le Kríe avait raison. Ils bénéficiaient d’une jolie vue. Un peu comme s’ils se trouvaient au premier rang des sièges installés au balcon. À nouveau, il s’interrogea sur le genre de spectacle auquel ils allaient assister.

Imaginant qu’il le découvrirait bien assez tôt, Alec prit un globe cramoisi et se remit à manger. Une fois encore, il gémit lorsque ses papilles gustatives explosèrent.

— Bordel ! Cela a le goût de la pastèque, en nettement meilleur. Plus dense ou quelque chose dans ce genre-là. Plus dur. Putain, j’adore ça.

Et c’était réellement le cas, bien qu’il n’ait jamais apprécié les fruits outre mesure. Quant à maintenant ? Il pourrait en manger toute la journée.

Il marqua une pause tandis qu’une idée bizarre lui traversait la tête. D’habitude, si un humain mangeait trop de fruits, cela déclenchait une courante. Pourtant, c’était pratiquement tout ce que son équipe et lui avaient dévoré depuis leur arrivée sur cette planète. Et pas une seule fois, ils n’avaient rencontré le moindre problème. Non seulement ça, mais – en dehors du premier jour – jamais il n’avait eu besoin de soulager ses intestins. Vu qu’il avait bénéficié des mêmes pauses-pipi que le reste de son équipe, il était facile de conclure qu’ils se trouvaient tous dans la même situation.

Soupçonneux, il avala sa bouchée.

— Miros ?

— Tah ? Oui ?

— J’ai une étrange question à te poser. Les tiens… Les gars, avez-vous besoin d’aller à la selle ?

— À la selle ?

Le ton perplexe de Miros était tout à fait comique.

— Ouais, reprit Alec en riant. Afin que votre corps élimine le surplus de nourriture.

— Ah, je vois. Ouais, nous le faisons à travers nos queues. Comme toi et moi, nous l’avons fait plus tôt.

Alec se figea et fronça les sourcils.

— Attends… C’est le seul moyen ? Rien ne sort… de votre corps par votre cul ?

Miros grogna de dégoût.

— Esh ! Bien sûr que non ! Ce passage est seulement réservé à la copulation.

Alec resta bouche bée.

— Foutez-moi le camp !

Avant qu’il puisse s’aventurer plus loin sur le sujet, le rire distant et puissant de Gesh le tira de ses réflexions. Il jeta un coup d’œil vers le coin des chambres, de l’autre côté, choqué par ce qu’il trouva. Le grand chef, le responsable du groupe luttait joyeusement sur les fourrures avec personne d’autre que Noah lui-même.

C’est. Quoi. Ces. Conneries ???

Alec cligna des yeux, incapable d’y croire. Effectivement, Noah, ses cheveux blonds libérés de sa queue de cheval, faisait semblant de lutter nu contre Gesh. Il les observa avec confusion, tandis qu’ils roulaient tout autour de leur espace, Noah réclamant de chevaucher les hanches étroites et pourtant puissantes de Gesh qui le jeta sur les fourrures. Ils jouaient, putain, ils s’amusaient, on dirait de foutus gosses !

Alec secoua la tête. Manifestement, il n’avait pas vu ceci venir. Bien entendu, il avait soupçonné que Noah appréciait tout particulièrement Gesh, pourtant ce dont il était témoin atteignait un tout autre niveau.

Noah se releva, visiblement prêt à plonger à nouveau, Alec remarqua alors, le fait le plus révélateur de tous : le sexe de son coéquipier n’était qu’à moitié dur, et ses bourses ne semblaient plus du tout gonflées.

Il resta bouche bée, à moitié choqué et envieux. Noah s’était fait prendre. Il était le seul de toute leur unité qui n’avait plus désespérément besoin de jouir à présent. Ses traits étaient détendus, bon sang, il souriait franchement et, plus important encore : il était toujours en un seul morceau.

Alec poussa un soupir de soulagement. Il ne savait peut-être pas comment les deux mâles étaient parvenus à ce résultat, maintenant, au moins, il comprenait que c’était du domaine du possible.

Brusquement, la voix force de Roni s’éleva d’en dessous d’eux.

— Nenya ! Venez ! Il est temps pour le festin. Un qui éblouira vos yeux et remplira vos mains.

Alec se figea. Avançant vers le foyer, aux côtés de Roni, se trouvait un Chet aux yeux méfiants et au cul nu. Il l’admira pour la première fois, de visu. Avec tous ces muscles et cette énorme érection qui saillait droit devant lui, le gars incarnait un digne spécimen des mâles humains. Même après avoir subi cette épilation forcée, cela ne faisait qu’ajouter à son aura impressionnante.

Malheureusement pour Chet, il était de nouveau attaché, cette fois, d’une autre façon : ses poignets se trouvaient près de sa tête, reliés à ce qui ressemblait à une tige de bambou, qui courait à travers ses épaules, juste derrière son cou. Il était littéralement sans défense. Alec se tendit davantage.

— Móonday, murmura Miros. N’aie pas peur. Roni ne lui fera aucun mal.

— En es-tu bien certain ?

Il les regarda approcher.

— Parce que Chet ressemble à un agneau mené à l’abattoir.

Le rire profond de Miros effleura sa nuque.

— Crois-moi. Ce que ton ami est sur le point d’expérimenter, son corps ne voudra pas que cela s’arrête.

Le cœur d’Alec se mit à battre furieusement, à cause de quelle émotion ? Il n’en était pas sûr. Craignait-il pour la vie de son ami ? Peut-être un peu. Toutefois, quelque chose lui disait que Chet ne se trouvait pas vraiment en danger. Ce qui signifiait que c’était de l’excitation qui augmentait son pouls. De l’anticipation. Et un désir pur et dur. Parce que ce n’était que le début, il pouvait le sentir jusque dans la moelle de ses os, d’une situation qui le changerait pour toujours. Irrévocablement. Sans retour en arrière possible. Irrémédiablement.

Il était absolument certain d’autre chose : une sorte de prémonition émanant de son aine. Avant que la nuit soit terminée, peu importe ce qui se passait en dessous de lui, il se retrouverait – exactement comme Gesh l’avait prédit – à supplier volontairement pour recevoir la queue d’un Kríe.

***

Roni guida Chet sur l’océan de fourrures luxuriantes et l’allongea sur le dos. Chet s’installa avec raideur, jetant de fréquents coups d’œil autour de lui, tout en restant consciencieusement là où il se trouvait. Roni lui sourit, ses prunelles échauffées scintillant. Et même si Chet essayait de paraître calme et détendu, c’était foutrement évident que ce n’était pas le cas. La peau rouge, sa poitrine se soulevait à un rythme rapide, et il serrait les poings. Des signes révélateurs de son état de nervosité, lequel était parfaitement compréhensible. Alec le serait également.

Chet s’était fourré tout seul dans ce merdier, alors même qu’Alec avait tenté de l’arrêter, insistant pour lutter contre un géant, acceptant les termes du pari de Roni. Alors, désormais, Chet devait se coucher dans le lit qu’il s’était fait. Heureusement, celui-ci semblait vraiment doux.

De l’autre côté du foyer, un lent battement de tambours hypnotisant s’éleva et engloutit toute la scène. Le rythme était simple, mais sensuel, avec certains pics qui semblaient presque charnels, comme la pulsation primitive d’un déferlement de testostérone. Alec observa les mâles qui frappaient calmement les peaux tendues, installés dans un coin. C’était une juxtaposition tellement bizarre : leurs longues griffes dangereuses ne faisaient que caresser les peaux des tambours. La chaleur qui émanait de leurs prunelles, cependant, avait l’air beaucoup moins retenue et ils fixaient Chet, telles des panthères affamées.

Encore une fois, Alec déglutit et tenta de se détendre. Au bout du compte ? Chet allait enfin pouvoir jouir. D’une manière ou d’une autre. Ce qui était bon. Tant que Roni ne l’estropiait pas, et ne le tuait pas. Il supposa que son ami allait obtenir ce qu’il réclamait depuis plusieurs jours. Et bordel, qui savait ? Peut-être qu’il en profiterait, qu’il aimerait même cela, ainsi que Miros l’avait indiqué.

Roni se mit à genoux, tout aussi nu que Chet et attacha une bande de peau autour de sa tête, l’aveuglant. Au début, Chet se tendit, puis il sembla de relaxer, comme s’il réalisait qu’avoir les yeux bandés rendrait la situation plus facile. Alec ne pouvait qu’acquiescer. Il avait le sentiment que les choses étaient sur le point de devenir irrésistibles.

Roni replia le genou de Chet contre son torse et, à l’aide d’un autre morceau de peau, le fixa au poteau qui traversait ses épaules. Chet s’agita, mal à l’aise, lançant quelques insultes et malédictions. Roni gloussa et immobilisa son autre genou, l’ajustant de manière à ce que les cuisses de son prisonnier soient largement ouvertes.

Alec grogna, étant donné que son ami se trouvait ainsi exposé aux yeux de tous et son propre visage s’échauffa, en guise de sympathie. Derrière lui, Miros gronda.

— Cela commence enfin.

Enroulant un de ses gros bras autour de la taille d’Alec, le Kríe l’attira encore plus près de son torse.

— Mange, Alec. Ensuite, nous les rejoindrons.

Alec prit une petite bouchée, se montrant soudain anxieux. Et quelques autres de plus après, jusqu’à ce que son estomac se sente beaucoup mieux. Pour ce qui était des autres parties de son corps ? Pas tant que cela. Néanmoins, il ne pouvait pas entièrement rejeter la faute sur les senna`sohnsay. C’était incontestablement dû – au moins en partie – au spectacle sur le point de se dérouler quelques mètres plus bas.

Roni entama les réjouissances avec une sorte de jeu. Plus précisément, pour goûter tout le corps de Chet. Le Kríe lécha littéralement chaque parcelle hyper tendue de son anatomie, et il entreprit de sucer ses orteils. Chet se tortilla à cette sensation, en dehors de cela, il resta plutôt calme. Jusqu’à ce que Roni s’asseye devant son postérieur et se mette à caresser son érection. C’était plutôt amusant de constater, vu comment Chet était monté, que son sexe semblait petit dans la main de son tortionnaire.

Chet grogna, ses lèvres s’entrouvrirent tandis que ses hanches tentaient de se relever. Les prunelles dorées de Roni se voilèrent.

— Je vais te partager à présent.

Pour la première fois depuis qu’il avait commencé, le Kríe fit un geste vers les mâles de son groupe.

— Venez. Profitez. Ne le baisez pas. Il n’y a que moi qui aie gagné ce droit.

Chet se figea comme une statue, alors que des mâles surgissaient des environs de la scène, afin de se joindre à eux. Des lèvres affamées, des langues brûlantes et des crocs descendirent et se posèrent sur le cou de Chet, sa bouche et ses lobes d’oreilles, sur ses pectoraux épais et ses mamelons, tout au long de ses abdominaux et l’intérieur de ses cuisses. Pinçant, léchant et mordillant. Des griffes parcouraient chaque parcelle de chair. Chet frissonna, son corps se tendit, ses mâchoires se crispèrent.

Seigneur ! Avec tous ces Kríe, Alec pouvait à peine le discerner. Sans rire, il y avait facilement une dizaine de mâles qui rampaient sur le corps de son ami. Le sexe d’Alec se mit à pulser douloureusement, alors qu’il imaginait les sensations que Chet devait éprouver. Avec ce nombre de bouches avides et ces mains zélées… toutes en même temps…

Miros jeta le noyau de son fruit vers le sol. Ses mains chaudes glissèrent sur les hanches d’Alec afin de rapprocher ses genoux pliés. Maintenant, leurs jambes étaient étalées de la même manière, avec celles, plus larges de Miros emprisonnant celles d’Alec à l’intérieur.

— Je pense que ton ami est très heureux en ce moment.

Il glissa une main sous les bourses d’Alec, et l’autre autour de son membre. Alec papillonna des yeux.

— Il a sans doute hâte de jouir à présent.

Miros gloussa contre son oreille, et suçota son contour.

— Oh, il le fera ! Pendant un très long moment.

Alec frissonna, jetant un coup d’œil en bas, tandis que Miros commençait à le caresser. Roni avait relevé les hanches de Chet et s’était avancé plus près, aspira tranquillement son ouverture. La bouche d’un autre Kríe se trouvait autour du sexe de Chet tandis que deux autres jouaient avec ses mamelons. Chet gémit un flot de jurons, se montrant plus anxieux.

Alec soupira et secoua la tête. C’était tout à fait impossible que les sensations ne le rapprochent pas de l’extase. Sa propre ouverture palpitait avec envie, à la recherche d’un contact. Des attouchements identiques à ceux que Chet recevait.

Roni appuya sa langue pointue contre l’anus de Chet qu’il humidifia de haut en bas. Encore et encore, le faisant gémir, jusqu’à ce qu’il jure comme un charretier et dénude ses dents.

Roni se mit à rire, clairement satisfait et asséna une grande claque sur ses fesses. Lorsque celui-ci aboya un autre juron, Roni le gifla à nouveau.

— Silence, ma chienne ! Savoure ce que je te donne ou je t’offrirai ce que tu n’apprécieras pas à la place.

Pendant cinq bonnes minutes, il fessa chaque globe. Chet étouffa ses grognements à chaque coup. Son postérieur devenu d’un rouge cuisant, ces mâles ravageaient toujours son pénis, Roni souriait et reprit son festin. Cette fois, cependant, après une bonne séance de léchage, il écarta les fesses de Chet et enfonça sa langue à l’intérieur.

Les hanches de Chet sursautèrent, Roni les maintint immobiles alors qu’il sondait ses entrailles plus profondément. Alec gémit à la vue, mais également à la sensation de la main de Miros enroulée autour de son sexe, surtout qu’il la faisait monter et descendre avec une pression parfaite, tandis que l’autre caressait ses bourses. Alec s’agita, sentant l’érection de Miros contre sa colonne vertébrale, atteignant ses omoplates. Il tenta de ne pas se focaliser dessus, se rappelant que Noah était toujours en un seul morceau.

Les bruits de succions et de coups de langue s’élevèrent d’en bas, avec les ronronnements et gémissements de Chet. Alec jeta un nouveau coup d’œil en direction du garde du corps de son équipe. Ouais, il était toujours recouvert d’une couverture faite de corps ondulants, de muscles sombres qui fléchissaient et se crispaient. Chet avait également deux des doigts luisants de Roni enfoncés dans ses fesses rougies par la fessée. Alec se demanda ce que les Kríe utilisaient en guise de lubrifiant. Soudain, il les remarqua : de petits bols remplis d’une sorte de gel, disposés çà et là sur les coussins. Ah ! Voilà sa réponse. Enfin, en quelque sorte, du moins. De quoi était fait ce truc ? Il n’en avait toujours aucune idée.

Roni pompa ses phalanges dans et hors du corps de Chet, laissant échapper un grognement ravi pendant qu’il jouait. Chet grognait et haletait, ses mains attachées fléchissant fébrilement, pendant que des mâles suçaient et mordillaient sa chair : lobes d’oreilles, mamelons, et le creux de son aine. Exacerbant chaque zone érogène qu’il possédait.

Les doigts de Miros s’écartèrent des testicules d’Alec et entreprirent de caresser lentement son ouverture. Alec se crispa totalement et retint son souffle.

— Mmm…

Miros appliqua un peu plus de pression.

— Toi, moyo, tu vas devoir te détendre.

Alec laissa échapper un petit rire dénué d’humour.

— Pas évident. Et as-tu vu l’état de tes ongles récemment ?

Miros souffla contre son cou, puis porta une de ses mains à sa bouche. Deux coups de dents rapides et ses griffes furent coupées.

— Là. J’ai supprimé toute menace de danger. Maintenant, à toi de faire ta part.

Abaissant sa main, Miros plongea le bout de ses doigts dégriffés dans le fruit non terminé d’Alec. Une sorte de gargouillis suivit tandis qu’il creusait et récoltait une partie de la pulpe sirupeuse. Alec se tendit d’anticipation et, lorsque Miros rétablit le contact, tout son corps frémit comme s’il subissait un tremblement de terre.

Miros ronronna, amusé.

— Tu as tellement besoin d’être touché. Tu t’es tourmenté tout seul bien trop longtemps.

Sans attendre de réponse, il caressa l’entrée d’Alec, et inséra un premier doigt, profondément à l’intérieur. Alec gémit, tourna la tête et plaqua son visage contre l’épaule de Miros.

— Ah, Seigneur ! Oui. J’en ai besoin… vraiment…

Il ondula sans cesse des hanches, les sourcils froncés. Quand Miros écarta son autre main de son sexe pour soulever ses bourses lourdes, Alec prit rapidement sa place et commença à se caresser.

Dedans, dehors, dedans, dehors, Miros insérait son doigt glissant, avant de l’échanger pour son majeur. Dedans, dehors, dedans, dehors. Il revint à son index. Alec se tortilla. Miros grogna. Ensuite, il reprit sa rotation, changeant de doigt à chaque plongée, en une succession rapide.

Majeur… index… majeur… index… majeur… index… majeur…

Alec haletait, grimaçait, laissait échapper des gémissements. Alors, Miros changea de jeu et inséra les deux en même temps. Il se mit à les bouger lentement, avant d’adopter un rythme plus rapide, amenant Alec à se tortiller contre son corps.

Miros enfouit la tête d’Alec contre son cou et s’arrêta net.

— Tu as besoin de plus, et plus profond. Ne bouge pas.

Il changea la position de son corps, fouilla dans son sac et sortit un grand couteau de chasse. Celui qui avait une affreuse lame dentelée, et également une longue poignée bombée. Encore une fois, Miros creusa dans le fruit épais, récolta plus de nectar dont il badigeonna le manche, jusqu’à la garde.

— Regarde ton ami, Alec, pendant que je m’occupe de toi.

Alec frissonna et baissa les yeux, faisant ce qu’on lui avait demandé, alors que Miros enfonçait la poignée de la lame, lui faisant franchir l’anneau de muscles.

— Unnngh… gémit Alec, fermant les yeux.

— Non, Alec. Observe ce qui se passe en dessous. La vue est trop exquise pour la rater.

Alec lutta pour respirer tandis que Miros l’enfonçait plus profondément, sa poignée à peine plus fine qu’un sexe. Un membre humain, du moins, qui semblait de taille assez convenable, puisque Roni chevauchait désormais celui de Chet. Il se relevait et s’abaissait, comme s’il effectuait des assouplissements, alors qu’il s’empalait sur les hanches épinglées de Chet. Il grogna d’une voix rauque, agrippa les tibias de Chet, ses prunelles échauffées le regardant haleter. Alec entendit son ami gémir et essayer de basculer son basin, son érection disparaissant régulièrement dans le corps de Roni, pendant que le grand mâle ondulait au-dessus de lui.

— Une petite queue si dure…

Roni serra plus fort les tibias de Chet.

— Cela me taquine et me donne envie de plus.

Un Kríe se positionna derrière eux et poussa Roni en avant, le plaquant contre la poitrine de Chet. Ceux qui aspiraient et suçaient les mamelons de Chet reculèrent précipitamment.

— Tu en veux plus ?

Le mâle sourit.

— Je vais t’en donner plus ! Et rendre ta baise plus agréable.

Roni lui lança un regard noir par-dessus son épaule, sans bouger ni lui ordonner de s’éloigner. Alec observa les deux Kríe avec une curiosité morbide. Que suggérait ce nouveau mâle ?

Le Kríe trempa sa griffe dans un bol et fit signe à Roni de se pencher en avant. Celui-ci le fixa intensément pendant qu’il libérait le sexe de Chet. Sous lui, l’humain haletait, manifestement heureux de pouvoir enfin respirer. L’autre mâle empoigna le pénis de Chet et indiqua à Roni de reprendre sa place. Les lèvres de Roni se recourbèrent lentement, ayant manifestement compris où il voulait en venir.

L’autre mâle sourit aussi et s’installa sur le ventre, son visage rude plaqué contre le cul de Chet. Ses doigts comprimant toujours le gland du sexe de l’humain, il l’inclina vers l’avant, au lieu de le relever. Roni plaqua sa poitrine contre celle de Chet et se mit à descendre lentement, prévoyant manifestement de prendre en lui son sexe et le poing. Ce qui s’avéra rapidement être une entreprise pas si facile, même avec le tout largement lubrifié. Mâchoires serrées, Roni grogna et poussa plus fort tandis qu’un autre gémissement s’échappait des lèvres de Chet. Roni fléchit les muscles de ses cuisses, cambra son dos et écarta plus largement ses fesses, jusqu’à ce qu’enfin, son canal les avale tous les deux. Grondant, Roni adressa un regard dur à l’autre Kríe, avant de reprendre son rythme vigoureux.

Alec resta bouche bée, totalement sans voix. Roni avait certainement plus en lui maintenant. Non seulement le poignet de ce mâle faisait plus du double de la circonférence de Chet, et bordel, son emprise sur le gland devait, sans aucun doute, servir de sacré stimulateur de prostate.

Des sons rauques et gutturaux s’échappèrent de la gorge de Roni, la double pénétration le faisant frémir. Il semblerait que ce poing plongé à l’intérieur de lui ait réussi à trouver cet endroit si sensible. Sifflant, ses hanches sursautèrent tandis qu’il s’empalait encore plus vite.

— Oui, Chet ! Oui ! Tu ne me taquineras plus longtemps.

L’autre Kríe sourit en caressant son propre sexe, puis s’abaissa et glissa sa langue dans le canal de Chet qui se mit à jurer. Roni dévora fiévreusement sa bouche, avant de poser la sienne sur son cou. Ils se tordirent tous les deux, frissonnant et gémissant, néanmoins, Alec ne pouvait plus les regarder, ne serait-ce qu’une seconde de plus.

Cette poignée qui envahissait son rectum, frottait constamment son point « G », lui faisant totalement perdre la tête, tout son corps se mit à trembler.

Haletant rapidement, il serra son sexe lancinant.

— Jouir… je dois venir… Miros, s’il te plaît… fais-moi jouir…

Miros gronda contre son oreille.

— Cela veut-il dire que tu désires ma queue en toi ?

— Oui !

Alec grimaça lorsque la poignée s’enfonça plus rapidement.

— Oui ! Je veux ta putain de queue !

— Assez fort pour me supplier ?

La sensation de plaisir se décupla dans son postérieur.

— Ungh ! Ah, putain ! Oui, je t’en prie, Miros ! S’il te plaît…

— Hmm… J’aime ça. Implore-moi un peu plus…

Plus ? Connard ! Le corps d’Alec était totalement ébranlé.

— S’il te plaît, haleta-t-il. S’il te plaît, Miros… J’en ai besoin… Donne-moi ta queue !

Miros céda.

— Bellah kai, Alec. Bellah key`kai. Très bien, Alec. Très, très bien.

Il retira son couteau, le posa de côté et prit Alec dans ses bras. Celui-ci frissonna au sursis. Miros passa simplement ses jambes par-dessus la plateforme, et sauta.

CHAPITRE NEUF

Alec se tendit alors qu’ils tombaient sur la mer de fourrures installée plus bas, et grogna lorsque Miros atterrit accroupi.

— Putain de bordel, Kríe ! Tu aurais pu m’avertir d’abord !

Miros le jeta sur un coussin.

— Oui, j’aurais pu.

Alec secoua la tête, et se figea quand un grognement guttural et essoufflé résonna sur sa gauche. Roni. Les yeux fermés, les dents dénudées, il ondulait des hanches, chevauchant le sexe de Chet et le poing de son compagnon Kríe, comme si ce n’était l’affaire de personne. Alec grimaça. Comment le cul de Roni pouvait-il endurer une telle épreuve ? Le mâle était-il fait de titane ?

Miros s’installa à côté de lui pour observer Roni aussi, mais bientôt ce dernier s’arrêta. Les yeux scintillants, la poitrine haletante, il grimaça et se retira, avant de grogner en direction de l’autre Kríe, l’enjoignant à s’écarter. Sous lui, Chet s’affaissa et émit un petit gémissement nécessiteux. Parce que, comme Alec, il n’avait toujours pas joui, son membre aussi dur qu’auparavant.

En un clin d’œil, les jumeaux apparurent, leurs humains aux yeux bandés sur leurs talons. Ils jetèrent Bailey et Jamis sur les peaux, et grimpèrent à bord de la « mer de douceurs ». Les scientifiques se tortillèrent maladroitement, essayant de s’asseoir, bien entendu, les Kríe avaient d’autres plans. Ils retournèrent les humains, les installant sur le dos, les jumeaux chevauchèrent rapidement leurs hanches. Semblant vouloir les maintenir en place, ils s’empalèrent sur les sexes de leurs captifs et s’assirent. Le duo de scientifiques grogna, à croire que les Kríe pesaient une tonne. Et honnêtement, même si les frères étaient légèrement plus petits que les autres, ils devaient sacrément s’en approcher.

Ils malaxèrent les pectoraux des humains, pincèrent leurs mamelons et se balancèrent avec frénésie d’avant en arrière. Désormais, les équipiers d’Alec ne grognaient plus, ils gémissaient, et leur tête retomba dans les coussins. Bientôt, cependant, les fougueux Kríe tournèrent leur attention ailleurs, comme si, tout à coup, ils avaient oublié que les hommes se trouvaient là. Juste pour observer Roni tandis que leurs hanches se balançaient distraitement, accordant à peine un regard aux personnes sur lesquelles ils se trouvaient.

Si Alec n’avait pas été aussi excité, il aurait pu s’esclaffer. C’était une bonne chose que Bailey et Jamis soient aveuglés. Ce genre de réaction pourrait blesser l’ego de n’importe quel gars.

Zaden et Naydo surgirent un instant plus tard. Paraissant exceptionnellement vidé, Z arborait toujours une pleine érection tandis qu’il se frayait un chemin sur les coussins, avant de s’installer. Naydo le positionna entre ses cuisses, imitant Miros. Z jeta un coup d’œil hésitant autour de lui, s’arrêta sur les jumeaux, pour enfin tourner les yeux nerveux vers Alec. Un regard qui voulait dire « sommes-nous sérieusement sur le point de faire ça ? » se refléta dans ses prunelles brunes.

Alec soupira et détourna la tête. Parce que… ouais, c’était le cas. Enfin, pour lui, au moins. Il soupçonnait que Bailey et Jamis en étaient arrivés au même point aussi. Il espérait simplement qu’une fois que tout serait terminé, ils seraient tous toujours capables de marcher.

Ou de courir, si la situation l’exigeait.

Respirant toujours lourdement, Roni les observa tous, puis baissa les yeux vers Chet et sourit.

— Il est temps de montrer à tes amis ce à quoi ils peuvent s’attendre.

C’était à croire que Roni voulait toujours entamer les festivités le premier. Chet se lécha les lèvres et hocha rapidement la tête. Non pas que ce bâton l’autorise à en faire davantage. Bon sang, il était vraiment un pur soldat. Alec pouvait bien lui accorder ça. Avec un cul et des couilles d’acier. Cependant, il soupçonnait qu’il y avait une autre raison à l’attitude de leur garde du corps. Que sous le bandeau qui aveuglait Chet, ses yeux d’acier avaient roulé dans leurs orbites plus de fois que l’on ne pouvait les compter.

Roni s’assit sur ses mollets devant le postérieur de Chet, se caressant tout en étudiant attentivement son ouverture. Humide et frémissante après le passage de cet autre Kríe, elle paraissait tout de même beaucoup trop petite. Même pour Alec, bien qu’il soit installé à plusieurs mètres de là. Roni était simplement, très long et incroyablement épais. Bien trop imposant pour le cul étroit et vierge de Chet. Alec serra les dents dans une attente nerveuse. Parce que Roni semblait toujours déterminé à le pénétrer.

Serrant son poing sur sa propre érection, Roni fit jaillir une grande quantité de fluides, comme il l’avait fait la nuit précédente avec Gesh. L’utilisant comme lubrifiant, il se redressa sur ses genoux et nicha son gland contre l’entrée de Chet qui se tendit visiblement, sa pomme d’Adam remontant et descendant rapidement.

— Kerra, kenya, kerra, murmura Roni. Reesha tay. Détends-toi, guerrier, détends-toi. Je ne vais pas te faire mal.

Lentement, il poussa en avant. Fit une pause. Réessaya. Chet grimaça misérablement et secoua la tête, ayant manifestement désiré que cela fonctionne.

— Merde ! Je ne peux pas. Tu n’y arriveras pas.

Roni retroussa ses lèvres, puis aboya en direction d’un Kríe qui se prélassait à proximité avec un ami.

— Va chercher le venin de tachi. Et vite ! J’ai besoin de baiser !

Alec fronça les sourcils et regarda Miros.

— Vient-il juste de dire « venin » ? Parce que cela ne semble vraiment pas très plaisant.

Miros haussa les épaules.

— En fait, c’est très intelligent. Le venin de tachi vient d’un prédateur qui l’utilise afin de rendre ses proies impuissantes.

— Tu veux dire… un truc qui induit une paralysie ?

Miros secoua la tête.

— Non. Cela annulerait toute sensation. Ce venin permet juste aux muscles de se détendre.

Alec haussa un sourcil. Miros se mit à rire doucement.

— Comme ton sexe lorsqu’il est flaccide et non excité. Il est mou, mais peut encore tout ressentir.

— Oh !

Donc ce produit était une sorte de relaxant musculaire avec la puissance de Hulk. Et fort probablement ce que Gesh avait utilisé sur Noah.

Le Kríe revint et tendit un bol à Roni. Il lui donna également une serviette de toilette et un objet petit et large qui ressemblait beaucoup trop à un plug anal. Un qui, pour ainsi dire, était enveloppé de tissu du bout jusqu’à la base de sa poignée.

Roni grommela un « merci » avant de se tourner vers ses compagnons.

— Utilisez la même chose pour eux, nous aurons aussi besoin de chopes vides.

Il plongea l’objet recouvert de tissu dans son bol et veilla à ce qu’il soit imbibé de venin. Lorsqu’il en fut saturé, il le porta à l’ouverture de Chet.

— Bientôt, guerrier, tu seras prêt à prendre ma grosse queue.

Chet dut tirer sur ses bras afin d’aider, parce qu’une seconde plus tard, Roni commença à le pénétrer. Chet grogna et grimaça, jusqu’à ce que les cinq centimètres de l’objet volumineux soient hors de vue. Roni frotta lentement les fesses de Chet, et se tourna à nouveau vers les autres.

— Miros. Naydo. Filli. Finn. Répétez ce que je viens de faire.

Comme s’il n’attendait que son ordre, le Kríe réapparut avec quatre autres bols de venin. Les jumeaux s’écartèrent de leurs jouets, les retournèrent et les mirent à quatre pattes. Ils plongèrent les objets simultanément dans les bols, et préparèrent les gars. Bailey et Jamis grognèrent quand les Kríe enfoncèrent les plugs.

Naydo, cependant, serra Z plus fort contre son corps.

— Touche-toi, Zaden, et tu savoureras la sensation.

Zaden ferma les yeux, obéissant et caressa timidement son sexe. Naydo enfouit son nez contre son cou tandis qu’il le lubrifiait, et insérait aisément l’objet en place.

Miros fut le dernier à recevoir ses outils. Il badigeonna le gros plug de venin, posa le bol et poussa Alec sur son dos. Celui-ci déglutit et se tendit, probablement parce qu’il n’avait jamais eu de venin dans son postérieur. Perturbant, à tout le moins. Non pas que cela semble déranger Miros outre mesure. Le Kríe se contenta de sourire et releva les genoux d’Alec, les écrasant contre son torse.

— Merde ! haleta Alec. Je n’arrive pas à croire que je vais faire ça !

Miros gloussa, se pencha et lécha son ouverture. Il grogna et donna des coups de langue plus rapides quand Alec hoqueta. Il se tortillait à chaque passage. Putain, cette foutue sensation était incroyable. Encore meilleure que le pouce chaud de Miros.

Le Kríe aspira, et sonda son anneau de muscles serré.

— Mmm… je peux encore goûter le jus du fruit du dîner.

Les lèvres d’Alec se crispèrent alors qu’il haletait.

— Tu dis que j’ai bon goût ?

— Je suis en train de dire que tu es délicieux.

Se redressant, Miros lui lança un autre sourire, avant de lubrifier son ouverture et de la remplir.

— Uh ! grogna Alec, se tortillant anxieusement.

Seigneur, la sensation de cet objet logé dans son canal… Il grimaça, mal à l’aise.

— Merde, Miros ! Bon sang… Pourquoi ce connard est-il si petit et si gros ?

Miros releva le corps d’Alec, reposant sa poitrine contre ses tibias.

— Parce que les profondeurs de ton canal sont beaucoup plus flexibles. C’est seulement ta petite ouverture étroite qui risque d’être endommagée.

Il lécha son cou.

— D’ailleurs, si le venin touchait ton point « G » il l’insensibiliserait, et tu ne trouverais aucun soulagement.

Oh, bordel ! Oui, Alec ne souhaitait vraiment pas que cela arrive.

Au centre de leur regroupement, Roni émit un grognement profond et guttural. Alec tourna la tête en direction du son. Son esprit, cependant, était déjà à moitié perdu dans la sensation de Miros léchant son oreille.

Il semblerait que Roni avait retiré le plug de Chet et qu’il essuyait les restes du venin. Une fois terminé, il passa le bout de son doigt autour de l’anneau désormais desserré.

— Beaucoup mieux, ronronna-t-il. Ah, kensa. Tellement mieux !

Il inséra son index, le fit tourner, élargissant petit à petit son cercle à mesure qu’il jouait avec. Ensuite, il glissa ses deux index à l’intérieur et écarta le sphincter de Chet, l’ouvrant en grand. Bon sang ! Ce muscle vierge ne présenta aucune trace de résistance du tout.

— Dis-moi… murmura Roni. Peux-tu sentir mes doigts ?

— Ouais, répondit Chet d’une voix rauque. Putain, ouais ! Je ressens tout !

— Bien.

Roni ajouta ses majeurs aussi et l’ouvrit encore plus largement.

— Si souple maintenant. Je vais remplir ce trou serré.

Il poursuivit ses actions et étira Chet au point qu’il soit parfaitement en mesure de prendre la circonférence de Roni. Celui-ci grogna, ses prunelles scintillèrent tandis qu’il regardait à l’intérieur.

— Ton joyau est si gonflé que je peux le voir d’ici.

Son regard devint malicieux.

Alec écarquilla les yeux lorsque Roni plongea sa main dans le lubrifiant, avant de l’enfoncer directement dans l’ouverture de Chet. Bordel de merde ! Putain, que faisait-il ?

Chet se tortilla.

— Ah, merde ! Ah, Seigneur, Roni ! Bordel !

Roni gloussa.

— Cela fait-il mal ?

— Ungh ! Non ! Mais…

— Alors, ferme-la, chienne. Je veux te montrer quelque chose.

Chet retint un gémissement, et serra les mâchoires. Roni sourit.

— Très bien, kensa. Bonne petite chienne…

De sa main libre, il tendit le bras et retira le bandeau des yeux de Chet qui cligna des paupières, ses prunelles se verrouillant rapidement sur Roni. Le Kríe pouffa et tordit son poignet, sa main toujours enterrée dans le canal de Chet.

— Peux-tu sentir ce que j’ai attrapé, Chet ? Semblable à une boule juteuse et dodue ?

Chet se figea, ses yeux s’ouvrirent en grand alors qu’il acquiesçait, inquiet.

— Oui. Bien sûr que tu peux ! C’est sensible, hein ?

À nouveau, Chet hocha rapidement la tête. Roni gloussa, agrippa le sexe de Chet de sa main libre et le caressa fermement à plusieurs reprises. Son autre main s’activait aussi, jouant à l’intérieur, si les flexions de son avant-bras étaient une bonne indication. Chet ravala un cri, cependant il finit par s’échapper pendant que ses hanches se soulevaient et commençaient à onduler.

Roni siffla avec excitation.

— Maintenant, regarde ce qui se passe quand je serre ta petite balle juteuse.

Son avant-bras se crispa à nouveau, et juste comme ça, des fluides s’échappèrent immédiatement du sexe de Chet qui se tortilla en jurant.

Roni éclata de rire et recommença, regardant la semence former un grand arc de cercle, avant de diriger son membre vers sa bouche. Frissonnant, Chet vit Roni déclencher une autre explosion et le regarda avaler son sperme.

Roni grogna et se lécha les lèvres.

— Tu es exceptionnellement savoureux.

Chet frissonna sous lui.

— Putain, Roni… S’il te plaît…

Celui-ci le fixa d’un regard surchauffé.

— Tu veux jouir… dis-moi, désires-tu aussi ma queue ?

Chet s’immobilisa, lèvres entrouvertes, qu’aucun mot ne franchit. Comme si admettre une telle réalité était trop difficile. Ce qu’Alec pouvait parfaitement comprendre, étant donné la dynamique entre Chet et Roni : rivaux le jour, partenaires de lit la nuit.

Roni sourit.

— Tu n’en es toujours pas sûr. Peut-être que ceci t’aidera à te décider.

Son bras enfoui se contracta.

— Je viens juste de former un poing à l’intérieur de toi, Chet. Et je vais le frotter sur ton trésor.

Il balança son poignet épais de gauche à droite, et effectua quelques mouvements de pompage. La bouche de Chet se mit à béer tandis que tout son corps sursautait.

— Oh… mon… Dieu ! Oh… fils… de… pute…

Roni s’esclaffa encore une fois.

— C’est ce que tu ressentiras avec ma queue. As-tu décidé si tu la voulais maintenant ?

Chet frémit encore plus fort, puis hocha la tête comme un fou.

— Oui ! Oh… merde… oui ! Je… veux… certainement… ta… queue !

Roni continua de faire bouger son poing.

— Demande gentiment, ma chienne. Supplie bien pour recevoir la grosse queue de ton grand Kríe.

— S’il te plaît ! hurla Chet. Oh, bordel, Roni… s’il te plaît ! S’il te plaît, laisse-moi avoir ta grosse queue !

— Profondément dans ton cul ?

— Oui ! Tout au fond ! Baise-moi fort jusqu’à ce que je jouisse !

Roni ronronna.

— Très bien. Tu peux l’avoir. Nira sait que tu as attendu assez longtemps.

Il retira son bras et sourit devant l’entrée de Chet, manifestement ravi qu’elle reste bien ouverte.

— Si prêt pour moi, chantonna-t-il, serrant son érection dans son poing.

Du liquide frais suinta de la large fente. Roni se redressa et se remit à genoux. Ses prunelles sombres se brillèrent tandis qu’il pointait son sexe dans la bonne direction.

— Je vais remplir chaque centimètre de ton corps, jusqu’à ce que tout ce que tu souhaites soit Roni.

Chet haletait sans cesse tandis que le Kríe le pénétrait, son large gland disparaissant en lui. Centimètre par centimètre, sa large érection s’enfonça, il s’arrêta lorsqu’une bonne quinzaine de centimètres fut profondément enfouie en lui. Chet sursauta et hoqueta. Roni avait dû atteindre son point sensible.

Il marqua une pause et saisit l’arrière des cuisses de Chet.

— Ça va, kensa ? Ou est-ce déjà trop pour ma chienne ?

Apparemment, Chet était incapable de répondre. Mâchoire serrée, sourcils froncés, il secoua la tête, observant fixement le membre massif qui entrait en lui. Les lèvres de Roni se retroussèrent.

— Bellah. Bien. Parce que voilà le reste !

Ses hanches plongèrent plus profondément dans le corps de Chet. Vingt centimètres… Vingt-quatre… vingt-sept… trente…

Chet haleta plus fort, une grimace apparaissant rapidement sur ses traits.

— Merde ! Oh, bordel ! Si gros…

Roni recula de plus d’une vingtaine de centimètres et agita son bassin d’avant en arrière. Vingt centimètres… vingt-quatre… vingt-sept… trente, soudain il donna un brusque coup de reins et enfonça ses trente-six centimètres en lui.

— Ungh ! PUTAIN ! hurla Chet.

— Ouiiiii… si profond, grommela Roni, entamant ses va-et-vient. Je te possède maintenant, guerrier. Ma jolie petite chienne. Je te possède de l’intérieur et de l’extérieur.

Le corps entier de Chet était secoué, de la tête aux pieds.

— S… Seigneur ! cria-t-il. Si… si… plein !

Roni sourit et le prit plus fort.

— Tu aimes ça.

— Ungh ! Merde !

Le cœur d’Alec pulsait sauvagement tandis qu’ils les regardaient faire, et frissonna lorsque Miros l’érafla avec ses crocs. Son sexe était tendu, ses bourses palpitaient et il pouvait sentir que son entrée se détendait autour de ce plug. Deux secondes plus tard, le cri de Bailey attira son regard qui s’écarta de Chet et de Roni.

Les jumeaux avaient disposé les deux scientifiques sur le côté de manière à ce qu’ils soient face à face, mais avaient installé leur tête dans des directions opposées. Autrement dit, ils leur avaient fait prendre la position séculaire du soixante-neuf. Filli et Finn s’étaient installés en cuillère derrière eux, maintenant leur jambe extérieure surélevée. Probablement pour accorder à leurs propres queues plus de place afin de les enfoncer plus profondément. Bailey et Jamis grimacèrent et se cambrèrent, jusqu’à ce que, finalement, les jumeaux les pénètrent jusqu’à la garde. Au lieu de s’agiter furieusement en eux, ils marquèrent une pause et agrippèrent les poignets ligotés des scientifiques.

— Avez-vous envie que nous bougions ? murmura Filli d’un ton moqueur. Pour baiser vos petits culs étroits ?

— Oui ! Merde, oui ! haleta Bailey. J’ai besoin de jouir.

— Tellement… surenchérit Jamis. Seigneur, s’il vous plaît…

Les Kríe échangèrent un sourire, bougèrent les mains des gars, de façon à ce que leurs doigts soient pressés contre l’aine de l’autre.

— Ces queues sont les vôtres, maintenant, expliqua Finn, laissant son frère terminer.

— Gardez-les dans vos bouches et nous laisserons les nôtres dans vos culs.

Bailey et Jamis se raidirent. Les jumeaux sourirent et retirèrent les bandeaux.

— Oh, Seigneur ! lâcha Jamis. Le sexe de Bailey ? Es-tu sérieux ?

Bailey gémit.

— Oh, pour l’amour de Dieu !

Les mâles violets ricanèrent et acquiescèrent à l’unisson, leurs hanches effectuant quelques mouvements lents.

— Oui. Nous sommes sérieux. Nous voulons vous regarder pendant que nous vous baisons.

Les deux hommes gémirent, ondulant des hanches, et finalement agrippèrent à contrecœur l’érection l’un de l’autre.

— Ugh ! Pour la science ! concéda Bailey avec circonspection.

— Pour l’amour de l’éducation, murmura Jamis.

De larges sourires ornèrent les lèvres des frères qui accélérèrent et approfondirent leurs mouvements.

— Science et éducation. Ah, ouais. Nos matières préférées…

Les deux coéquipiers ravalèrent leur rire, chacun penché autour de l’érection de l’autre.

— Les gars, vous êtes complètement tarés !

Alec ne pouvait qu’être d’accord. Il n’avait jamais assisté à un spectacle aussi dépravé. Miros frotta son membre contre son ventre et d’un air affamé, mordilla son cou. Son énorme patte s’insinua entre leurs corps et saisit leurs deux membres. Il les caressa de plus en plus vite, les serrant fort.

— Je suis impatient d’entendre les sons que tu feras quand ma queue glissera au plus profond de toi.

— Merde ! haleta Alec.

La branlette à deux voies le rendait fou.

— Moi non plus !

Miros gloussa et relâcha leurs membres avant de descendre sa main. Lentement, il passa un doigt autour du plug d’Alec, là où le venin avait opéré sa magie, détendant les muscles et le préparant. Au lieu de le sortir, Miros glissa son doigt à l’intérieur et encercla la base de la poignée.

— Ah, oui. Tu es presque prêt à commencer.

Il se lança, affamé, sur le cou d’Alec et aspira. Toutefois, ce n’était pas ce que l’humain voulait entendre. Il était bien au-delà de la frustration sexuelle. Il tourna la tête et mordilla le lobe de l’oreille de Miros.

— « Presque prêt » ne peut-il pas vouloir dire « tout de suite » ?

Miros frissonna, et souffla contre sa peau.

— Patience, moyo. Juste quelques secondes de plus. Je ne veux pas te déchirer.

Sur leur gauche, le timbre de voix profond de Naydo érailla les nerfs d’Alec tandis que le Kríe s’adressait à son bras droit.

— Ferme les yeux, Zaden. Repense à la rivière. Imagine que nous terminons ce que nous avons commencé…

Le regard affamé de sexe d’Alec les contempla. Naydo était assis sur ses talons, tandis que Zaden chevauchait ses cuisses, ses yeux étaient fermés et il caressait son érection, fort probablement, comme il l’avait fait dans l’eau. Pareillement à ce moment-là, deux gros doigts de Naydo étaient enfouis dans son canal. Lentement, il les bougea, Zaden se tortilla et son souffle devint haletant, ses jambes se mirent à fléchir.

Naydo s’arrêta et leva la tête, agrippant les hanches de Z.

— Relâche tes genoux afin qu’ils se détendent, Zaden, je ne te laisserai pas tomber.

Un souffle rauque échappa à Z, tout en se soumettant volontiers à la suggestion. Avec précaution, Naydo l’abaissa sur son sexe, puis enfonça son gland. Zaden gémit, sans pour autant cesser de se caresser. Il n’ouvrit pas les yeux non plus. Petit à petit, Naydo l’empala, et grogna lorsque Z sursauta.

— Ah… ton joyau. Je peux le sentir contre ma queue. Si plein, Zaden. Il est prêt à éclater.

Zaden geignit et hocha la tête, serrant fermement les paupières alors que l’énorme membre de Naydo plongeait plus profondément dans son corps. Bientôt, le Kríe l’avait totalement pénétré et entamait des mouvements de hanches.

— C’est ce que tu désirais, Zaden, lorsque tu étais à la rivière… et c’est ce que je voulais te donner.

Zaden hocha la tête plus vite, ses halètements s’accélérant aussi.

— Oui. Oui, je le souhaitais.

Il grimaça.

— Si gros.

Naydo sourit et le prit plus fort.

— Si nous avions plus de temps, tu aurais appris à aimer ma grosse queue.

Zaden siffla à travers ses dents serrées.

— Ungh ! Bordel de merde ! J’adore déjà ta grosse queue !

Donnant l’impression qu’il avait besoin d’un point d’ancrage, il relâcha son érection et passa ses poignets liés autour du cou de Naydo.

— Ouiii, ronronna Naydo, enroulant les siens contre des côtes de Z.

Il projeta sa bouche sur le mamelon dur de Zaden qu’il suça tandis qu’ils continuaient à baiser.

Chose qu’Alec avait vraiment besoin de faire maintenant. Miros gronda, comme s’il avait deviné sa détresse et se mit à genoux, retira le plug et prit du lubrifiant. Le cœur d’Alec se mit à marteler sa cage thoracique, à parts égales entre son besoin et sa peur. Seigneur, il espérait que cette connerie de venin avait marché. Lorsque plusieurs doigts glissants effleurèrent son ouverture, il ne ressentit pas le moindre soupçon de douleur.

— Bellah, murmura Miros. Très, très bien.

Ses yeux dorés fixèrent fermement ceux d’Alec.

— Détends-toi et pose tes mains au-dessus de ta tête.

Refusant toute raison de retarder davantage le moment crucial, Alec acquiesça et obéit rapidement. Miros balaya son corps d’un regard excité et affamé. Il saisit son propre sexe à la base, doigts serrés, fit glisser son poing jusqu’en haut, afin de faire jaillir une bonne quantité de fluides. Bon sang, les mâles Kríe produisaient un sacré lubrifiant ! Pour une raison quelconque, Alec trouvait cela vraiment très excitant.

Remontant plus fermement les genoux d’Alec contre son torse, Miros appuya son gland brillant contre son ouverture.

— Je vais faire en sorte que ta longue attente en vaille la peine. Tu apprécieras une queue de Kríe.

Ce fut le seul avertissement qu’Alec reçut avant que Miros s’enfonce en lui. Alec eut le souffle coupé, ses yeux s’écarquillèrent largement.

— Uh ! Oh… merde ! M’as-tu tout donné en une seule fois ?

Miros eut un grand rire et secoua la tête.

— Non, drôle d’humain. J’en suis même loin !

Alec se tendit, puis gémit lorsque Miros le pénétra plus profondément. Putain de bordel de merde ! Il était vraiment énorme ! Tellement plus que ce qu’Alec avait imaginé. Il agita ses hanches et essaya de s’ajuster. Bien que son sphincter soit décontracté et flexible, son canal lui donnait l’impression d’être rempli au-delà de sa capacité. Miros poussa de nouveau, avec un peu plus de vigueur, allumant un nouveau feu dans tout le corps d’Alec.

— Ungh ! Ah, Seigneur ! Tu viens juste d’éperonner mon point sensible !

Miros gloussa et se plaqua contre les épaules d’Alec.

— Oui, grogna-t-il. Et je vais le refaire.

Il fit reculer ses hanches, et les repoussa brusquement en avant.

— Uh ! cria Alec, se cambrant complètement.

Miros gronda et poussa plus profondément. Il donnait l’impression de chercher à l’envahir complètement. Alec se tortilla sous lui, respirant rapidement. C’était une véritable folie. Totalement surréaliste ! Il se faisait littéralement labourer par un alien. Et pas n’importe lequel, un putain d’énorme mâle, avec la peau d’un violet profond et des crocs qui ressemblaient à ceux d’un méga-vampire. Sans oublier de mentionner des cornes de dur à cuire, percées comme un démon élevé pour le sexe.

Alec haleta, les poings serrés au-dessus de sa tête tandis que Miros plongeait plus loin. Seigneur, combien de centimètres avait-il insérés en lui à présent ? Miros recula, recommença plus durement que jamais, leurs corps claquant l’un contre l’autre en un bruyant smack !

Tout l’intérieur d’Alec sembla s’illuminer et des étoiles obscurcirent sa vision.

— Tout entier ? soupira-t-il.

— Tout entier, ronronna Miros.

Alec frissonna, déglutit difficilement et hocha la tête.

— Bien. Maintenant, putain, fais-moi jouir !

Les lèvres de Miros s’incurvèrent avec ironie.

— Tiens-toi bien, moyo.

Avant qu’Alec puisse demander à quoi il devait s’accrocher, le Kríe entama un martèlement en règle. Des souffles rauques franchirent les lèvres d’Alec, suivis par des grognements – et une foutue autre tonne de sons indiquant son bonheur. Des bruits qui ne parvenaient même pas à décrire tout le bien que la gigantesque queue de Miros lui faisait éprouver. Une telle masse qu’il pouvait à peine la supporter et pourtant il ne la cèderait pas d’un pouce.

Miros baissa la tête, son souffle chaud effleurait son cou. Bon sang, désormais les dreadlocks du Kríe touchaient sa peau, stimulant chaque terminaison nerveuse et même plus…

Un gémissement rauque s’éleva de sa gorge.

— Miros… ah, merde ! Kríe… Bordel, ouais… ne t’arrête pas.

Et maintenant, il éprouvait vraiment la nécessité de s’accrocher à quelque chose. Sans réfléchir, laissant son instinct prendre le relais, il souleva ses mains et agrippa les cornes lisses de Miros. Chaque muscle du corps de l’énorme mâle se tendit, puis frémit violemment.

— Alec ! cracha-t-il. Tu me touches d’une manière que tu ne comprends pas.

Ses hanches le pistonnèrent plus vite.

— Maintenant que tu l’as fait, je t’avertis, humain, ne songe même pas à les lâcher.

Les yeux d’Alec s’écarquillèrent. Trop vite ! Trop fort ! Chaque poussée entraînait le frottement de son point sensible. Il resta bouche bée. Sa tête fut rejetée en arrière. Ses doigts tendus se resserrèrent davantage.

Miros grogna contre son oreille, paraissant totalement hors de contrôle.

— Besoin de te marquer ! Tes mains m’ont donné envie de te marquer !

Toutefois, Roni semblait avoir d’autres projets. Parce que dès que Miros dénuda ses crocs pour mordre le cou d’Alec, il hurla à un groupe de Kríe qui se trouvait à proximité :

— Nenya ! Tacha ! Rhya shay tai ! Venez ! Dépêchez-vous ! Baisez-nous maintenant !

Apparemment, ce fut inutile de le répéter deux fois. À peine cinq secondes plus tard, Miros bougonna et tomba en avant tandis qu’un énorme mâle le montait par-derrière. Il respirait lourdement et faillit presque écraser Alec sous son poids. Miros lutta pour se redresser. Dès qu’il le fit, cependant, il rugit de plaisir, jouissant fort et se mit à le marteler encore plus vite.

Le corps d’Alec était violemment secoué. Il se cambra. Il pouvait littéralement sentir le sexe de Miros plonger profondément en lui, déversant de longs jets de semence chaude.

— Merde ! cria Alec.

Le flot enflamma sa prostate, répandant un brusque sentiment de béatitude à travers son canal. Des jets épais de sperme surgirent de son sexe, le bombardant et recouvrant la poitrine de Miros qui repoussa brusquement le Kríe qui le prenait, sortit et retourna Alec, le mettant sur le ventre. Juste pour quelques secondes, et Alec fut soulevé, se retrouvant à quatre pattes. Soudain, il se mit à éjaculer dans une chope alors que Miros avait repris son martèlement.

— Uh ! cria Alec, le visage enfoui dans les fourrures. Merde ! Merde ! Merde !

Miros poursuivit simplement ses poussées, continuant son assaut pendant qu’Alec remplissait ce pot. Il ne s’arrêtait pas, ne semblait pas vouloir se relâcher, jusqu’à ce que son corps soit parcouru de frissons non-stop. Même alors, ses bourses et son point sensible continuaient d’être stimulés, déversant régulièrement son sperme dans cette chope. Miros commença à ralentir, comme si, d’une certaine manière, il savait qu’Alec devait encore continuer.

De longues minutes plus tard, Alec gronda contre les peaux, son cerveau reprenant enfin le cours des évènements. À son plus grand étonnement, tandis que son corps gisait sans vie, son sexe était gentiment pompé. Il pouvait entendre chaque petite éclaboussure de liquide épais qu’il éjaculait encore. Et bon sang, ce récipient semblait plein désormais. Alec gémit à nouveau, frissonnant à chaque jet. Parce que, techniquement, il était encore en plein orgasme.

Derrière lui, Miros ronronna, une main caressant la hanche d’Alec pendant que l’autre serrait doucement ses bourses. Et cela, tout en poursuivant ses poussées de manière langoureuse dans son corps, jusqu’à ce que plus aucun son ne provienne de la chope.

Avec beaucoup de précautions, il écarta le récipient, se retira et remit Alec sur son dos. De grands yeux brillants contemplèrent son visage.

— Tu sembles tout à fait repu.

Alec retroussa ses lèvres.

— Je ne peux plus bouger.

Ce n’était pas exagéré. Pas un seul muscle de son corps ne semblait vouloir frémir. Il s’en moquait complètement, même lorsque son postérieur commença à relâcher la semence de Miros. Pour la première fois de ce qui semblait être une foutue éternité, il n’éprouvait pas le désir fou de jouir. En fait, il n’était pas certain que son corps ait déjà ressenti une telle paix.

Alec s’attendait à moitié à ce que ses lunettes roses finissent par s’estomper, que le sort sous lequel il se trouvait disparaisse. Étonnamment, il n’en fut rien. Au contraire, il semblait plus puissant. En vérité, alors qu’il dévisageait le Kríe qui venait juste de le déflorer, il ne ressentait rien d’autre qu’une immense gratitude.

Alec se figea, fronçant les sourcils lorsqu’il réalisa ce que Miros faisait.

— Whoa ! Bordel de merde ! Vas-tu sérieusement boire mon sperme ?

Miros écarta la chope de sa bouche et se lécha les lèvres avec bonheur.

— En effet, et je continuerai jusqu’à la dernière goutte.

Il grimaça, empli de confusion.

— Pou… pou… pourquoi ?

— Parce que, non seulement ton sperme est exceptionnellement délicieux, mais ici, sur notre planète, toutes les formes de graines sont honorées. Si elles ne sont pas déversées dans un but de procréation, alors nous les considérons comme nourriture et les reprenons dans notre corps.

Alec le fixa des yeux.

— Oh !

Miros sourit et recommença à boire, émettant de petits grognements heureux à chaque gorgée. Alec jeta un coup d’œil autour de lui pour voir que les autres Kríe se trouvaient dans la même situation. Incapable de se retenir, il laissa échapper un grand rire, franc et massif. Parce qu’à côté de chaque Kríe qui sirotait sa boisson avec contentement, il y avait des humains paraissant tout aussi déconcertés.

En ce qui concernait les jumeaux cependant, la situation paraissait légèrement différente, puisque leurs récipients semblaient intacts. Alec se demanda alors s’ils s’étaient nourris directement à la source. Après tout, la position en soixante-neuf devait mettre le sexe des scientifiques à la bonne hauteur pour eux, au point que chaque Kríe aurait pu boire sur l’humain de l’autre. Bailey et Jamis se montraient parfaitement sereins, malgré tout ce qu’ils avaient subi. Rouges et toujours haletants, ils étaient allongés, les yeux fermés, leurs lèvres affichant sourire indiquant une parfaite satiété.

Alec secoua la tête et tourna la tête vers Zaden qui était en état de choc avec ce que Naydo buvait et avait l’air aussi désossé qu’Alec. Naydo cependant, restait blotti contre Z, continuant de caresser ses hanches. Bon sang, ces deux-là se montraient vraiment à l’aise l’un avec l’autre.

Il passa à Chet et ne put retenir un petit sourire. Il avait finalement été détaché et avec la tête posée sur les genoux de Roni, il affichait un air largement repu. Bien entendu, Roni était aussi satisfait, tout en sirotant négligemment sa « boisson ».

Alec inclina la tête tandis qu’il les observait. Ils avaient l’air parfaitement bien ensemble aussi. Ce qui le surprit presque, sans vraiment le faire. D’un côté, il s’était à moitié attendu à ce que Chet s’enfuie loin de Roni une fois libéré, et d’un autre, il soupçonnait qu’il venait de profiter de l’expérience la plus intense de toute sa vie. Surtout que, comme promis, Roni ne l’avait pas blessé. Du moins, pas d’une manière que Chet ne pourrait pas gérer. Bordel, d’après son expression, Roni ne l’avait pas seulement laissé indemne, il était complètement enchanté.

Seigneur, tout cela était trop bizarre à digérer. Avoir attendu si longtemps pour trouver un soulagement, pour finalement l’avoir obtenu des mains de telles bêtes ? Bien qu’en toute justice, il ne pouvait vraiment pas les traiter d’animaux. Toutefois, il devait reconnaître qu’ils étaient de véritables énigmes. Des mystères sur pattes qui possédaient des natures complexes et contradictoires. Aucun raffinement, et pourtant si incroyablement intelligents. Une espèce pour laquelle il lui faudrait beaucoup de temps pour en faire le tour.

Une sensation de naufrage s’installa dans ses entrailles. Aurait-il suffisamment de temps ? Qu’allait-il advenir de ses équipiers et de lui-même maintenant ? Il releva les yeux vers la structure qui ressemblait à une sorte de dortoir où il avait vu Gesh et Noah pour la dernière fois. Il ne pouvait discerner que le bout de leurs pieds qui pendaient sur le bord, et ils ne bougeaient plus. Il devina qu’ils avaient dû s’endormir. La chose était que les pieds beaucoup plus petits de Noah étaient situés entre ceux de Gesh. Les orteils de Gesh pointaient vers le haut tandis que ceux de Noah étaient orientés vers le bas. Ce qui indiqua à Alec qu’ils ne faisaient pas que dormir de manière très rapprochée, mais que Noah était littéralement couché sur le corps de Gesh.

Il déglutit et détourna le regard. Gesh serait-il toujours enclin à les vendre demain ? Malheureusement, Alec ne réussissait pas à trouver une raison pour laquelle il aurait brusquement changé d’avis. Peut-être à cause de Noah, cependant, il en doutait quand même. Gesh et son groupe ne semblaient pas être le genre d’hommes à s’installer avec des partenaires. Ouais, Noah était attirant, amusant et intelligent. Et ouais, Gesh était manifestement épris de lui. Néanmoins, s’il devait sincèrement réfléchir à leur situation, il soupçonnait que cela ne suffirait pas.

Alors que Miros terminait son verre et s’étirait à côté de lui, Alec se tourna et croisa son regard.

— Miros ?

— Tah ?

— Gesh va-t-il vraiment nous vendre ?

Il soutint son regard pendant un temps atrocement long, puis laissa échapper un long souffle.

— Ne pense pas à l’avenir.

Il attira Alec contre lui et nicha son nez contre son cou.

— Ferme simplement les yeux et profite de la paix de ton corps.

Ouais, celle de son corps. Parce que, Dieu seul savait qu’il n’y aurait aucune paix dans son esprit ce soir.

CHAPITRE DIX

Le matin suivant arriva bien plus vite qu’Alec ne l’aurait souhaité. Probablement parce qu’il avait dormi comme un bébé. Après un sommeil aussi merdique l’avant-veille au soir, suivi deux jours de conscience épuisants, il supposa que c’était parfaitement logique. Bordel, il était resté au bord de l’orgasme pendant pratiquement vingt-quatre heures d’affilée tout en marchant et escaladant non-stop. Ce genre de conneries avait forcément des conséquences néfastes chez n’importe qui.

Alors, ouais, il avait dû se reposer vraiment profondément, parce qu’il se réveilla non seulement en se sentant parfaitement frais et dispo, mais dans un endroit totalement différent de celui où il s’était endormi. En fait, le seul point commun était le grand Kríe plaqué contre lui. Endroit différent, autre monticule de fourrures, pourtant définitivement le même mâle. Et pas n’importe lequel, celui qui lui avait littéralement retourné l’esprit, et qui lui avait accordé la chaleur de son corps en lui permettant de se détendre rapidement. Le même Kríe, dont les ronflements doux et les respirations chatouillaient actuellement son cou.

Il jeta un coup d’œil autour de lui à ce qu’il présumait être le cube servant de chambre à Miros, impressionné qu’il soit parvenu à le porter sans même le réveiller. Ses lèvres se retroussèrent. Peut-être que tout ce sperme que Miros avait déversé dans son canal contenait des somnifères. Parce que, franchement, il l’avait rempli à ras bord. Une fois l’acte terminé, son ouverture avait continué à suinter jusqu’à ce qu’il perde conscience.

En y pensant… Il bougea, curieux de voir s’il sentait encore quelque chose. Nan. Il ne collait pas. Cependant, son entrée était certainement endolorie, bien que ce soit une sensation agréable, loin d’être douloureuse, suffisante pour s’assurer qu’il le sentirait chaque fois qu’il ferait un geste. Cela le dérangeait-il que ce soit un rappel perpétuel de ce qu’il avait accepté de faire, voire même de réclamer, la veille ? Étrangement, pas vraiment. Après tout, cela s’était avéré être une putain d’expérience agréable. En vérité, la meilleure de toute sa vie.

D’ailleurs, dans son esprit, ce qui se passait sur Nira, restait sur Nira, et il était pratiquement certain que ses équipiers seraient d’accord. Ces conneries n’avaient pas besoin d’être notées dans leur journal de bord. Il s’agissait de l’histoire personnelle de ses hommes, ne regardait qu’eux, et constituait leur petit secret incroyablement sexy – bien qu’inattendu – d’autant qu’il avait eu lieu hors de leur monde. Aucun doute, ce qu’ils avaient fait devant ce feu était définitivement plus pervers que n’importe quoi d’autre. Et bordel, peu importe que chacun d’entre eux en ait largement profité, s’en était délecté et l’ait même réclamé.

C’était étrange de voir qu’au final, personne n’avait semblé se soucier de se souvenir comment tout cela avait commencé. Avec Gesh trichant, les amenant à manger ce fruit, puis les obligeant à le suivre en tant que ses captifs. Peut-être que c’était également dû au fait qu’en définitive, il ne leur avait jamais fait mal, ni forcé à faire quoi que ce soit qu’ils n’étaient pas prêts à accepter. Honnêtement, aussi ridicule que cela paraissait, même à Alec, en fin de compte, son équipe n’avait pas été empêchée de régler un problème crucial de toute façon. Ils avaient toute une année à tuer avant que quelqu’un vienne à leur rescousse. S’il devait se montrer réaliste, le fait que Gesh les ait trouvés constituait peut-être un répit salvateur. Leurs rations de survie n’auraient jamais duré aussi longtemps. Et bien qu’ils soient tous plutôt bien versés dans la manière de survivre en terre étrangère, Alec n’avait aucun doute qu’il devait exister bien plus de prédateurs dans les environs que juste ces foutus dragons. D’autres qui étaient tout aussi agressifs et affamés, mais qui vivaient cachés sous les arbres ou sur le sol et qui auraient pris Alec et son équipe pour des proies sans méfiance. Bien sûr, ils possédaient des fusils, cependant les armes à feu avaient besoin de munitions et celles-ci auraient fini par manquer. Après ça, tout ce qu’il aurait fallu, c’était une meute déterminée de bestioles quelconques pour que leur expédition trouve rapidement un terme et pas dans le bon sens.

Le sang d’Alec se glaça à cette pensée. Se faire dévorer – ou pire encore : dévorer vivant – ne constituait pas franchement une bonne perspective. Alors, ouais, dans l’ensemble, malgré son comportement peu orthodoxe, l’apparition de Gesh était probablement ce qui avait pu leur arriver de mieux. Il leur avait procuré nourriture et eau, abri et protection, connaissances et aperçu de sa terre. Putain, qui se souciait que le gars ait voulu les arnaquer ? Encore une fois, il ne s’était imposé auprès de personne. Les Kríe étaient intrinsèquement des créatures très sexuelles, un fait parfaitement clair dès le début, un détail qu’ils n’avaient jamais essayé de dissimuler. Son groupe aimait avoir des relations sexuelles et l’espèce d’Alec les excitait. Quelle importance ? Qui s’en souciait ? Les humains aimaient ça aussi. Et en grande quantité. Pratiquement tout le temps ! Ils n’étaient pas si différents après tout.

Si Alec était honnête, il devait reconnaître qu’il était plutôt heureux que Gesh l’ait mis dans cette position. Parce que tout ce qu’il avait fait finalement, c’était lui procurer une excuse valable pour enfin obtenir un peu d’action. Dieu seul savait que cela faisait trop longtemps. Et bien sûr, cela revenait à voir d’un nouvel œil, cette sorte de fantasme particulier concernant le fétichisme du viol – non seulement d’avoir à faire l’amour avec d’autres hommes, mais avec une espèce complètement différente en plus de cela – Alec n’arrivait pourtant pas à s’en soucier. Il était explorateur, pour l’amour de Dieu ! Jusqu’à la moelle de ses os. Poussé à découvrir de nouveaux mondes, de nouvelles choses, ce qui impliquait logiquement de les expérimenter également. Ce qu’il avait fait la nuit dernière et très franchement, il adorerait recommencer.

Il soupira et jeta un coup d’œil par l’ouverture de son cube, et s’arrêta sur quelques Kríe qui allumaient une nouvelle flambée. Après le petit-déjeuner, ils reprendraient certainement la route, afin de guider son équipe vers « leur destination finale ». Cette « patrie » dont les Kríe avaient parlé. Qu’est-ce qui les attendait là-bas ? Seraient-ils réduits en esclavage ? Contraints de faire Dieu seul savait quoi ? Son estomac se crispa tandis qu’il regardait ses poignets ligotés, ressentant soudain une envie puissante de s’enfuir. Il n’y avait pas de doute, ses instincts d’auto-préservation le poussaient à faire quelque chose. Néanmoins, il était attaché et nu, bloqué à l’intérieur du campement. Putain, que pouvait-il faire ?

Prier pour que Gesh change d’avis, c’était pratiquement tout.

Et voilà, la boucle était bouclée. La grosse raison sous-jacente, le véritable argument comme quoi rencontrer Gesh n’avait pas été si génial. Le Kríe qui aurait pu devenir leur meilleur allié, et qui, à la place, avait choisi d’être leur plus grand ennemi.

***

Heureusement, le petit-déjeuner améliora légèrement l’état d’esprit d’Alec. Dès que Miros se réveilla, il alla récupérer ses vêtements, puis il le poussa vers le feu de camp afin de manger. La plupart des autres étaient déjà assemblés, y compris Noah et Gesh. Alec leur avait lancé un regard empli d’espoir, à la recherche du moindre signe que le Kríe avait changé d’avis. Tristement, il n’avait rien trouvé d’encourageant. À moins que le fait que Gesh nourrisse Noah à la main tandis que ce dernier était assis sur ses genoux ne signifie une chose dont Alec n’avait pas conscience. En temps normal, on aurait pu en convenir, pourtant avec ce groupe d’individus ? Eh bien… même les humains donnaient à manger à la main à leurs animaux de compagnie. Bêtes qui finissaient souvent dans un refuge puisqu’ils devenaient à la longue – faute d’un meilleur mot – indésirables.

Le parallèle était bien trop proche de la réalité en ce qui concernait Alec.

Donc, non, ce n’était pas l’interaction mignonne et sans signification particulière de Gesh et Noah qui apaisa son cerveau et l’amena à voir leur situation sous un jour plus brillant. Ce fut la myriade de fruits, empilés serré sur une brochette que Miros avait cuite au-dessus du feu. Bordel, ils fondaient comme du beurre dans la bouche. Il y avait quelque chose dans la densité de la chair des fruits qui en faisait une sorte de repas à lui seul. Grillés à la perfection, leurs jus n’avaient pas seulement caramélisé, il accentuait leur saveur également.

Alec gémit, mâchant avec bonheur, ne pensant à rien d’autre. Miros s’assit à côté de lui.

— Tu aimes, lança-t-il en souriant.

Alec hocha la tête et lui rendit son sourire.

— J’adore.

— Bien.

Les grands yeux de Miros tombèrent sur ses lèvres.

— Esh ! Tu manges comme un animal.

Alec s’arrêta et haussa les sourcils.

— Je… vraiment ?

— Tah !

Miros essuya le coin de sa bouche, son pouce s’écarta, luisant de sirop. Ses lèvres pleines se recourbèrent tandis qu’il se léchait le doigt. Alec gloussa et secoua la tête.

Zaden arriva une minute plus tard et Naydo alla s’installer près du feu.

— Z. Mon pote. As-tu mangé un kabob ? Sans déconner, cette merde descend tout droit des dieux !

Zaden lâcha un petit rire et s’assit, tenant une petite tasse.

— Nan. Pas encore. J’en suis à ma seconde de ceci.

Il montra sa boisson à Alec et sourit largement.

— La meilleure tasse de café du cosmos !

Alec haussa de nouveau les sourcils.

— Du café ? Es-tu sérieux ?

— Non, fit Z en riant, et secouant la tête. À mon avis cependant, c’est largement meilleur.

Alec inhala lentement, prenant une bonne bouffée.

— Ah, Seigneur ! Ouais, cela sent la noisette.

— Du moins, quelque chose de comparable. Naydo appelle cela kahtcha.

Alec le regarda avec envie, puis se tourna vers Miros qui se mit à bougonner et se leva. Zaden l’observa tandis que le Kríe allait en chercher un peu pour Alec.

— Il est cool. Je l’aime bien.

Alec dévisagea son ami.

— Es-tu en train de dire que tu ressens de bonnes vibrations de sa part ?

Zaden hocha la tête.

— Ouais, je suppose. Je veux dire… Ils en émettent tous, plus ou moins.

Ses yeux sombres glissèrent vers Noah et Gesh.

— Et tout comme nous, ils ont leurs propres démons.

— Démons ? Qu’entends-tu par là ?

Zaden haussa les épaules.

— Tu sais… des vices. Des choses qui les rendent faibles. Ou qui affectent leur jugement.

Il inclina la tête en direction de Gesh.

— Le sien, par exemple, c’est la cupidité.

Alec serra les mâchoires, l’ayant déjà deviné. Le « démon » de Gesh le poussait à les vendre.

Chet, Bailey et Jamis les rejoignirent, des brochettes brûlantes entre leurs mains.

— Salut, les gars, lança Bailey, prenant place.

— Bonjour.

Jamis s’installa à côté de lui. Chet, cependant, se mit à grogner, indiquant Noah de son menton.

— Putain, que se passe-t-il entre eux ?

Il n’avait jamais été du genre à tourner autour du pot. Les cinq hommes se tournèrent vers le couple qui semblait à l’aise.

— Je ne sais vraiment pas, répondit Alec, haussant les épaules. Je suppose que Noah l’aime bien.

— Humpf !

Chet les observa.

— Je savais que Noah appréciait les gars, mais…

Bailey gloussa et secoua la tête.

— À ce stade, je pense que l’orientation sexuelle de quelqu’un est un domaine plutôt relatif. Si je ne fais pas erreur, chacun d’entre nous a joui plus fort que jamais hier soir.

Il sourit et haussa un sourcil, les défiant ouvertement.

— Et pas un seul n’a eu de partenaire féminine.

Ils échangèrent tous des regards penauds, détournant leurs yeux. Finalement, Alec se racla la gorge et indiqua Gesh et Noah.

— Eh bien, ces deux-là ont manifestement la connexion la plus forte, malheureusement, c’est un point plutôt discutable. Comme vous le savez, après le petit-déjeuner, nous repartirons.

Ses coéquipiers se calmèrent aussitôt. Chet murmura en direction de Noah :

— Allez, joli garçon. Fais marcher ta magie. Le temps passe et tu es notre dernier atout.

***

Ils étaient tous de nouveau en laisse, avec les poignets ligotés et la corde passée entre leurs jambes. Alec et ses coéquipiers se dirigeaient vers l’ouest, guidés par leurs amants/ravisseurs. Vous parlez d’un merdier de proportions épiques ! Miros et Naydo, Roni et les jumeaux ? Ils avaient pourtant agi comme s’ils appréciaient sincèrement l’équipe. Alors, contre toute attente, Alec avait espéré que, peut-être les Kríe les considéraient presque comme leurs égaux. Pas simplement des jouets ou des marchandises à vendre. À mesure que le groupe continuait de les faire avancer, Alec reconnut à contrecœur qu’il avait eu tort. Ces mâles étaient juste trop arrogants, trop engoncés dans la manière de faire des Kríe. Seul un idiot aurait pu croire qu’après deux jours et une soirée passée à copuler, ces nomades changeraient soudain de manière de penser. Ou dans le cas de ce groupe précis, l’importance de leurs valeurs. Ce qui, en tant que charognards vivant de la terre, signifiait vendre ou échanger tout ce qui pouvait avoir de la valeur.

C’était donc à Alec et à ses hommes de se sortir eux-mêmes de ce guêpier. Ces Kríe n’étaient pas leurs alliés. Au mieux, ils étaient de douteux partenaires rusés et antagonistes. Des obstacles vivants au milieu de leur aventure.

Alec se força à avaler la pilule, aussi douloureuse et amère soit-elle. Puis, il s’obligea à se concentrer, car il était certainement grand temps de commencer à dresser un plan. Qui savait combien de temps ils disposaient jusqu’à ce qu’ils atteignent la fameuse « patrie » ?

Glissant une de ses mains liées dans sa poche droite, il trouva le fragment de roche qu’il avait dissimulé. Celui que Naydo ne l’avait pas vu prendre après avoir aidé ses partenaires à tuer ces dragons. Discrètement, il la cassa en deux et en remit un morceau à Zaden. Aucune parole ne fut échangée, alors qu’ils marchaient côte à côte. Les deux hommes savaient ce qu’ils devaient faire. C’était vraiment dommage que Chet se trouve au premier rang de la file. Si jamais ils parvenaient à se libérer de leurs liens, toute aide serait un plus. Parce que ce n’était pas comme si les trois autres leur seraient d’un grand secours. Ils étaient des scientifiques, après tout, pas des soldats.

À mesure qu’ils avançaient, découpant tranquillement leurs cordes, Alec remarqua le changement de paysage. Ils avaient contourné la montagne contre laquelle le campement de Gesh était construit, coupant à travers une jungle sans fin. À présent, leur chemin les avait menés plus haut, laissant toute cette forêt tropicale derrière eux. D’après ce qu’il pouvait voir, ils se dirigeaient vers un passage, une sorte de canyon creusé entre deux montagnes.

Bientôt, ils auraient complètement quitté les bois – et ne pourraient plus bénéficier de la couverture protectrice des arbres. Alec réalisa que c’était la première fois depuis le jour où ils s’étaient écrasés qu’ils ne profitaient plus de la canopée, les protégeant des dragons. Il observa les flancs abrupts de la gorge dénuée d’eau, se demandant quelles sortes de dangers rôdaient. Sur Terre, il s’agirait d’animaux rampants et de pumas. Soudain, il prit conscience que, depuis qu’ils voyageaient avec les Kríe, ils n’avaient jamais rencontré d’autres prédateurs terrestres. Seuls des dragons les avaient menacés et ils étaient venus du ciel.

Semblant avoir été attirés par ses pensées, des voltigeurs crièrent au loin. Les membres de son équipe se tendirent instantanément, s’arrêtant brusquement, mais leurs ravisseurs se contentèrent de ronchonner et de simplement tirer sur leur laisse.

À quelques mètres devant eux, Gesh marchait à côté de Noah et le scientifique blond prit nerveusement la parole.

— Ne redoutes-tu pas qu’ils nous attaquent ? Ne devrions-nous pas chercher un refuge ou quelque chose dans ce goût-là ?

— Mah ! Non.

Gesh pointa du doigt plusieurs endroits situés au-dessus d’eux.

— Regarde bien. Vois-tu ces petites tours cachées ?

Noah hocha la tête.

— Ouais, je les aperçois maintenant.

— Notre roi a des centaines de sentinelles disséminées tout au long de la montagne, prêtes à protéger la région à tout prix. Ces postes au-dessus de nous, à l’instar de nombreux autres, sont spécifiquement équipés pour éloigner les voltigeurs.

L’équipe d’Alec scrutait méticuleusement le ciel, tandis que le groupe de Gesh semblait s’en moquer éperdument. De toute évidence, la réputation et la compétence de ces sentinelles les précédaient.

— Comment les éloignent-ils ? demanda Bailey, trébuchant sur Jamis.

Quelqu’un avait besoin de regarder où il allait.

— Attends et tu verras, déclara Gesh en souriant. Je suis certain que tu apprécieras.

À peine deux secondes plus tard, des dragons firent leur apparition, un trio, comme précédemment. À croire que ces bêtes, sur Nira, aimaient voyager par trois. Alec se tendit, leurs cris perçants provoquant la chair de poule le long de toute sa colonne vertébrale. Juste au moment où ils s’inclinaient, prêts à plonger, des projectiles brillants les atteignirent, les touchant sur le côté. Les dragons hurlèrent, puis chutèrent avant de tomber quelque part, derrière la ligne d’horizon formée par les montagnes.

— Bon sang ! murmura Chet. Quelle sorte de tirs était-ce ?

Jamis examina le ciel.

— Ouais, je n’ai pas vu de sang.

— Des flèches chargées d’électricité, répondit Roni, continuant de marcher. Efficace et très puissant.

— Électricité ?

Alec ne put s’empêcher de paraître surpris. Ces Kríe étaient plus avancés qu’il ne l’avait cru.

— Tah. Exploitée et en provenance directe de la province des vents et des cascades.

— Bien entendu, chuchota Alec. Énergie cinétique.

Roni acquiesça.

— C’est très utile pour tout un tas de choses, y compris la défense contre les envahisseurs.

— Envahisseurs ? s’enquit Chet, reprenant son observation du ciel.

Ayant reçu une formation militaire au même titre qu’Alec, ce n’était pas étonnant qu’un éventuel conflit civil pique son intérêt. En tout cas, cela interpelait certainement Alec et l’amena à s’interroger sur quelle sorte de combats avait lieu ici, sur Nira.

— Tah, reprit Roni. Mais peu réussissent. Tous ceux qui veulent entrer doivent passer par ce passage. Qui est, comme vous avez pu le constater, relativement facile à défendre. Le reste du royaume est protégé par les montagnes.

— Maîtrisé par des sentinelles, siffla Zaden d’un air sombre. Ils ont accès à une sérieuse puissance de feu.

— Tah, fit Roni en souriant.

— Ce qui signifie que s’échapper serait tout aussi difficile qu’entrer.

Le sourire du Kríe s’évanouit pour laisser place à un froncement de sourcils, comprenant parfaitement le sens de la déclaration de Z.

— Tah, confirma-t-il, jetant un bref regard à Chet. Tah, c’est exact.

La conversation mourut pratiquement après cela. Probablement parce que tout le monde pensait à la même chose. L’équipe était sur le point d’entrer dans un domaine dont ils pourraient ne jamais ressortir. Alec dévisagea Zaden qui soutint son regard inquiet. Puis les deux hommes reprirent leur tentative de scier leurs liens.

CHAPITRE ONZE

Malheureusement, ces foutues pierres s’effritèrent bien avant que les cordes soient coupées. Elles n’avaient tenu qu’une heure. Il faut dire qu'Alec avait travaillé avec ardeur. Bon sang, ils manquaient de temps. Déjà, il pouvait voir les énormes portes se rapprocher, et la gorge étroite se remplir de voyageurs.

Bailey soupira bruyamment à quelques mètres devant lui.

— Eh bien, je suppose que nous y sommes, Jamis. C’est la fin du chemin.

Il dévisagea son ami. Jamis soutint son regard découragé. Un sourire étira ses lèvres.

— J’ai vraiment été ravi d’avoir fait ta connaissance, Bailey. Et pour ce que ça vaut, j’ai aimé te sentir en moi.

Bailey cligna des yeux et rougit, avant de réagir comme un gosse.

— Ouais, eh bien, ton cul était vraiment bon autour de ma queue. À vrai dire, tu tailles vraiment bien les pipes.

Ravalant leurs sourires, ils se cognèrent les épaules, et tout aussi rapidement, reprirent des expressions normales.

— Nous allons nous en sortir, Bailey. Notre voyage ne se termine pas ici. Tant que nous réussirons à rester ensemble, nous trouverons un moyen de survivre.

Jamis adressa une autre petite grimace à son ami.

— Nous sommes assez intelligents pour ça. Nous pouvons nous adapter à leur manière de vivre, même si la situation devient difficile.

Ses yeux se posèrent sur les portes à proximité.

— D’ailleurs, pense à tout ce que nous apprendrons. Tant qu’ils ne nous torturent pas ou qu’ils ne nous les coupent pas, cela pourrait représenter une opportunité incroyable : s’impliquer si profondément dans une culture alien ?

Il poussa l’épaule de Bailey une seconde fois.

— Tu parles d’un rêve pour un explorateur !

Bailey se mit à rire doucement, et hocha la tête.

— Ouais, je sais, espèce de gros idiot. Et tu as raison. Nous devons simplement remettre toutes ces conneries en perspective… une qui sera positive si possible.

Jamis sourit à son ami, puis reprit son examen de leur environnement. Plus ils se rapprochaient de cette grande entrée inquiétante, plus le coin semblait bondé. Principalement avec des Kríe, bien qu’Alec remarque la présence d’autres espèces également. La majorité d’entre elles n’était pas aussi imposante cependant, plus proche d’une taille humaine, voire même plus petite. En fait, d’après ce qu’il pouvait en juger, les Kríe constituaient l’espèce la plus grande de toutes. Ce qui leur accordait, par défaut, une présence de haut rang, ainsi qu’un air de supériorité. Pas seulement grâce à leur stature, surtout parce que cette région était incontestablement leur domaine. Leur territoire. Pour chaque créature venue d’ailleurs, il y avait au moins deux douzaines de Kríe.

Alec observa les portes massives, alors qu’ils étaient prêts à les franchir, son cœur battant anxieusement dans sa poitrine. Culminant facilement à dix mètres de haut, elles trônaient au-dessus de tout, s’étirant d’un côté à l’autre de la gorge, mesurant largement une vingtaine de mètres, probablement plus, et elles étaient faites en ce qui ressemblait à du bronze brossé. Combiné à leurs caractéristiques, ces enfoirés exsudaient non seulement la majesté, mais la domination. Ça en plus d’une tonne de pure testostérone, sauvage et parfaitement naturelle.

Ce qui amena Alec à prendre conscience d’autre chose. Il examina ceux qui l’entouraient, ses lèvres s’entrouvrirent à une soudaine réalisation déconcertée : aucune femelle n’était visible. Nulle part. Aucune du tout. Partout où ses yeux se posaient. Et il pouvait voir sacrément loin, pour ainsi dire, maintenant qu’ils étaient entrés. Presque immédiatement, les murs étroits s’arrêtèrent, s’ouvrant sur une immense étendue de terre. Une gigantesque vallée plate s’étirait sur des kilomètres aux alentours. Il fouilla le paysage dressé devant lui, sur sa gauche et enfin sur sa droite. Il jeta même un coup d’œil par-dessus son épaule. Il ne repéra toujours aucune femelle. À moins qu’elles ressemblent exactement aux mâles, ce qui était possible, quoi que pour une certaine raison, il en doutait fort. N’étaient-elles pas autorisées à se déplacer librement ? Étaient-elles considérées comme inférieures ? Honnêtement, il n’avait aucune idée quant aux différents rôles dans la culture Kríe. Pour tout ce qu’il en savait, ils étaient ceux qui tenaient les rênes, contrôlant tout depuis leurs piédestaux invisibles.

Il supposa que cela avait finalement peu d’importance. Il y avait des sujets plus cruciaux dont il devait s’inquiéter, genre : où son équipe allait être dirigée à partir de là. Il étudia l’énorme structure qui se profilait au loin et qui ressemblait fortement à un château digne d’un conte de fées. Pas du tout comme celui de Cendrillon cependant, plutôt semblable à celui de Maléfique. Non, même s’il était bien entretenu et majestueusement orné, il avait le sentiment que ce genre de forteresse contenait des donjons… et des guillotines.

Chaque muscle tendu, il s’efforça de détourner son regard. Son équipe était peut-être dirigée droit vers cette bête imposante, toutefois ils ne se trouvaient pas encore à ses portes. Il épargnerait à son esprit la vue imminente du bâtiment inquiétant aussi longtemps qu’il était humainement possible de le faire.

Heureusement, il y avait suffisamment de choses étranges autour de lui pour le distraire. Les Nirans tenaient des échoppes de toutes les formes et couleurs possibles sur ce qui semblait être une sorte de marché. Ils gloussaient, pouffaient, et se querellaient tandis qu’ils troquaient leurs marchandises. Ou dans le cas des Kríe, ils criaient et donnaient des ordres aux autres autour d’eux. Alec étudia les différents secteurs de la société, fasciné par leur existence même. Bon sang, ils respiraient vraiment et en une putain de grande quantité. Une mer de diversités ethniques dans chaque direction, fourmillant d’activités colorées.

Et Seigneur ! Les arômes… les senteurs qui s’échappaient de cette sorte de marché aux puces étaient aussi éclectiques que les clients. Le mâle aux cheveux turquoise qui se trouvait sur sa droite vendait quelque chose qui possédait une odeur incroyable, lui rappelant celle du porc rôti avec des canneberges. Une variante du fruit qu’il avait eu en guise de petit-déjeuner ? Son estomac se mit à gronder. Enfin, il le fit pendant une seconde. Parce qu’il passa ensuite devant un colporteur avec une peau écailleuse qui proposait un produit dégageant un parfum de vieilles chaussettes sales.

Alec grimaça et regarda ailleurs, pour découvrir que les Nirans qui se tenaient tout autour d’eux commençaient à les dévisager. Au début, ils semblaient surpris, curieux, puis… quelque chose d’autre. Il se tortilla, mal à l’aise, n’appréciant pas l’examen. S’il devait en juger par leurs réactions, il dirait qu’ils évaluaient les membres de son équipe afin de les manger. C’était soit cela, soit pour une baise vigoureuse. Le problème était qu’il ne savait vraiment pas ce qu’ils pensaient. En y réfléchissant, il se souvint que Gesh avait déclaré qu’il trouvait son espèce particulièrement délicieuse, séduisante même, avait-il ajouté. Les autres Nirans éprouveraient-ils la même chose ? Alec serra les dents et évita d’établir un contact visuel. Il ne désirait certainement pas les encourager.

Une autre demi-heure de marche s’était écoulée, quand il remarqua un mâle marron sur sa gauche. Grand, la poitrine aussi large qu’un tonneau, il possédait deux ensembles de cornes, ses défenses et son petit museau étaient tout aussi remarquables. Se tenant devant sa tente ouverte, il faisait signe aux clients de venir acheter ses biens : ornements corporels et accessoires de toutes sortes, faits de différents métaux et cuirs. Piercings, bracelets de force pour les poignets, sangles de torse, ceintures… Alec étudia les marchandises de près tandis qu’il passait devant le stand, et son regard se posa devant lui, afin d’examiner leurs ravisseurs. D’après ce qu’il avait déjà remarqué, ils portaient des articles similaires. Avaient-ils fait des affaires ici ? Probablement. Ce serait logique. Oh, après tout, qui s’en souciait ? Certainement pas lui, surtout qu’ils se trouvaient désormais à quelques minutes à peine de ce château monstrueux.

Alec l’étudia, incapable de regarder ailleurs. Bordel, ce foutu bâtiment était énorme ! Il observa son aspect extérieur et nota qu’il ne possédait pas de pont-levis comme les bastions médiévaux, par contre il arborait une enceinte de pierre en guise de protection. Et que ledit mur arborait quatre tours, aux quatre coins, blanchies à la chaux. Au-delà se trouvait le gigantesque donjon central, chargé d’ouvertures majestueuses et cintrées. Venant de nulle part, Alec s’imagina jeter un coup d’œil à travers une de ces fenêtres. Combien de personnes pouvaient dormir dans une telle forteresse ? Une centaine ? Deux cents ? Peut-être même plus ? Ce qui était amusant cependant, c’était qu’elle suintait la peur, tout en inspirant aussi une sorte de splendeur. C’était gothique. Elle dégageait indubitablement un sentiment de grandeur. C’était à la fois « oh, merde ! » et « waouh ! »

Alec soupira, lança un regard circonspect, tandis qu’ils poursuivaient leur approche. La porte royale s’ouvrit sans avertissement. Une compagnie de gardes en émergea immédiatement. Alec les regarda passer et se diriger vers la ville, les mâles parés d’une sorte d’armure noire : brassards, protège-tibias, grands kilts, protections d’épaules et sangles en travers de leur torse. Pourtant, même sans tous ces harnachements qui les faisaient paraître encore plus imposants, ils étaient tous pratiquement aussi énormes que Gesh. Lequel, en ce moment, les fixait froidement alors qu’il guidait Alec et son équipe vers leur destin.

Alec le fusilla des yeux, sa colère augmentant en même temps que son stress. Juste après que ces dragons aient été abattus, Gesh avait quitté sa place auprès de Noah et n’était jamais revenu. Il semblait vouloir mettre de la distance physique entre eux, et une autre, plus émotionnelle également. Avait-il peur de se sentir attaché ? Cela expliquerait certainement son intention de suivre coûte que coûte son programme. Moins il passait de temps avec Noah, moins il serait épris au final. Bon sang, peut-être même qu’un sentiment de culpabilité commençait à le ronger ? Autre explication pour son comportement glacial.

Alec fronça les sourcils. Maintenant, qu’il y pensait, tous les Kríe exhibaient une attitude semblable. Il grogna, fixant leurs dos. À croire qu’ils tenaient à s’assurer d’avoir le temps de passer du mode « aveugle » à « indifférent » afin d’emballer leur putain de cœur froid avec beaucoup de glace.

Salauds !

Même maintenant, il avait du mal à croire que Gesh allait véritablement les vendre, et que les membres de son groupe resteraient là, et le laisseraient agir. Un soupir quitta ses poumons. Qui essayait-il de tromper ? Bien sûr qu’il y croyait. Il était juste énervé qu’il n’y ait rien qu’il puisse changer à ce sujet.

Il plissa le front en fixant ses mains, tandis que cette foutue laisse les tirait, maudissant une fois de plus ces putains de fragments de roches inutiles. Il avait eu besoin d’eux. Ils avaient été son seul espoir. Et maintenant, que diable allait-il faire ?

Gesh ralentit l’allure avant de s’arrêter alors qu’ils atteignaient les portes en bronze, et échangea de brèves paroles avec les gardes stationnés devant. Ils jetèrent un coup d’œil à ses « marchandises » inclinèrent la tête, montrant leur consentement. Deux d’entre eux restèrent sur place afin de surveiller le marché pendant que deux autres leur montraient le chemin. Le groupe de Gesh et l’équipe d’Alec furent conduits à travers une cour, vers l’entrée principale du château. Encore du bronze brossé, toutefois, sur une plus grande échelle. Lentement, deux gigantesques portes s’écartèrent, sans pour autant dispenser d’effet dramatique. Probablement parce que les béhémoths jumeaux devaient peser plus d’un million de tonnes. Sérieusement. Elles mesuraient au moins cinq mètres de haut et cinq autres d’épaisseur.

Les gardes les menèrent dans une entrée richement décorée, d’une opulence et d’un style tout à fait gothique. Des lustres en fer forgé avec des bougies d’un blanc immaculé pendaient de hauts plafonds voûtés. Des statues de Kríe étaient à moitié nichées dans des murs de pierre blanche, chacune tenant un pot contenant des fleurs qui cascadaient. Alec les étudia attentivement, releva la tête et regarda tout en haut, repérant d’en bas des gargouilles ornant tout un côté. Sauf que celles-ci n’étaient pas grotesques. Bien au contraire. Juste élégamment sinistres.

Poursuivant leur chemin, ils furent escortés à l’intérieur, arrivèrent dans une pièce aux proportions gargantuesques et Alec devina qu’il devait s’agir de la salle principale. Elle était décorée de manière similaire, bien qu’avec un peu plus de décorum si c’était possible, et grouillait d’une centaine de marchands de breloques. Alec les examina tandis qu’ils parlaient, étudia leurs étalages, devinant qu’il devait s’agir du jour des négociations au palais. De toute évidence, le roi était un reclus qui aimait effectuer ses achats en privé. Et manifestement, il avait un large éventail de courses à réaliser. La pièce était emplie d’odeurs différentes : de celles d’animaux au cuir, aux articles de ferronnerie et boiseries, jusqu’aux fruits.

Les gardes les conduisirent vers un endroit ouvert.

— Le roi sera bientôt avec vous.

L’équipe se contenta d’observer autour d’elle, affichant des expressions plus que mornes.

— Seigneur, murmura Zaden. C’est complètement surréaliste !

Chet serra les mâchoires.

— Nous avons été réduits à du putain de bétail.

Le trio, cependant, toujours relativement distrait, notait chaque infime détail. Bientôt, les prunelles brunes de Noah revinrent se poser sur Gesh. Le Kríe échangeait calmement quelques paroles avec les membres de son groupe, aucun d’entre eux ne paraissant particulièrement heureux. Leur culpabilité les rongeait-elle de l’intérieur ou étaient-ils simplement en colère d’avoir à attendre ? Après tout, Gesh adorait ses putains d’emplois du temps serrés. Cela au moins, était douloureusement clair.

Son regard se posa brusquement sur Noah qui le soutint jusqu’à ce que Gesh fronce les sourcils et détourne les yeux. Les épaules affaissées, Noah l’imita, laissant échapper un « putain de lâche ! » avant de reprendre son examen de la foule.

— Merde ! jura Bailey. J’aimerais vraiment avoir ma tablette. J’aurais déjà pris une cinquantaine de photos.

Chet plissa les yeux et cria en direction du groupe de Gesh.

— Ouais. Putain ! Quand pourrons-nous récupérer toutes nos affaires ?

Gesh le dévisagea durement. Roni ricana et croisa les bras.

— Je te l’ai dit, ma chienne. Tous vos trucs nous appartiennent à présent.

Chet se raidit, puis se hérissa de la tête aux pieds.

— N’y compte pas ! Toute cette merde est à nous. Et je ne suis pas ta chienne, salaud ! Tu m’as vendu !

Une émotion qu’Alec ne parvint pas à interpréter traversa les traits de Roni tandis que Gesh fixait Chet avec colère.

— Ce n’est plus à vous ! Nous nous les sommes appropriés. C’est donc à nous de les garder.

— Va te faire foutre, Gesh ! cracha Chet, son visage devenant rouge.

— Retiens ta langue, ou je jure sur Nira que je te musèlerai devant tout le monde.

Chet lui lança un coup d’œil létal, sans toutefois, prononcer un seul autre mot. Roni soupira et secoua la tête.

— De toute façon, cela n’a pas d’importance. Nous n’avons pas apporté vos affaires avec nous.

Chet fit un pas en avant.

— Eh bien, alors peut-être, murmura-t-il, que tu devrais nous ramener afin que nous puissions les récupérer avant que tu nous abandonnes.

Roni fronça les sourcils, plongeant ses yeux dans les prunelles grises, emplies de colère.

— J’aimerais, petit kensa, si j’en étais capable. J’aimerais beaucoup te ramener.

Chet pinça les lèvres, indiquant sa frustration flagrante.

— Bordel ! aboya-t-il, se frottant le crâne. Pourquoi ne pas tous nous aligner sur un meuble maintenant ? Pour une baise finale sans lubrifiant ?

Roni inclina la tête, essayant clairement de comprendre ce que Chet voulait dire. Celui-ci se renfrogna et jura à nouveau.

— Laisse tomber. Oublie tout ça.

— Chet… gronda doucement Roni.

L’homme le coupa dans son élan en lui adressant un regard accusateur.

— Ne t’avise même pas de me parler ! Plus jamais !

Les gardes sur leur gauche se redressèrent, et adoptèrent une position rigide.

— Zercy approche. Recevez votre roi.

Alec se tourna dans la direction que les Kríe prenaient et remarqua instantanément le mâle. Il venait à leur rencontre tout en parlant avec un autre. Son assistant, peut-être ? Un conseiller ? Son bras droit, sûrement. Il le dévisagea et se sentit instantanément captivé. Parce que, bien qu’il soit un Kríe, comme Gesh, son apparence était complètement différente. Il semblait beaucoup plus raffiné et svelte – bien qu’il affiche encore un sacré paquet de muscles – néanmoins, sa posture et sa présentation étaient impeccables. Et, bon sang ! Sa silhouette imposante exsudait la royauté. Le pouvoir. L’ambition. Ces impressions s’échappaient de lui par vagues. Tel un Jules César d’un autre monde.

Ce qui, d’une certaine manière, correspondait assez bien à sa tenue actuelle. Alec l’examina plus attentivement à mesure que le Kríe s’approchait. Vêtu de ce qui semblait être une tunique d’un vert bouteille – qui lui arrivait à mi-cuisses – elle était complétée d’une ceinture en cuir, ornée de perles noires et d’un poignard. Des problèmes de confiance ? Peut-être aimait-il simplement les objets pointus.

Il arborait également des bijoux : ses bracelets de biceps et de poignets brillaient d’un éclat doré. Il en allait de même des piercings le long de ses oreilles et de ses cornes, ainsi que des anneaux ornant chaque pouce et doigt. Ce qu’Alec nota tout de suite cependant, ce furent les longues dreadlocks noires. Non seulement elles paraissaient lisses et satinées, mais elles étaient criblées de perles très masculines : des yeux de tigre et des opales, ou du moins, des pierres qui y ressemblaient, ce qui le faisait paraître carrément exotique. Alec déglutit et baissa les yeux, remarquant du coup les sandales du Kríe. Bon sang, même ces élégantes spartiates noires étaient un enchantement, alors que les lacets remontaient sur ses mollets musclés.

Zercy s’arrêta devant Gesh qui inclina respectueusement la tête.

— Mon Seigneur. C’est un plaisir de vous revoir, comme toujours.

— Gesh. Où en sont les jungles ?

— Toujours aussi spacieuses et non contraignantes. C’est ainsi que je les aime.

Le roi sourit.

— Tu n’as jamais été du genre à résider dans le confinement de nos montagnes. Je n’arriverais sans doute pas à comprendre comment les forêts tropicales te rendent heureux. C’est si primitif, si sombre, et…

Il cessa brusquement de parler lorsqu’il remarqua l’équipe d’Alec. Il les dévisagea avec curiosité, étudiant attentivement chacun d’entre eux, jusqu’à ce que ses yeux s’arrêtent brusquement sur Alec.

— … et humide.

Alec se tendit. Oh, bordel ! Ce regard ne lui disait rien qui vaille. Gesh grogna.

— L’humidité améliore pourtant le rendement des fruits afin de nous remplir le ventre.

— Exact… chuchota Zercy, ses prunelles détaillant le corps d’Alec.

— Et la canopée des arbres tient les dragons en échec.

— Mmm…

Le roi ne l’écoutait manifestement plus. Pivotant sur ses talons, il se dirigea vers Alec.

— Dis-moi, chasseur, quelle est cette espèce que tu m’as amenée ?

— Un trésor très rare, Mon Seigneur. Peut-être même la plus rare.

Zercy entra dans l’espace personnel d’Alec, le contempla, et effleura sa mâchoire.

— Je ne reconnais pas leur genre.

Impassible, il passa un doigt dans une des boucles de la chevelure d’Alec.

— Ils doivent venir de terres extrêmement lointaines.

— Tout à fait. D’une planète appelée Terre.

Le roi se figea, avant de ramener son attention sur Gesh.

— Ils ne font pas partie de ce monde ? Ils ne proviennent pas du ventre de Nira ?

Gesh secoua la tête, évitant tout contact visuel avec les humains.

— Il y a deux jours, leur vaisseau s’est écrasé dans la jungle.

Zercy cligna des yeux de surprise, et se tourna vers Alec.

— Vaisseau. Intrigant.

Il étudia le visage d’Alec.

— Ils sont très rares, en effet.

Alec adressa un regard à Chet et à Zaden. Ils froncèrent les sourcils en retour. Le roi relâcha la petite mèche de cheveux pour caresser le lobe de son oreille à la place. Alec se tendit – le contact non sollicité le fit frissonner – il s’écarta rapidement de la main de Zercy dont les prunelles dorées brillèrent d’une lueur amusée.

— Reviens auprès de moi. Je n’en ai pas encore terminé avec toi.

Alec gémit intérieurement. Oh, mon Dieu ! C’est reparti pour un tour ! Étonnamment, il ne parvenait tout simplement pas à s’obliger à bouger. Cela importa peu de toute façon, parce que le garde qui se tenait derrière lui le poussa en avant, le remettant à sa portée.

— Ah ! Bien mieux.

Zercy sourit et reprit là où il en était. Il fit courir ses mains sur les côtés du cou d’Alec, serra ses épaules et ses biceps.

— Fort, murmura-t-il. Tu ferais un bon travailleur.

Lorsqu’il érafla accidentellement sa peau avec ses griffes, Alec laissa échapper un petit hoquet. Le roi retroussa ses lèvres.

— Fort… pourtant si sensible.

— Très sensible, souligna Gesh. Et tout à fait délicieux.

Zercy marqua une pause et haussa un sourcil.

— Délicieux aussi ?

Ses yeux s’abaissèrent au niveau de l’entrejambe d’Alec.

— Je présume que tu fais référence à…

— Je parle de tout.

Alec serra les poings. Noah s’affaissa visiblement. Cependant, il eut soudain la sensation que Gesh venait juste de leur faire une faveur. Comme si, avec quelques mots suggestifs, il leur avait assuré un avenir en tant qu’animaux de compagnie domestiqués, en opposition à des esclaves contraints de fournir un travail difficile.

Les prunelles déjà échauffées de Zercy s’enflammèrent.

— Je suis impatient de goûter.

Alec croisa ses yeux et fut immédiatement pris au piège. Et dire qu’il avait pensé que ceux de Gesh et de Miros étaient hypnotisants… ceux de ce Kríe étaient dix fois plus puissants. Son cœur se mit à battre la chamade tandis qu’il soutenait le regard sombre du roi. D’aussi près, Zercy n’était pas seulement attirant, il était d’une beauté littéralement terrifiante. Cette peau exotique et sans défaut, ces lèvres parfaitement découpées, généreusement proportionnées comme le reste de sa personne. Avec des prunelles qui non seulement l’obligeaient à plonger dedans, mais qui les liaient à lui et le retenaient prisonnier, sans défense. Pour l’obliger à lui céder son corps et son esprit, afin de faire de lui tout ce qu’il désirait. Ce qui, d’après lui, ne le conduirait pas toujours nécessairement au plaisir. Parce que sous l’apparence cordiale de Zercy se dissimulait un air de danger sans équivoque, comme s’il cachait quelque chose. Le Kríe lui donnait l’impression de réprimer tout un monde d’agression et ce qui pourrait le pousser à bout.

Zercy fit glisser ses mains sur les bras d’Alec et tâtonna à nouveau les côtés de son cou, caressa sa mâchoire des grandes griffes de ses pouces. Il se pencha en avant et inhala lentement son odeur. Ses traits se crispèrent.

— Ton parfum ressemble à celui des membres du groupe de Gesh, à celui de l’un de ces Kríe.

Il recula d’un pas, son expression notablement moins amicale. Il se tourna alors en direction de Gesh et revint aux affaires.

— Je te paierai le double de mon prix habituel.

— Le triple, le contra Gesh.

Le roi le scruta attentivement.

— Je vous offre le chef des humains en guise de cadeau.

Zercy contempla à nouveau Alec.

— J’apprécie les dons.

Inclinant la tête, il se retourna et ses yeux se perdirent dans le lointain.

— Tu viens de conclure un marché, chasseur. Mon trésorier t’amènera tes pièces.

Il fit un geste en direction des gardes.

— Emmenez-les aux cellules de détention et que quelqu’un leur fasse prendre un bain.

Et juste comme ça, Son Altesse poursuivit son chemin, commençant à nouveau à marchander avec d’autres vendeurs. L’équipe d’Alec se tendit à l’unisson alors que l’un des gardes prenait leur laisse, deux autres s’approchant d’eux par-derrière.

— Attendez ! s’écria Gesh. Accordez-nous un instant.

Les gardes le dévisagèrent avec impatience avant de finir par reculer. Gesh fronça les sourcils en direction de Noah, et avança afin de lui parler. Ce qui procura à Alec la possibilité d’échanger quelques mots avec Miros aussi. Après tout, c’était véritablement maintenant ou jamais, pour les adieux et tout le toutim.

S’approchant vers lui d’un pas traînant, il fixa le Kríe.

— Miros ! cracha-t-il. Ne le laisse pas faire ça. Nous ne sommes pas du putain de bétail à vendre !

Miros le dévisagea et soupira.

— Le roi t’apprécie, Alec. Il te traitera bien.

— Je n’en ai aucune envie. Je veux foutre le camp d’ici.

— Souviens-toi juste de ceci, poursuivit Miros, comme si Alec n’avait même pas ouvert la bouche. Depuis peu, il a dû faire face à de nombreuses difficultés, si bien que son tempérament peut parfois être… erratique.

Alec le toisa avec colère, avant de fixer le roi.

— Eh bien, c’est foutrement génial ! Livre-moi à un cinglé pendant que tu y es !

Miros se tourna également vers Zercy.

— Tant que tu n’abuses pas de sa patience, tout devrait bien se passer.

Alec se frotta le visage.

— C’est impossible ! Cela ne peut pas arriver. Nous ne pouvons pas rester ici, Miros. Nous avons des familles, des gens ont besoin de nous.

Ce n’était pas entièrement vrai, vu qu’il avait perdu ses parents dans un accident de voiture, cependant le reste des membres de son équipe avait probablement des proches qu’ils chérissaient. D’ailleurs, il avait un bon boulot qu’il ne voulait pas perdre.

— Alec…

La voix de Miros contenait une pointe de regret.

— La décision ne m’appartient pas. Je suis désolé.

Alec voulut lui balancer où il pouvait se mettre ses regrets, mais le son de la voix de Noah qui augmentait le détourna de son intention première.

— Gesh ! Ne fais pas ça. Ne te fous pas de moi comme ça…

Alec les observa et se tourna à temps pour voir que Gesh serrait ses mâchoires.

— Noah… Je t’ai donné à notre souverain. Tu ne manqueras plus jamais de rien.

— Je souhaiterai toujours retrouver ma putain de liberté ! Me la rendra-t-il ?

Gesh fronça les sourcils.

— Tu n’en veux pas ici. C’est bien trop dangereux. Pour votre espèce, cela signifiera purement et simplement la mort.

Noah lui lança un regard noir.

— Je pense que c’est un peu trop mélodramatique.

— Non.

Gesh secoua la tête.

— Il existe des créatures, ici qui t’achèveraient en un clin d’œil. Ou qui te retiendraient prisonnier pour le simple plaisir de te torturer… juste pour le sport.

— Cela ne semblait pas si dangereux quand nous traînions avec vous.

— Parce qu’ils peuvent nous sentir et qu’ils nous craignent. Ils évitent ceux de mon espèce. Même alors, nous serions quand même en sous-effectif.

— Laisse-nous rester avec toi.

Les yeux de Noah se firent suppliants.

— Jusqu’à ce que les nôtres viennent nous chercher.

— Mah.

Gesh secoua la tête une seconde fois.

— Notre activité est précaire, vous représenteriez juste une responsabilité de plus.

— Nous pourrions rester au campement. Hors de ton chemin, afin de vous aider aux tâches quotidiennes et autres merdes.

Le visage de Gesh s’assombrit, indiquant qu’il aimerait vraiment pouvoir accepter son offre, sans croire pour autant que cela pourrait fonctionner. Il posa sa paume sur la joue de Noah, qu’il caressa de ses pouces.

— Meesha. Mon précieux. Tu pourrais être heureux ici. Tellement plus qu’en restant avec moi.

Noah écarta brutalement ses mains.

— Ne t’avise même pas de jouer cette carte, et d’essayer de me faire croire que tu me vends pour mon propre bien. Tu ne cherches qu’à tirer un énorme profit de nous ! Tu te fous royalement de savoir si je suis heureux ou non !

Plus sa voix s’élevait, plus Gesh paraissait malheureux.

— Mah.

Encore une fois, il secoua la tête.

— Tu es spécial. Je me soucie de toi. Vraiment.

Il appuya son front contre celui de Noah, et prit son visage dans la coupe de ses deux mains.

— Je ne m’y attendais pas. Cela ne faisait pas partie de mes plans. Si la situation était différente, je t’aurais fait une promesse, Noah. Celle de te garder pour toujours.

Noah agrippa les larges poignets de Gesh, son ton augmentant encore.

— Garde-moi pour toujours maintenant, Gesh ! Les choses n’ont pas à être différentes !

Sans avertissement, il fit un bond et écrasa ses lèvres sur celles de Gesh qui se figea. Les yeux écarquillés, il fixa ceux de Noah, qui les avait fermés. Cependant, il ne retira pas ses mains et ne recula pas. Au lieu de cela, il resta juste là, tandis que Noah l’embrassait éperdument, pressant sa bouche contre la sienne, sans relâche.

C’était un geste passionné, affectueux, et plus que tout, désespéré. Comme si la pensée de ne jamais revoir Gesh le terrifiait davantage que le fait d’être vendu.

Ce qui fut également assez révélateur, fut le soudain changement de comportement de Gesh : la manière subtile dont son attitude rigide s’adoucit, la façon dont sa bouche se mit à répondre à celle de Noah. Maladroite au début, bien que Gesh se reprenne assez rapidement. Ce qui donna l’impression à Alec que le Kríe n’avait jamais été embrassé auparavant. Du moins, pas ainsi, par un amant. Gesh attira Noah contre lui, tout en émettant un long grognement de détresse. Bordel de merde ! Le pouls d’Alec se mit à s’accélérer brusquement. Le chef du groupe allait-il changer d’avis ?

Les gardes du roi approchèrent. Leur temps était arrivé à sa fin. Alec jeta un coup d’œil à Bailey et Jamis qui paraissaient exceptionnellement désemparés. Même les jumeaux à côté d’eux exsudaient l’anxiété. Non pas que cela les empêche de rester calmes et composés. À croire que leurs petits jeux de la veille les avaient trop épuisés pour parler. Quant à Naydo, il serrait les lèvres aussi. Bien qu’en vérité, il était désorienté, surtout vu la manière dont ses yeux tristes se détournaient résolument du visage de Zaden…

Alec observa son bras droit alors que Zaden scannait attentivement les environs. Connaissant son ami, il tentait de repérer les possibles voies de sortie. Malheureusement, même s’il y parvenait, cela ne lui ferait aucun bien, à moins que ces gardes ne décident de les détacher. Possibilité dont Alec doutait sérieusement. Les vieilles habitudes avaient la vie dure, et à vrai dire, il les avait déjà lui-même toutes localisées.

Il secoua la tête, dégoûté encore une fois. Ces foutus Kríe ne possédaient-ils donc aucune éthique ? Aucun code moral du tout ? Étaient-ils vraiment d’accord avec le trafic d’êtres humains ? Certes, les gars d’Alec étaient probablement les premiers qu’ils vendaient, mais, Seigneur… Ils venaient juste de partager leurs putains de lits !

Il voulait hurler une litanie de jurons. Il désirait les frapper tous en plein visage. Et plus que tout, il souhaitait juste mettre ses hommes en sécurité, et les débarrasser de tout ce fichu cauchemar.

Sur sa droite, les signes d’une agitation se firent entendre. Gesh repoussait les gardes, ne les laissant pas approcher Noah.

— Ne le touchez pas ! J’ai changé d’avis ! Celui-ci n’est pas à vendre.

Les gardes marquèrent une pause, surpris, comme si Gesh n’avait jamais remis en cause la moindre transaction, ni annulé un accord.

Bien qu’il se trouve plus loin dans la salle, discutant avec ses trésoriers, le roi s’arrêta et leur lança un coup d’œil. L’un des gardes se précipita à sa rencontre pour lui annoncer la nouvelle.

— Majesté. Il souhaite annuler une vente.

Zercy fronça les sourcils et fit quelques gestes en direction de son aide, avant de se retourner et d’avancer au pas de charge vers eux. Arrivant à leur hauteur, il adressa un regard noir à Gesh.

— Quelle est cette histoire qui retarde mes affaires ? Je pensais que les négociations étaient terminées.

Gesh redressa les épaules.

— Toutes mes excuses, Votre Équité. J’ai commis une erreur. Cet humain aux cheveux blonds n’est pas à vendre.

Le roi regarda Noah, puis gloussa froidement.

— Les erreurs sont malheureuses et destinées à servir de leçon.

Ses yeux glissèrent durement sur Gesh.

— La transaction est close. Il est à moi, à présent, chasseur. Si tu veux récupérer ton animal de compagnie, tu dois le racheter.

Gesh plissa les yeux.

— Comme vous voulez. Je vous apporterai la valeur en viande fraîche de trois dragons et du cuir.

Zercy émit un petit rire moqueur.

— Je ne veux pas de voltigeurs. Je désire des esclaves. Et beaucoup d’entre eux. Apporte-moi une vingtaine de nos ennemis du nord et nous envisagerons peut-être de te vendre ton animal.

— Une vingtaine ? tonna Gesh. Pour un humain ?

Le roi le fixa sombrement, clairement vexé par son explosion.

— Oui, tu as raison. Mes gardes peuvent me les procurer. Apporte-moi d’autres humains à la place.

Gesh se calma instantanément.

— Plus… d’humains ?

Le regard de Zercy se posa sur Alec.

— Oui. C’est mon prix.

— Mon Seigneur… ceux de cette espèce sont très rares.

— Oui, je m’en souviens. Probablement les plus rares de tous. Cependant, pour ton bien, espérons qu’il y en a davantage.

— Tah, murmura Gesh. Il y en aura d’autres. Ils vont arriver.

Noah écarquilla brusquement les yeux.

— Sale fils de pute ! Tu n’as pas intérêt !

Le cœur d’Alec s’arrêta soudain tandis qu’il se tournait vers Noah.

— Tu lui as parlé des autres ?

Le jeune scientifique pâlit et secoua la tête.

— Je n’ai pas… je n’étais pas… Nous en avons discuté avant qu’il se joue de nous. Je lui ai expliqué pour notre vaisseau… et sa balise de détresse.

Alec ravala un juron. Pour ainsi dire, ils venaient juste de piéger leurs sauveteurs. Tout ce que Gesh avait à faire était d’attendre leur arrivée. Il espérait sincèrement qu’il se lasserait au bout de quelques mois et présumerait qu’ils ne viendraient pas.

— Douze mois, grogna Gesh, lançant un regard noir à Zercy. Je vous aurai plus d’humains dans douze mois.

Alec ravala un juron encore plus gros. Bordel ! Voilà pour ce qui était de Gesh qui allait finir par s’ennuyer d’avoir à attendre. Il devina que Noah avait également dû l’informer sur le temps nécessaire pour leur sauvetage. Merde, connaissant Gesh, il allait probablement prendre cette balise de détresse et la poser en plein cœur de son campement. La prise la plus facile de l’année, et bienvenue à tous !

Noah tressaillit misérablement tandis que le reste de l’équipe gémissait. Le roi se contenta de sourire et de hausser les épaules.

— Alors, tu auras ton animal dans douze mois aussi.

— Donnez-le-moi maintenant, et gardez les autres en guise de dédommagement collatéral.

Zercy éclata de rire.

— Les autres sont loin de l’être.

Encore une fois, ses prunelles sombres glissèrent sur Alec.

— Ils sont à moi. Chacun d’entre eux. À moi et à moi seul.

Alec se tortilla sous son regard scrutateur, son cœur tambourinant dans sa poitrine. Seigneur, ces yeux… Zercy donnait l’impression de vouloir le dévorer vivant et commencer par son sexe en guise d’apéritif. Le truc le plus fou était que malgré son sentiment de malaise, il éprouvait aussi un pincement d’anticipation. Une sorte d’excitation qu’il n’arrivait pas à expliquer. Il avait le sentiment que le roi cherchait à l’attirer. À l’allumer. Pourquoi diable… ? Il devait y avoir une raison. Bien sûr, ce Kríe pouvait probablement lui retourner le cerveau comme Miros l’avait fait. Toutefois, il sentait que ce serait différent, que ses sentiments n’étaient pas les mêmes. Avec Miros, ils étaient juste deux mâles qui voulaient simplement jouir. Non, là ce n’était pas ce que des amis et plus si affinités ressentiraient. C’était même totalement à l’opposé, et pourtant tellement plus. Uhg ! Cela n’avait aucune logique. Un effet secondaire de cette fichue plante ? Tout ce qu’Alec savait, d’une manière qu’il ne parvenait pas à expliquer, c’était que Zercy s’était déjà insinué sous sa peau, et qu’il exacerbait toutes ses zones sensibles, le rendant totalement stupide. Sinon, pourquoi le sexe d’Alec durcirait-il sous le simple poids de son regard ?

Oh, Seigneur ! Oh, bordel ! Ce n’était pas bon du tout. Il n’avait vraiment pas besoin de ce genre de complication.

Zercy sourit, se tourna et fit un geste en direction de ses gardes.

— Emmenez-les aux bains, puis chez Sirus. Dites-lui de commencer. Qu’il leur fasse passer chaque test. Je veux savoir tout ce que l’on peut apprendre sur chaque parcelle du corps de cette espèce. Et je dis bien : tout ! De l’intérieur comme de l’extérieur.

Il adressa un dernier coup d’œil condescendant à Gesh.

— J’ai d’autres problèmes à régler. Ce chasseur me retarde.

Tournant les talons, il s’éloigna avec désinvolture, ne leur accordant plus aucune attention. Alex grimaça aux implications inquiétantes de ses ordres tandis que des images de sondes aliens inondaient son cerveau. Putain de fils de pute ! Dans quel merdier se retrouvaient-ils ?

— Je vous ai dit de ne pas le toucher ! grogna Gesh sur sa droite alors que les gardes du roi approchaient à nouveau.

Bien entendu, ils n’écoutèrent rien et se contentèrent de poursuivre leur tâche alors que deux d’entre eux prenaient le contrôle de la laisse.

— J’ai dit : ne le touchez pas !

Gesh tenta de les repousser, de les obliger à reculer, mais il fut rapidement maîtrisé par d’autres gardes. Et pourtant, il luttait encore, crocs dénudés, se tortillant furieusement dans tous les sens, tandis que Noah était arraché de son côté.

— Ne le touchez pas ! rugit-il. Lâchez-le ! Il est à moi !

Naturellement, les membres de son groupe se jetèrent dans la mêlée, comme s’ils s’étaient retenus depuis trop longtemps. Et peut-être était-ce le cas. Ils semblaient certainement prêts à se battre et à défendre leur chef lors d’une bataille de proportion épique. Et bon sang, ils s’en donnaient à cœur joie sur les gardes, balançant des coups de poing, leurs griffes tailladant les uniformes, lançant de lourds Kríe sur le sol. Malheureusement, ils furent rapidement surpassés en nombre, assaillis par bien plus de gardes qu’ils ne pouvaient en gérer.

Chet lutta vaillamment aussi, déterminé à protéger ceux qui avaient été placés sous sa garde.

— Retirez vos sales pattes de nous ! aboya-t-il, bousculant et chargeant ses adversaires.

Il asséna des coups de boule en plein visage d’innombrables Kríe.

— J’ai dit : barrez-vous ! Bordel de merde ! Lâchez-moi !

Les gardes du roi le maîtrisèrent rapidement, bien que Z et Alec l’aient rejoint. Soudain, ils se retrouvèrent tous les trois prisonniers suite à des prises de soumission inflexibles. Il pouvait encore entendre Gesh beugler tandis que les gardes le traînaient en direction de l’extérieur.

— Je reviendrai pour toi, Noah ! Je te le jure ! Je reviendrai !

La poitrine d’Alec se serra alors que les Kríe guidaient son équipe vers une porte de sortie. Il avait totalement manqué à son devoir envers ses hommes, dans tous les sens du terme. Qui savait ce que le destin leur réservait à présent ? Étant donné les instructions que Zercy avait laissées pour ce gars, ce Sirus, ce ne serait certainement pas tout rose. Et cela impliquerait probablement des tables d’examens avec menottes et outils effrayants.

Oh, Seigneur ! Équipe de Recherches et de Sauvetages, magnez-vous le cul ! Et pour l’amour de Dieu, ne vous faites pas capturer !

FIN du tome 1

LE MOT DE L’AUTEUR

Assurez-vous de garder un œil sur la sortie de la suite qui aura lieu en fin d’année. Tant de nouvelles relations intenses, ainsi que la progression concernant certaines déjà existantes.

Quelle passion ardente dévorera Alec et Zercy ? Qu’adviendra-t-il de Gesh et de Noah ? Et, tout aussi important, qu’arrivera-t-il à l’équipe Recherches et Sauvetages que les habitants de Nira attendent avec impatience ?

À PROPOS DE L’AUTEUR

Vous pouvez retrouver Kora sur les réseaux sociaux suivants :

www.koraknight.com

https://twitter.com/KoraKnight_Auth

https://www.instagram.com/koraknight/

https://www.pinterest.fr/valgirld/kora-knight/

https://www.goodreads.com/author/show/8529860.Kora_Knight

www.amazon.com/Kora-Knight/e/B00OBYLP8W/

https://www.facebook.com/kora.knight.14

N’hésitez pas à passer et à me laisser un message !

Pour d’autres romans MM, n’hésitez pas à consulter notre site :

https://www.menovertherainbow.net/